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Visita albaceteña a explotaciones francesas 

La ganadería 
sufre aún 
un retraso 
histórico
La escasa formación de los ganaderos, y la falta de meca- 
nización y de mejoras en la selección de la raza, son 
algunos factores que avalan el retraso histórico de la 
ganadería ovina manchega respecto a la francesa, según 
han comprobado los alumnos de un curso de la Fundación 
La Caixa que visitaron la comarca gala de Roquefort.

Un total de diecisiete alum
nos entre ganaderos y técnicos 
de Albacete visitaron las explo
taciones ovinas de raza “lacau- 
ne” existente,s en Roquefort y 
los centros de elaboración del 
queso tradicional de esta 
comarca.

La conclusión más directa de 
los participantes es el “retraso 
histórico” de las explotaciones 
castellano-manchegas respecto 
a las galas, en tareas como la 
selección de la raza, la meca
nización de las explotaciones

y los controles de calidad en 
la leche y en la elaboración 
de quesos, así como en la fuer
te organización entre ganade
ros y queseros de la comarca 
que les permite controlar la 
mayor parte del mercado en 
cuanto a la comercialización.

En esta visita se pretende 
extraer modelos de funciona
miento similares para la raza 
ovina machega y el queso con 
esta denominación de origen.

(Pág. 5)

Concluido el plazo, 
ni la Diputación ni 
el Ayuntamiento 
han liquidado los 
presupuestos del 92

Izquierda Unida denunció 
ayer el hecho de que no se 
hayan liquidado los presupues
tos correspondientes al ejerci
cio del 92 en el plazo que esta
blece' la Ley de Haciendas 
Locales.

Aunque el plazo legal ter
minó el pasado 31 de marzo, 
con motivo de la implantación 
en la Diputación y el Ayun
tamiento del nuevo sistema 
contable, dicho plazo se 
prorrogó 3 meses más, por lo 
que la fecha tope para pre
sentar las liquidaciones era el 
30 de junio.

Tanto en la Diputación 
como en el Ayuntamiento se 
prevé un déficit, aunque en el 
primer caso sobrepasará los mil 
millones de pesetas.

(Pág. 8)

►
 La Lonja no dio precio de la cebada.- 

Aunque la siega está muy adelantada en toda la 
provincia, la sesión de la Lonja Agropecuaria cele
brada ayer en Albacete no dio cotización para la 
cebada ni para ningún cereal, al no llegar a un 
acuerdo productores y compradores.

(Suplemento Agricultura)

1

Víctor Manuel.

El acto organizado por LA TRIBUNA estuvo muy concurrido.

Interesante debate sobre 
la Feria de Hellín

(Págs.l8yl9)

OFERTAS FIN DE SEMANA

■Whisky DOBLE-V (Regalo SPRITE) ..659 Ptas.
■Wodka SMIRNOFF. 11, .825 Pfas.

CONACO, S.A.

CASH

Polígono Industrial Campollano. Calle C n® 11
Teléfonos; (967) 21 56 62 - 21 57 01 - 02006 ALBACETE

Horario de 8’30 a 20 horas. (No cerramos a medio día)
Sábados 8’30 a 13 horas

Víctor Manuel, 
Rosario y Kiko 
Veneno actuarán 
este año en Feria

El programa de actuaciones 
que tendrán lugar en la Caseta 
de lo.s Jardinillos durante la 
próxima Feria está práctica
mente ultimado.

Así, los conciertos que ya 
están confirmados son los 
siguientes: Víctor Manuel. Los 
Panchos, Rosario, Kiko Vene
no, Los Morancos, María 
Vidal, La Frontera y Amistades 
Peligrosas.

Los precios oscilarán entre 
las 1.000 y las 2.000 pesetas.

(Pág. 8)
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El segundo semestre

► Lejos de 

atisbarse el 
final de la 
crisis, todos 
los 
indicadores
apuntan al 
más negro 
de los 
pesimismos

JAVIER GONZALEZ FERRARI

A
cabamos de entrar en el segundo semestre del 
año y aquí, lejos de atisbarse el final de la crisis, 
todos los indicadores apuntan al más negro de 
los pesimismos.

Padecemos, según las cifras facilitadas por el Instituto Nacio
nal de Estadística, la mayor recesión de los últimos 25 años 
con una caída espectacular del producto interior bruto a lo 
largo del primer trimestre de este año 93 y un retraimiento 
del consumo más que notable.

Así que esa recuperación que Felipe González auguraba 
para esta segunda parte del año y en la que tanto insistió 
a lo largo de la campaña electoral más difícil de su historia 
política, no tiene visos de convertirse en realidad.

Seguramente por eso el presidente en funciones ha mostrado 
tanta urgencia y tanto interés en llegar a acuerdos con los 
nacionalistas catalanes y los vascos, si bien éstos segundos 
sólo pueden aportar en el Congreso 5 escaños y, eso sí, 
una buena dosis de sensatez sobre todo si al final se ocupan 
de la cartera de industria o de infraestructuras.

La presencia del PNV en el gobierno de la Nación, además, 
garantizará el desarrollo autonómico, y no sólo el de Euzkadi, 
porque a pesar de que los análisis simplificadores que suelen 
hacerse sobre el tema vasco apuntan a un “egoísmo ciego” 
de los peneuvistas, la realidad es muy distinta. Desde el PNV, 
en los últimos años, se ha hecho más por la gobernabilidad 
y la buena armonía de éste país nuestro que desde otros

sectores políticos, incluido el nacionalismo catalán.
En estos momentos la prioridad es salir de la crisis y 

para ello hay que modificar algunas conductas, empezando 
por la política económica llevada a cabo hasta ahora por 
los socialistas que, en un vano intento de contentar a todo 
el mundo, han conseguido “cabrear” a todos.

Nada más consumarse su investidura, González tiene que 
convocar a sindicatos y patronal y ponerles las cartas boca 
arriba.

Lo que no es serio es insinuar que se va a modificar 
la ley de huelga, por ejemplo, sin antes haber hablado con 
Redondo y Gutiérrez. Al margen de que esa ley sea o no 
presentable en estos momentos de crisis profunda y alarmante. 
Lo que no se puede hacer es seguir como hasta ahora, y 
la única forma de romper esta dinámica de caída es decir 
la verdad sin tapujos y apelar después a la responsabilidad 
de todos. De los partidos políticos, de los empresarios y 
de los sindicatos.

El tiempo de los paños calientes ha pasado ya. Realmente 
pasó hace mucho tiempo, pero González ha ido aplazando 
decisiones con las que no tiene otro remedio que enfrentarse 
cara a cara.

Aunque la posibilidad de que lleguen a adoptarse esas 
medidas, tan imprescindibles como evidentes para todos, resul
te impopular para algunos que no estén dispuestos a pagar 
el precio político que indudablemente costará su puesta en 
marcha.

O

EDUARDO 
CANTOS

El debate El loro de Rappel

N
o se confundan; el 
debate a que nos 
vamos a referir no 
tiene nada que ver con el 

“histórico”. Es otro que se 
celebró en Hellín referente 
a su feria tradicional. Y más 
concretamente, al cambio de 
fechas que sufrió a partir del 
momento en que el PSOE 
gobernó la ciudad.

La sala donde tuvo lugar 
estaba llena. La “consigna” 
de asistencia funcionó bien. 
Había que arropar “el cam
bio”. Lo que se hizo de una 
forma muy disciplinada. 
Aunque en algunos momen
tos, con escasos sentimientos 
democráticos.

Lamentables las ausencias 
de José Soro, concejal res
ponsable de la Comisión de 
Feria, y de Aurelio Martínez, 
que tiene a su cargo todo 
lo que se refiere al deporte 
municipal. Ellos, claro, libre
mente podían tomar la 
opción de ir o no ir a la 
reunión. Lo que pasa, es que 
ciertos cargos, ciertas repre
sentaciones, obligan. Pero el 
miedo es libre.

El público en términos 
generales vivió intensamente 
el debate. El asunto intere
saba. La Feria de Hellín tie
ne una gran raigambre. Y 
un eco importante dentro y 
fuera de la provincia.

Sobre el cambio de fechas 
hay mucho que hablar. Y 
mucho que opinar. En el 
debate hubo dos posiciones 
concretas: la del partido que 
impuso que la Feria de 
Hellín pasara del mes de 
octubre -que tiene una tra
dición de más de cien años 
según se dijo en la reunión 
al de julio (PSOE), y la de 
la oposición (PP e IU), que 
hubiera preferido que esa 
tradición se respetara.

Algunos “enanos infiltra
dos” quisieron ponerle arena 
a los cojinetes de un acto 
puramente participativo, por 
el que se pretendía crear opi
nión sobre un asunto que 
cada año, al llegar estas 
fechas, es motivo de contro
versia. Llevaban la lección 
bien aprendida. Por eso la 
recitaron casi al pie de la 
letra viéndoseles el plumero. 
Creo que al final se dieron 
cuenta que allí no había ni 
trampa ni cartón.

Por lo que se refiere a 
las personas que componían 
la mesa, todas estuvieron a 
la altura de las circunstan
cias. Era lícito que cada una 
defendiera la tésis del par
tido que representaban. Pero 
como además lo hicieron con 
respeto hacia los demás, miel 
sobre hojudos.

RAMON BELLO 
SERR.ANO

R
appel es muy cono
cido en Albacete. 
Don Francisco 
Segovia, alcalde de Villarro

bledo, antaño encargado de 
las cosas culturales, lo trajo 
para inaugurar residencia 
universitaria. Tengo que 
preguntarle al señor Segovia 
si en aquél viaje cultural tra
bó amistad con el loro. El 
loro de Rappel es plumífero 
cabreado (como todo buen 
loro) y es lo mejor de un 
programa en el que Rappel 
visiona hígados en mal esta
do, confirma ingresos en 
prisión, asegura puestos de 
trabajo y entrevista en sis
tema docudrama. Rappel 
peina melena limpia y pla
tino, viste túnica de oro, las 
patillas de las gafas vienen 
diseñadas del revés y, sobre 
todo, tiene verbo fácil, de 
señora maripuri, por contra 
de Octavio Aceves, con su 
vocecita de plata inglesa, 
casi un suspiro. Lo mejor, 
ya está dicho, es el loro. Jus
to al inicio del programa 
Rappel le pide al concur
sante telefónico que en un 
minuto haga decir al loro 
el título del programa. La 
sabiduría de Rappel se con
firma al advertir que todos 
los métodos son válidos,

desde el susurro cariñoso 
hasta el ordeno y mando. 
Así que, de repente, primer 
plano del loro. Y ya no sólo 
el concursante libera todo 
nerviosismo con palabras 
gruesas (el loro va a lo suyo, 
claro), también todos los 
espectadores desde sus casas 
le dicen de todo al pobre 
loro. El loro de Rappel hace 
las funciones del entrenador 
Helenio Herrera, pues que 
recibe las iras e improperios 
sin inmutarse, dejando can
cha libre a la perorata inter
minable de Rappel. En esto 
demuestra Rappel su cate
goría visionaria en algo tan 
poco visionario como la psi
cología doméstica y, desde 
la aparición del loro, don 
Francisco Segovia apuntaki 
su magistratura de forma 
espectacular. El loro ha con
seguido hacerme seguidor 
incondicional de “Dimen
sión Rappel”, y esa incon
dicionalidad se colige por su 
negativa palmaria a entonar 
el título del programa. Toda 
agresividad, toda rutina 
cotidiana que traslada gotas 
de hastío, se difumina, plá
cidamente, gracias al primer 
plano del loro cabreado y 
gris. Gracias a Rappel. Y 
a don Francisco Segovia.
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El agradecimiento La Bella Quiteria

LUIS 
PARREÑO

S s 
§ *

drede he dejado pasar unos 
días para acusar recibo de 
la distinción de que he sido 

objeto por parte de la Asociación Cas
tellano-Manchega de Escritores de 
Turismo, que me ha concedido un galar
dón como reconocimiento a “una larga, 
intensa y eficaz dedicación al mundo 
de la prensa, además de una profesio
nalidad demostrada a lo largo de los 
numerosos años de ejercicio'’. Esa.s razo
nes se aducen en el acuerdo adoptado 
en la asamblea general celebrada recien
temente en Alcázar de San Juan, por 
esta Asociación de escritores, que se 
creó en 1988, en Sigüenza, y en la que 
se integran una treintena de periodistas 
y escritores comprometidos con el 
desarrollo y promoción turística de Cas
tilla-La Mancha, y cuyo presidente es 
el escritor conquense Enrique Domín
guez Millán.

Es la primera edición de estos “Pre
mios ACMET”, que se han concedido 
al Consejo Regulador de Denominación 
de Origen “La Mancha”, a la cadena 
de hostelería “Green Hoteles”, al insigne 
académico, “Medalla de Oro de Cas
tilla-La Mancha 1993”, Francisco Nieva, 
y a este servidor de ustedes, en el apar
tado de los medios de comunicación.

He dejado que pase un poco tiempo, 
unos días, para que se serenase la emo
ción que me produjo la inesperada noti
cia que me llegó por un fax de Joaquín 
Muñoz Coronel, miembro de la Aso
ciación y responsable de Prensa. Algo 
había que decir, pero en lo.s primeros 
momentos no sabía qué, porque no esta
mos acostumbrados a estos premios. Mi 
conciencia periodística que trató siem
pre de ir por sendas de sana y honesta 
objetividad desde los comienzos, cuando 
el siglo estaba en su mitad, no me repro

chó nunca que fuera apasionado y egois
ta con nuestras cosas, que nuestra capi
tal, nuestra provincia, fueran las más 
bonita.s del mundo; nuestros pueblos, los 
mejores; nuestras mujeres, la.s más gua
pas; nuestros toreros, los más artistas 
y valientes; la gloria más alta para nues
tros escritores, poetas, pintores, músi
cos...y que el Albacete Balompié ganara 
siempre.

Así, años y años, —“larga e intensa 
dedicación”, dice el jurado del premio- 
enhebrando sueños, tratando de que 
entre todos se convirtieran en realidades. 
Se dice, también, que mi dedicación ha 
sido “eficaz”; quiero pensar que así lo 
haya sido, aunque en alguna ocasión 
nos haya quedado la impresión de que 
hemos predicado en el desierto, sem
brado en tierras estériles, gastado saliva 
en balde, dado pan a perro ajeno...

Y me distinguen, finalmente, por “su 
demostrada profesionalidad”, que es una 
valoración que 'sólo pueden hacer los 
que entienden de esta difícil y venturosa 
dedicación, que son, en su mayoría, los 
que aman los periódicos, y saben lo 
que necesitan leer cada día. Y no con
tarán para nada aquellos que en cir
cunstancias oscuras no sepan encender 
una luz a sus lectores, que no tengan 
capacidad para crearles ilusión.

No es frecuente que se reconozcan 
méritos periodísticos. Por ello —y en 
la suposición de que yo los tuviera— 
cuando me comunicaron la concesión 
del “Premio ACMET” sufrí tal contur
bación que creí conveniente aplazar la 
respuesta, pensando que lo correcto era 
contestar y decir algo más que unas 
frases de agradecimiento. Y al cabo de 
una semana, pensando y pensando, me 
pongo ante la pantalla —antes se decía 
la “Olivetti”— y sólo se me ocurre: 
iGracias! 

DIMAS 
CUEVAS

hora que tanto se habla de 
la sociedad civil y su necesaria 
revitalización frente a los 

poderes del Estado, se echa de menos 
que esa teoría se aplique a la cultura: 
artistas e intelectuales se echan sin rebozo 
en brazos de la Administración en busca 
de subvenciones para publicar sus libros 
que nadie o casi nadie lee; escritores 
de medio pelo (los consagrados prefieren 
que el Ministerio los haga Príncipe de 
Asturias de las Letras o la Junta edite 
sus obras completas) concurren a premios 
pagados por ayuntamientos o diputacio
nes; pintores de inspiración dudosa sobre
viven vendiendo sus lienzos a institucio
nes y organismos oficiales, a tanto el 
metro cuadrado. Sin llegar al ámbito de 
lo profesional, todos vemos lógico y 
deseable que sean la Concejalía o el Cul
tural quienes traigan una obra de teatro 
decente o un concierto, cobrando un pre
cio asequible con el que la iniciativa pri
vada no puede competir.

Y sin embargo, no es bueno que la 
cultura dependa totalmente de las deci
siones y’ presupuestos públicos: no en 
vano los estados totalitarios han tenido 
como objetivo prioritario dominar los 
resortes y posibilidades culturales.

Por eso es doblemente gratificante que 
sobrevivan (\4erdaderos oasis en un desier
to) iniciativas' como el concurso literario 
del Molino de la Bella Quiteria en Mune
ra. Amparo Gavidia, viuda y madre de 
los desaparecidos Enrique García Solana 
padre e hijo, me hizo el honor de pro
ponerme ser jurado de la edición de este 
año, lo que he hecho gustosamente. 
Mañana, como siempre que he podido, 
estaré a la sombra del molino a las siete 
de la tarde para asistir a la entrega. Son 
tan pocas las actividades culturales que 
no dependen del político de turno, que 
no podemos permitir que desaparezcan.

JUAN CARLOS 
PARA

De nuevo, el valor catastral

D
entro de pocos días empezarán 
a notificarse los nuevos valores 
catastrales de cerca de un millón 
de inmuebles. Recordemos que la anterior 

campaña de revisión, que pretendía fijar unos 
valores catastrales que alcanzasen el 70% del 
valor de mercado de lo.s bienes, tuvo que 
ser retirada por la fuerte contestación popular 
que se produjo. En ésta el objetivo es que 
los valores queden fijados en torno al 50% 
del valor de mercado.

El valor catastral es la cifra que se utiliza 
para el cálculo de la base imponible del 
Impuesto sobre Bienes Inmuebles (I.B.I), la 

cual hará crecer de forma importante las can
tidades que hay que abonar cada año por 
dicho tributo local. Pero también afecta a 
otros impuestos. Entre estos otros impuestos 
en los que se tiene en cuenta el valor catastral 
en la determinación de la base imponible 
destacan el del Patrimonio y el I.R.P.F. En 
cuanto a éste último, se preveía en los pro
yectos de la nueva ley reducir el porcentaje 
que sobre el valor catastral de los inmuebles 
se imputa como renta a los contribuyentes. 
De cualquier manera, en la determinación 
de la renta que se imputa por utilización 
para el uso propio de un bien inmueble es

importante señalar la injusticia que se está 
dando tras las últimas modificaciones en el 
I.R.P.F. El valor sobre el que se aplica el 
2% antes nombrado es el mayor de: valor 
catastral, valor comprobado por la Adminis
tración a efectos de otros tributos o el valor 
de adquisición. Con ésto tenemos que dos 
viviendas iguales y en la misma zona resi
dencial, si una ha sido comprada reciente
mente su valor de compra es casi seguro 
que será mayor que catastral, teniendo que 
calcular la renta que se le imputa sobre el 
primero, cuando su vecino que lleva años 
en la casa lo calcula sobre el valor catastral.

PI
B
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4 propósito de los niños

E
l próximo lunes, 5 de 
julio, y hasta el domin
go 11, se van a reunir 
en la Universidad Laboral de 

Mbacete, 350 niños de edades 
comprendidas entre los 11 años 
y 14 años, para hablar de sus 
cosas. Y así, dicho tan senci
llamente: “sus cosas”, quiere 
decir de las cosas que les incum
ben en su relación con los 
mayores; en relación con las 
instituciones; con la educación; 
con sus padres; con el tiempo 
libre; con la Iglesia; con la eco
logía; y en definitiva, tratando 
de hacer notar su identidad 
como personas.

La novedad de este Encuen
tro o Congreso de niños, es que 
son niños; y hasta aquí no 
hemos dicho nada de particular; 
aunque si lo analizamos bien, 
el hecho de que quieran ser

Pisa fuerte

PILAR CERNUDA

N
O se anda con chiqui
tas. Desde el famoso 
sábado santo en donde 
consiguió el respaldo suficiente 

para actuar con manos libres, 
Felipe González hace un alarde 
cotidiano de que actúa con 
manos libres. Y sin importarle 
las heridas, la.s críticas o las 
rupturas. Y sin que le importe 
el abandono gradual de lo que 
se entiende por las ideas o el 
talante socialista. Sus defenso
res alegan que González hace 
la única política posible, para 
el bien de España y del partido; 
los detractores alegan que 
González traiciona las más 
puras esencias del partido. Sus 
órdagos son continuos, y hasta 
ahora gana las batallas, aunque 
alguna de ellas con dificultades. 
Pero las gana, lo que le da 
fuerza para seguir imponiendo 
su criterio sin importarle las 
heridas, las críticas y las rup
turas. Es la primera vez en diez 
años que hace de su capa un 
sayo y gobierna como le pare
ce, gobierna en la Moncloa y 
gobierna en Ferraz, y todos los 
indicios apuntan a que en los 
próximos meses va a seguir 
haciendo lo mismo. Va a nom
brar a “sus ministros, a la gente 
que le parece que debe tener 
a su lado, y la aprobación del 
Psoe a esos ministros será un 
asunto de trámite, no parece 
que vaya a aceptar sugerencias 
ni consejos por parte de nadie. 
De momento, para demostrar 
que pisa fuerte y pisa sólo, los 
guerristas no “huelen” nada 
relacionado con el futuro 
gobierno. Llama a Martín 
í'oval para decirle que anule 
un acuerdo escrito y firmado 
con Izquierda Unida para la 
composición de la mesa del 
Congreso, anuncia que no 
piensa gobernar con I.U. a 
pesar del manifiesto que le han 
puesto delante de las narices 
para que haga un gobierno de 
izquierdas, dice que la Ley de 
Huelga futura no va a ser exac
tamente la misma que quedó 
a una hora de ser aprobada 
en la anterior legislatura.

ISIDORO BALLESTEROS

escuchados por los mayores, 
implica que son ellos los que 
se expresan, con sus ponencias, 
reflexiones y conclusiones ela
boradas por ellos mismos, y que 
desde el primer congreso que 
se celebró en Olmedo de Adaja 
(Valladolid) en 1990, hasta hoy, 
han estado trabajando y reu
niéndose en diversas comisiones 
para preparar y realizar este 
segundo Encuentro de Albace
te. Vendrán niños de las diver
sas regiones españolas y algunos 
de Europa y Latinoamérica.

Mientras ellos se reúnan, 
habrá más de veinte millones 
de niños esclavos en diversas 
partes del mundo, atrapados en 
trabajos ilegales, sin posibilidad 
de jugar e ir a la escuela. Habrá 
otros tantos millones de niños 
maltratados. Habrá muchísimos 
más en que los Derechos del

El hombre en peligro
RAMON BAENA CANTERO

H
e aquí frente a la con
ciencia de la humani
dad, los grandes pro

blemas: la injusticia condicción 
del Mundo obrero y el pro
letariado de los pueblos que se 
ha venido en llamar “subde
sarrollados”, siguen todavía sin 
solución. Sus frutos amargos, 
innumerables variedades de 
sufrimniento afectan a la misma 
carne del hombre y paralizan 
su alma.

Actualmente, otro mal, de 
mayor gravedad, si cabe, puesto 
que es-'má.s profundo, invade 
a la Humanidad, comenzando 
por los pueblos más adelanta
dos y por los hombres más civi
lizados. Trátase de una desin
tegración interior, de una 
putrefacción del mismo hom
bre. Los más grandes sabios y 
moralistas, al menos los que 
creen en la supremacía del espí
ritu sobre la materia, se mues
tran unánimemente inquietos y 
la misma humanidad empieza 
a comprobar la importancia del 
peligro. Gracias a sus extraor
dinarios logros, el Mundo 
moderno es prodigiosamente 
bello y grande. El hombre, 
orgulloso de sus conquistas y 
de su poder sobre la materia 
y sobre la vida, parece domi
narlo cada día más. Pero a 
medida que con la ciencia y 
la técnica domina el úniverso, 
pierde el hombre el dominio 
de su universo íntimo. Quiere 
regir el Universo y no sabe regir 
su propia persona. Domina la 
materia, pero cuando debería 
vivir más del espíritu la materia 
perfeccionada se vuelve contra 
él, le esclaviza y el espíritu 
muere.

Si el hombre'“«pierde el espí
ritu” lo pierde todo. Desapa
rece el hombre, puesto que el 
espíritu es lo más importante. 
Cabalmente porque la idea 
nace del espíritu la materia se 
organiza bajo la mano del hom
bre y . la construcción se lleva 
a cabo. Precisamente porque el 
espíritu concibe el plan, la ciu
dad surge de la tierra, la máqui
na sale de la fábrica; por-

Niño, principios, que promulga
ron y aprobaron las Naciones 
Unidas, no se cumplen. De todo 
eso hablarán los niños en este 
Encuentro de Albacete, y pro
pondrán una mayor participa
ción en la Sociedad. Que haya 
más espacios libres en las gran
des ciudades para su ocio y 
tiempo libre. Que las relaciones 
entre profesores y alumnos en 
la escuela sea menos coercitiva. 
Que el fracaso escolar no sea 
sólo imputable a ellos. Que no 
les dejemos un mundo deterio
rado por la polución y conta
minación. Que el ejemplo de 
los mayores sea un espejo don
de ellos puedan mirarse.

Probablemente, no vienen los 
niños a este Encuentro a denun
ciar lo que los mayores hacemos 
mal; sino a decir que su opinión 
también cuenta.

► Nuestra tarea 

sería inútil si no 
trabajásemos 
unificando 
esfuerzos para 
devolver al 
hombre la 
conciencia de su 
alma

que el espíritu concibe la belle
za, el mármol se convierte en 
estatua y las cuerdas cantan y 
los colores se armonizan, por
que el espíritu vuela ante otro 
espíritu, vive el amor, se unen 
los hombres, se forma la huma
nidad. Pero si el espíritu se 
menoscaba, el hombre peligra, 
ya que la carne de su amor, 
la máquina que construyó, la 
ciudad que levantó, el Mundo 
que edificó, se vuelven contra 
él y le aplastan. La materia 
escapa nuevamente del hom
bre; desaparece el hombre. Hay 
que comenzar de nuevo.

Convendría que toda la 
humanidad escuchase la solem
ne y siempre actual advertencia 
de Jesucristo: ¿De qué sirve al 
hombre ganar el mundo si pier- 

¿de su alma? A pesar de todo, 
el mundo moderno entusiasma 
y no sólo no'tenemos derecho 
a frenar su fulgurante progreso, 
sino que tenemos la obligación 
de trabajar en él en vez de 
huir del mismo. No obstante, 
nuestra tarea sería inútil si no 
trabajásemos unificando esfuer
zos para devolver al hombre 
la conciencia de su alma. Hay 
que rehacer al hombre para que 
el Universo -por medio de él- 
sea rehecho en el orden y en 
el amor. Para que el hombre 
y el Mundo moderno triunfen, 
es preciso no sólo devolverle 
al hombre su alma, no sólo dar
le un suplemento de alma, sino 
también y ante todo devolverle 
a Jesucristo. Si no es así, maña
na el hombre habrá desapare
cido. Peligra el hombre.

¿Nos vamos 
de safari?

TITA MARTINEZ

Q
ué verdad tan incues
tionable es lo de 
“quien tuvo retuvo” y 
esto en mí se confirma doble

mente, porque después de casi 
veinte años de apasionada pro
fesionalidad periodística, no he 
renunciado a nada de lo que 
en mi vida supuso trabajar 
durante muchos años como, 
jefe de un taller de alta costura. 
Y por eso, porque no he reftun- 
ciado, ni tanto así, me pongo 
tristísima cuando veo que, al 
pairo de extrambotiqueces o 
por imperativos económicos, 
los modistos creadores impo
nen modelos que o bien pare
cen máscaras o de tan discu
tible elegancia y posibilidad 
favorecedora que hasta la 
mujer más chic se horteriza 
poniéndoselos.

Por eso ahora estoy contenta 
con la moda primave- 
ral-veraniega, en la que tienen 
un notorio protagonismo las 
prendas “safari”. Con falda, 
incluso con minifalda o con 
pantalón, las sahariana.s son 
una maravilla de ver y de llevar, 
porque en ellas se dan cita lo 
alegre, deportivo y juvenil sin 
pasar por alto algo irrenuncia
ble: la elegancia.

Las saharianas, que hace 
años la lucieron en “Mogam- 
bo” y más recientemente en 
“Memorias de Africa”, están 
hoy como protagonistas en 
todo ropero de buen gusto tan
to sin mangas, para más grados 
veraniegos, como con manga 
corta o manga larga, que puede 
cómodamente remangarse lo 
que las hace comodísimas para 
pampaneos de primavera y oto
ñales. Quiero decir que las hay 
para todos los gustos y exigen
cias lo que supone un punto 
más a sumar a todo lo anterior.

üLa corrupción y el 
Sr. Izquierdo!!

La mayoría de los vecinos de 
la histórica y noble ciudad de 
Chinchilla ¡que por cierto celebra 
sus fiestas patronales a primeros 
de agosto y que puede Vd. visi
tamos si lo desea! se hacen pre
guntas sobre un hecho ocurrido 
hace algunos días, y esta indigna 
palabra de nuestra actual socie
dad. Me explico.

Resulta que quedó vacante la 
plaza de juez titular de esta ciu
dad, y que hasta hace poco venía 
ejerciendo con satisfacción la 
señora del médico. Sale la plaza 
a concurso y se presentan dos 
instancias. Una firmada por una 
señora casada, madre de cuatro 
hijos, prudente, amiga de todos.

En definitiva, la moda “safani—— 
es también utilitaria y comí 
dísima con sus numeros(í/tr 
bolsillos. y J*¿

La verdad es que, en justic; 
y en respetuosa memoria 
que traer a colación el dan i 
de que las saharianas que ani^K^ 
riormente sólo se las poníS 
los hombres que se enrolabjH 
en andanzas africanas o de^^ 
India, vinieron a ser prenii 
femenina porque Ives Saii 
Laurent, las rescató de la foi 
del abuelo que un buen d— 
se largó a cazar fieras o 
aquellos lanceros bengalíes 1 
se podían morir de guapd I

Pues todo eso ya es coi 
nuestra, quiero decir cosa ( 
mujeres, como casi todo, gn, 
cias a Dios, ya que la verda'^ ^^ 
sea dicha, las mujeres podenn^^^^ 
tenerio casi todo en funcicí^^'^^^ 
-pero ese es otro cantar- dja-^íí’ 
interés que pongamos o iores 
esfuerzo que hagamos po hií 
conseguirlo. ,Y¡na

Y puestas a hablar de salía fra 
rianas, me permito aconsej^j-o/jí 
que se rechacen, rotundamehyp^o 
te, las que no se ajusten r^^j^. 
modelo clásico y con P’'cf^''efp^jy 
cia confeccionadas en tejido 
de color beige o blanco marfil’ 
Que tengan solapas bien plan
tificadas, con los bolsillos if. ^y 
tapadera y botones grandes (i{¿aja 
madera o de hueso. De mtig ¡^^ 
tificaciones ni frivoliteos, ijumr 
por libre, nada de nada. ¡g “

La sahariana es una prenG;omp 
para todas las mujeres y asín A 
la que -si cada cual elige a Fl 
pantalón o la falda que me^mest 
le cuadre- se puede seniinanií 
impecable, cómoda, elegante;o" q 
a la última lería

¿Nos vamos de “safari”? Yon h 
creo que sí. Esi 

leí c
■ Cení 

natural de Casa.s de Ves, resp rep 
lable y con sus estudios de PeiMont 
Mercantil; y otra presentada peino c 
una joven señorita, natural g,o óc 
Chinchilla, alegre, cariñosa, co’5^^e 
la carrera de abogado y preptgj,j,jj 
rando oposiciones a notaría. ^^.^

Pues bien, con estos avale.s C «^ 
le concede la plaza a la señoi;®^ 
casada. Y con todos los respete El 
pensamos que la joven es hipe re 
de sus padre, alcalde que fué dS ele 
Franco (q.e.p.d.,), y la señora quesi 
esposa de su marido, ex-alcalditras 
del PSOE y que por cierto 1; ex 
hizo perder a Vds. la alcaldía e’ivini 
anteriores elecciones. ^gp,^

Así no se puede obtener crep^g 
dibilidad, Sr. Izquierdo. Pue; j^^ 
resulta paradójico que para prc" ., 
sidir una mesa electoral que tant.^^’° 
responsabilidad conlleva, se exij^^’^ 
al presidente un título superio' Eí 
o similar, y me parece lógico sta 
correcto, aunque sólo sea pra este 
horas y además asesorado pfetre 
otros miembros cualificados de l!as < 
mesa; y que para impartir justician 1 
tan importante y necesaria e'^ . 
estos tiempos, y que además e„^|^ 
para dos años, y asistido sólo ■ 
por sus estudios y su corazón rec n n to, no se tengan en cuenta, po" 
otra parte, avales tan convin^® ^ 
ceníes. os l

En fin Sr. Izquierdo, así mno 
es de extrañar que muchos veciión 
nos de Chinchilla, pues con esteegi: 
hechos duden un poco del “campe 
bio del recambio”, aunque lógÍ3n; 
camente concederemos los tradi^^^, 
cionales cien días de confianzaj-

E. Sánchez (Vecino).



La formación de los ganaderos es 
una ‘'asignatura pendiente” que 
podría resolverse con un relevo 
generacional para alcanzar cotas de 
mayor competitividad

Visita a Roquefort de ganaderos albaceteños del curso de la Fundación La Caixa

El “retraso histórico” de 
nd

nuestra ganadería ovina
^‘zS escasa formación de ios 
^^anaderos, la falta de meca- 
[^ización y de mejoras de la 
áaza, son algunos de los fac- 
iores que justifícan el retra- 
pio histórico de la ganadería 

>vina manchega respecto a 
iha francesa, según han com- 
^iwobado los alumnos de un 
^^^'urso organizado por La 
’ ^aixa que visitaron la 
\^2omarca gala de Roquefort. 

^rfi Miguel Angel CATALAN 
lar

*^, La visita recientemente rea- 
* “^zada a la comarcal francesa 
’^'le Roquefort por parte de 17 

Alumnos albaceteños al curso 
le “Explotaciones agrarias 

nc;ompetit¡vas. El sector ovino 
ci;n Albacete”, organizado por 
- a Fundación “La Caixa” en 
ejiuestra capital, ha puesto de 
ntnanifiesto el “retraso históri- 
tero” que padece nuestra gana- 

lería ovina en comparación 
yon las explotaciones galas.

Esta e.s una de las reflexiones 
Jel director ‘del CERSVRA, 

Centro regional de selección 
spí reproducción animal), Vidal 
2rMontoro Angulo, que ha sido 

FMno de los profesores del equi- 
' ^*0 docente que han impartido 
^ste curso en la Escuela Uni- 

‘^P'ersitaria Politécncia de Alba- 
ete y que se clausuró el pasa- 

ñorio 29 de.junio.
gjQ, El viaje a la comarca gala 
hijie renombre internacional por 

é dii elaboración y producción del 
a e|ueso “roquefort”, contó entre 
;aldHras actividades con la visita 
o ¡\ explotaciones ganaderas de 
a divino, a la Confederación 

jeneral de Roquefort, a cen- 
p^^ros de selección de carne y 

^^2che, a cámaras de fermen- 
gj^iHción y a un centro experi- 
gxijpental de selección animal, 
erio: La conclusión más directa de 
co sta experiencia, según mani
rá fistó Vidal Montoro, es el 
peetraso de 20 ó 30 años con 

^.®.'^ g‘iriaderías de ovino galas 
^’C'^n la selección de raza y en 
1 ^^a producción y calidad de 
j^ eche y queso, fruto de una 
ree'^^^®’’ organización y funda- 
ponentalmente, de un mayor gra- 

win^o de formación por parte de 
□s ganadero.s que como míni- 

í níno cuentan con un prepara- 
veciión equivalente al bachiller de 
-sicegundo grado español, por lo 
^an^jue la formación entre los 
°|7^’’^^ero.s españoles en este 

^’S’Je siendo a juicio del 
lirecior del CERSYRA. “una 
signatura pendiente”.

1 S

Grupo de alumnos de Albacete y Valdepeñas que visitaron las explotaciones ganaderas de ovino en la comarca gala de Roquefort.

La elección de Roquefort 
tampoco fue un destino gra
tuito, ya que la raza ovina 
lacaune, típica de estas tierras 
y su producción lechera utili
zada para la elaboración del 
queso roquefort, guarda una 
estrecha relación y paralelismo 

^ Explotaciones agrarias y 

ganaderas competitivas
M.A.C.

El curso organizado por la Fundación La Caixa sobre “El 
sector ovino en Albacete” comenzó el pasado mes de marzo 
y ha contado con un total de 150 horas lectivas que se impartieron 
en la Escuela Politécnica. En esta actividad formativa han par
ticipado un total de 17 alumnos en su mayorúi ingenieros agrícolas 
y veterinarios con unas edades muy heterogéneas. Los temas 
básicos abordados se han referido al análisis del sector, la pro
ducción y comercialización ganadera y las nuevas tecnologías 
e innovaciones aplicables a las empresa.s cooperativas agroa
limentarias. La entrega de diplomas tuvo lugar el pasado día 
29 y el curso se clausuró con una conferencia sobre “Las pers
pectivas de la producción ovina en Castilla-La Mancha” a cargo 
de Antonio Salinas, director general de Ordenación Agraria.

con la ovejti machega y el que
so de esta denominación.

Otra de los factores que se 
han podido observar en este 
viaje de carácter didáctico, es 
la potente organización en la 
que se agrupan los ganaderos 
y queseros de esta comarca. 

que les permite controlar gran 
parte de su mercado y de la 
producción.

Fuerte mecanización

Otra de la desventaja a supe
rar comprobada en este viaje 
radica en la fuerte implanta
ción de tecnología aplicada 
como el ordeño mecánico que 
abarca prácticamente el 95% 
de las explotaciones ganaderas, 
cuando en Castilla-La Mancha 
según el director del CERSY
RA no se cubre el 10%, a lo 
que hay que añadir unas ins
talaciones mucho más raciona
les, trabajos de mantenimiento 
y una mejor organización, por 
lo que espera que este viaje 
haya servido de revulsivo para 
los asistentes al curso.

Por último otro de los temas 
pendientes y que subraya las 
diferencias respecto a las 
explotaciones de ovino galas, 
se refiere a las tareas enca
minadas a la mejora y la selec
ción de la raza.

De esta forma y a modo de 
comparación, Vidal Montoro, 
explica que mientras en esta 
comarca sobre unas 600.000 

cabezas de ganado se efectúan 
anualmente unas 240.000 inse
minaciones artificiales con 
unos costes que son sufragados 
por los ganaderos, el centro 
que él dirige sobre un millón 
de ovejas realizó unas 6.700 
inseminaciones, matizando que 
no es una cuestión de prepa
ración técnica sino de interés 
de los propios ganaderos.

Las perspectivas para el ovi
no en opinión de Montoro en 
el ámbito europeo pueden ser 
buenas, teniendo en cuenta que 
a diferencia de la leche de 
vacuno no está catalogado 
como un producto excedenta- 
rio y no cuenta con una Orga
nización Común de Mercado, 
siempre y cuando se produzca 
una mejora en la formación 
que posiblemente pase por un 
relevo generacional.

Por último insistió en la 
infrautilización que practican 
los ganaderos respecto a los 
profesionales veterinarios, ya 
que se limitan a vacunaciones 
y despari tación, cuando 
podrían ejercer un papel fCin- 
damental a la hora de plani
ficar la alimentación y la orien
tación en la selección animal.

M.C.D.2022
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En el Círculo Interior se permitirá la venta, desustación y exposición de productos

Kiko Veneno, Rosario y 
Víctor Manuel, en Feria

Ester PEREZ

Cuando todavía faltan más 
de dos meses para la Feria, 
ya se conocen los nombres de 
los artistas que darán conte
nido a la programación de la 
Caseta de los Jardinillos, que
dando únicamente pendiente 
de confirmación el primer y 
último día.

Entre las novedades, destaca 
la presencia de Víctor Manuel, 
La Frontera y Kiko Veneno, 
quien parece estar dispuesto a 
repetir el éxito que obtuvo 
cuando actuó el pasado invier
no en el Auditorio Municipal.

El cartel queda configurado 
de la siguiente manera:

- Miércoles 8 de septiembre, 
María Vidal.

- Jueves 9, La Frontera.
- Viernes 10, Alberto Cortés.
- Sábado 11, Los Panchos.
- Domingo 12, Los Moran- 

COS.
- Lunes 13, Víctor Manuel.
- Martes 14, Rosario Flores.
- Miércoles 15, Amistades 

Peligrosas.
- Jueves 16, Kiko Veneno.
El caché más caro es el de 

Víctor Manuel, con un importe 
de 4.600.000 pesetas, seguido 
del de La Frontera, que ascien
de a 3.450.000 pesetas.

Las entradas para los espec
táculos costarán todas 1.500 
pesetas, a excepción de las del 
día de Los Morancos, que cos
tarán 2.000 pesetas, y las del 
día de Kiko Veneno, que cos
tarán 1.000 pesetas.

Degustación en el Círculo 
Interior

Tras fracasar el intento de 
impedir la venta de productos 
en los stands del Círculo Inte
rior, este año volverá la fór
mula tradicional, que permite 
la venta, la degustación y la 
exposición de los productos.

Según explicó la concejala 
del Grupo Popular, el equipo 
de gobierno ha tenido que rec
tificar su idea de acabar con 
la actividad comercial que se 
desarrollaba en esta parte del 
recinto, ante las escasas peti
ciones que había sólo para 
exhibir.

En definitiva, en esta Feria 
serán 35 las firmas que se ubi
quen en el Círculo Interior.

Entre las novedades, señalar 
la presencia del Centro de 
Desarrollo Rural de la Man
cha, que representa a 25 muni
cipios, y que expondrá una 
amplia gama de productos de 
carácter agrícola, artesanal, 
cultural, turístico, etc., así 
como la de Miguelitos de La 
Roda.

Cada uno de los adjudica
tarios de los stands deberá 
pagar una cuota en función de 
la actividad que desarrolle.

La Cabalgata de apertura de 
Feria promete este año una 
gran espectacularidad. Posible
mente, sea un dragón de 27

Los más nostálgicos también tendrán su noche reservada con la actuación de Los Panchos.
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Víctor Manuel es el artista con el caché más alto.

metros de longitud el que se 
encargue de encabezaría. Ade
más, se procederá a la suelta 
de palomas en la punta del par
que de Abelardo Sánchez.

El Altozano en carroza

^ Aún quedan plazas para las 

excursiones de Veraniños’93

Cerca de 70 jóve:2 
con fracaso escor 
participarán en t 
Curso de Garan! 
Social

El Consejero de Bie- 
Social se desplazó ayer 
Albacete para proceder a: 
ma de un convenio cc 
Ayuntamiento de AlbU' 
gracias al cual se podrá-m 
en marcha el Curso de Q’’‘ 
tía Social.

Dicho curso está deslié'' 
a jóvenes con fracaso es(^‘ 
con edades comprendidas!^^ 
los 16 y los 21 años, jj 
debido a la ruptura que;F‘ 
producido en su formacióf^^ 
démica no están en condiá^ 
de poder acceder al ni;jj 
laboral, según explicó An; 
Pina.

La fecha de inicio del.j^ 
será el próximo 1 de a? jj 
y tendrá una duración ¿in 
año, a lo largo del cig. d( 
intentará que los partici¡í'se 
puedan conseguir el títui se 
Graduado Escolar, al m; nc 
tiempo que los jóvenes adí d: 
ren conocimientos sobre ce 
profesión. El objetivo a cu^ ta 
tiene una doble vertiente; se 
formativa e integradora, fu

Aunque habrá seis má in 
con una 15 alumnos cada d’
se prevé que la media de; ci 
sonas que asistan al curs<;
de 72. se

Uno de los módulos 1^ 
por objeto criar plantas eni 
ros para que luego pueda: 
utilizadas en el Plan Ret 
de Reforestación.

la 
A 
ta 
re 
ci 
Ih
m

Por lo que respecta a la 
carroza municipal, este año 
representará los jardines del 
Altozano y la fachada del viejo 
Ayuntamiento, y su confección 
costará 1.400.000 pesetas.

Las pedanías de Albacete se 
agruparán todas en una misma 
carroza para cuya confección 
recibirán una subvención de 
600.000 pesetas.

Por último, señalar que 
serán tres charangas las que 
se encarguen del pasacalles por 
las tardes.

El Ayuntamiento de Albacete, dentro del programa de acti
vidades infantiles y juveniles denominado “Veraniños’93”, ha 
ampliado el plazo de admisión de inscripciones para las excur
siones al Parque de Agua de San Juan (Alicante) y a los Pinares 
del Júcar, hasta el próximo día 14 de julio.

El programa Veraniños’93 viene a reemplazar al que en años 
anteriores se llamaba Escuela de Verano.

Todas las actividades se desarrollarán en los parques de la 
ciudad, y habrá un amplio abanico de posibilidades para que 
los más jóvenes estén entretenidos y disfruten al mismo tiempo 
del aire libre.

La Casa de Acogí 
a mujeres 
maltratadas será 
gestionada por el 
Ayuntamiento

Dando respuesta a uk 
las propuestas que se plaf 
ron en el Consejo Loca 
la Mujer, el Ayuntamiento: 
mirá la gestión de los dos 
tros que en estos momí 
dependen de la Junta: el 
tro Asesor de la Mujer 
Casa de Acogida a mU; 
maltratadas.

En este sentido, el Aw 
miento sacará a conc 
público los puestos de at 
centros, que actualmente s 
ocupados por personal de 
empresa.

La filosofía que pre 
ambos organismos, por 
momento no sufrirá grí 
cambios, ya que seguirá e 
línea de proporcionar infó 
ción y orientación de ma 
inmediata en un caso, 
ofrecer medios para la ir 
ción de las mujeres maltrae 
en el otro caso, “el Centfi 
Acogida no debe conver 
un refugio para quedarse. 
una especie de trampolín 
permita a las mujeres vf 
a normalizar su vida”.
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y^ste estudio, enfocado fundamentalmente a la venta, recopilará datos y analizará su estructura actual

JLa Universidad prepara un informe 
sobre el comercio de Albacete

het 
er I.M.

Q La Universidad de Casti- 
db* lía-La Mancha, más concreta- 
’ár mente el departamento de Eco- 
. Jnomía e Industria de la Facul- 

'tad de Económicas del campus 
albaceteño está preparando un 
■estudio sobre la estructura del 
comercio en Albacete.

’ Este estudio, cuyas primeras 
’ '1 pautas se van a conocer a fina- 
'.^/ les de este mes o principios 
’^^de agosto, va a servir para la 
^‘^modernización y puesta al día 

™’de este sector que aglutina a 
^un total de 2.400 personas.

Manuel López, presidente 
^I' de la Federación de Comercio 
2ide Albacete, que presentó este 
di informe como el futuro libro 

cui de consulta del comerciante, 
ápj señaló que los objetivos que 
tui se persiguen con este trabajo, 
li no es sólo la recopilación de 

adf datos, sino también el estable
are cemiento de una serie de pau- 
cut tas que puedan servir para 
e: sacar a este sector de las pro

funda crisis en la que está 
10: inmersa ante la implantación 
ja de las grandes superficies 
de: comerciales.
fS(. En relación a su contenido, 

según informó el presidente de 
[^ la Federación de Comercio de 
.jj-Albacete, se van a tocar temas 
jj, tan puntuales como todo lo 
_ referente a los horarios comer- 
" ciales, al tiempo que se ana

lizará cuáles son los artículos 
más demandados actualmente, 
así como las zonas más comer
ciales y su ubicación o lo que 
en estos momentos está recla
mando el cosumidor.

, Este estudio sobre estructura 
| comercial que estará enfonca- 

do fundamentalmente a la ven- 
] ta, por otra parte, se pretende 

que sea lo más amplio posible 
en cuanto al número de sec
tores a estudiar dada la diver
sidad que caracteriza al comer- 

' cio en Albacete.
ai-

‘ Ina vieja aspiración

Manuel López, que comentó 
que la elaboración de este 
informe sobre comercio era 
una vieja aspiración de la Fede- 
ración de Comercio en Alba
cete y que ya fue propuesta 
a la Junta de Comunidades en 

í? marzo de este año, agregó que 
ff con su realización por parte de 
6 la Universidad de Castilla-La 

Mancha se ha abierto un cam
po de colaboración entre el 

i gremio comercial y la institu- 
i' ción universitaria.

Este informe sobre la estructura del comercio albaceteño sen irá posteriormente para la modernización y puesta al día de este sector.

1

M
En este sentido y de cara 

a fijar un primer guión en 
cuanto a la elaboración de este 
informe, la junta directiva de 
la Federación de Comercio, 
compuesta por su presidente, 
Manuel López, vicepresidente, 
Julián Sevilla Martínez, y el 
vocal Miguel Rodríguez, se 
reunió con miembros del Con
sejo Social de la Universidad 
de Albacete, entre los que figu
raban su presidente, Fernando 
Novo, el vicerrector del campus 
de Albacete, Federico Rodrí
guez, el jefe del departamento 
de Economía y Empresa de la 
Facultad de Económicas del 
campus albaceteño, Alfredo 
Iglesias, y el secretario de la 
entidad, Manuel López.

La reunión, que discurrió 
dentro de un ambiente cordial, 
sirvió no sólo para dar a cono
cer la postura de la Ferdera- 
ción de Comercio en relación 
a las pautas a seguir en este 
estudio sobre la estructura 
comercial de Albacete, sino 
también para que este sector 
tradicional albaceteño iniciase 
unas importantes relaciones 
con la citada institución, “que 
tanto tiene que decir, y aportar, 
al progreso de la ciudad en 
cualquiera de los aspectos que 
influyen en el desarrollo de las 
sociedades modernas”.

Tras esta primera reunión, 
los asistentes quedaron convo
cados para una próxima, la

W

Manuel López, presidente de la Federación de Comercio de .Albacete.

cual, según informó Manuel 
López, se celebrará probable
mente a finales de este mes 
o principios del siguiente.

Este contacto, el primero

que se establece entre ambas 
instituciones, se enmarca den
tro de la política de apertura 
y de integración con la vida 
de la ciudad de Albacete.

El último informe 
sobre comercio 
albaceteño data 
de 1.986

Manuel López, presiden
te de la Federación de 
Comercio de Albacete, que 
subrayó la importancia de 
esta inciativa no sólo por 
lo que representa para este 
sector tradicional, sino tam
bién para el propio consu
midor, señaló que el último 
informe sobre el comercio 
albaceteño se realizó en 
1.986.

“Un año, en el que aún 
no había grandes superficies 
comerciales en la ciudad y 
lo que es más importante, 
el consumidor tenía unas 
exigencias concretas total
mente diferentes a a las que 
tiene hoy en día”.

En este sentido, el pre
sidente de la Federación de 
Comercio de Albacete, des
tacó la relevancia de este 
informe el cual va a permitir 
la actualización de este sec
tor, que se siente, por otra 
parte, desprotegido ante las 
grandes extensiones comer
ciales

i 
j 
r 
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Vehículos de ocasión. Coches de primero.

Automóviles Veguisa
Cosos Iboriez, 2 L (Junto ol Renque "dé Bomberos) 
Tel: 21 51 731 AJbocete. Y su Red de Agentes.

COCHES DE TODAS LAS MARCAS, 
USADOS COMO NUEVOS

■Garantía Europea hasta 2 años.
■Financiación hasta 44B meses.
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Sesún IU, que insistió en la necesidad de que el equipo de sobierno proponsa soluciones para solventarlo

Diputación: “La liquidación podría
arrojar un déficit de 1.000 millones

T.R.

El diputado de IU, Ramón 
Sotos acusó ayer a la Dipu
tación Provincial de incumplir 
la Ley Reguladora de Hacien
das Locales, al no respetar esta 
institución la fecha límite de 
aprobación de las liquidación 
presupuestaria de 1992, que 
finalizó el miércoles.

Según explicó ayer Sotos, la 
fecha límite para aprobar la 
citada liquidación está fijada 
para el 31 de marzo, aunque 
en este ejercicio y debido al 
cambio en el sistema contable 
de la Ley de Haciendas Loca
les, se amplió el plazo hasta 
el 30 de junio.

En este sentido, el portavoz 
de IU en la Diputación Pro
vincial de Albacete acusó al 
presidente de esta Corpora
ción, Juan Francisco Fernán
dez, de incumplir politicamente 
el compromiso que adquirió en 
un Pleno, cuando dijo que la 
liquidación presupuestaria de 
1992 estaría lista antes del 30 
de junio.

Ramón Sotos, avanzó algu
nos datos que habían llegado 
ya a su poder, señalando que 
la liquidación del 92 puede 
cerrarse con un remanente de 
tesorería negativo entre los 800 
y los 1.000 millones de pesetas, 
ya que a pesar de que en el 
92 la situación financiera mejo

ró, en el 91 la tesorería de 
esa institución tuvo un déficit 
que deberá incorporarse en la 
liquidación del 92, al no 
incluírse este remanente nega
tivo en el ejercicio del 91.

En este sentido, IU hizo hin
capié en el hecho de que “la 
Diputación tendrá que hacer 
frente a un agujero en torno 
a 1.000 millones de pesetas, y 
a partir de ahí lo que importa 
son las soluciones que van a 
adoptar nuestros gobernantes 
(el equipo socialista de la 
Diputación) para solventar este 
agujero”.

Así, Sotos citó las soluciones 
que propone la Ley Regula
dora de Haciendas Locales, en 
su artículo 174 punto primero, 
donde se dice que en el Pleno 
siguiente a la fecha de apro
bación de la liquidación se tie
nen que adoptar las siguientes 
soluciones: reducción de los 
gastos del Presupuesto; opera
ción de créditos por valor del 
importe del déficit, que se ten
drá que liquidar antes de que 
termine el mandato legislativo 
y que la carga financiera sea 
inferior al 25%; de no adop
tarse ninguna de estas solucio
nes el Presupuesto siguiente 
habrá de aprobarse con un 
superávit igual al remanente de 
tesorería negativo.

Por su parte el diputado 
popular, Eduardo Núñez Noga-

Según IU, la Diputación pudría cerrar la liquidación del 92 con un déficit entre los 800 y los 1.000 millones.

1

les, en coincidencia con Ramón 
Sotos indicó que “según los 
datos de los servicios de inter
vención por primera vez este 
año y gracias a la liquidación 
del 92 vamos a conocer hasta 
el 95% de la verdadera rea
lidad financiera de la Diputa
ción, conociendo de esta for

j

ma, el déficit real de tesorería 
que tiene esta institución”.

Núñez Nogales, que también 
acusó al equipo de gobierno 
de la Diputación de incumpli
miento político, indicó que este 
retraso en la presentación de 
la liquidación del 92 “demues
tra la irresponsabilidad del

equipo socialista en el cot 
financiero de la instituí

Por su parte. Sotos m 
que “con esta liquidacia- 
va a demostrar que este 
jero económico no está j 
rado por las obras e inverá 
sino porque se gasta raj 
lo presupuestado”.

EI Ayuntamiento no ha aprobado aún la 
liquidación de los Presupuestos del 92

Ester PEREZ

Concluido el plazo que esta
blece la Ley, la liquidación de 
los Presupuestos municipales 
del año 92 continúa pendiente 
de su aprobación y sin una 
fecha establecida para ello.

Esto supone, en opinión del 
Grupo de Izquierda Unida, un 
incumplimiento de la Ley de 
Haciendas Locales, ya que 
marca como fecha tope el 31 
de marzo, aunque este año se 
amplió el plazo tres meses 
debido a la implantación en el 
Ayuntamiento del nuevo siste
ma contable.

No obstante, con prórroga 
incluida, la liquidación debería 
naberse aprobado antes del 
pasado miércoles 30 de junio.

El motivo del retraso res
ponde, según explicó el vice
portavoz de IU, a la acumu
lación de trabajo en el nego
ciado de intervención y a la 
falta de personal. Sin embargo, 
“no tenemos conocimiento de 
que se haya solicitado la 
ampliación del personal de este 
departamento”.

Aunque el hecho de que no 
se conozca la liquidación del

Presupuesto del 92 no supone 
un impedimento para el nor
mal funcionamiento de la diná
mica municipal, “lo que sí es 
cierto es que saber los resul
tados de determinados aspec
tos del presupuesto anterior, 
como puede ser los remanentes 
de algunas partidas, los 
impuestos o las contribuciones 
ayudarían a prever algunas 
situaciones del presupuesto del 
actual ejercicio”.

Défícit previsible

En cuanto a las estimaciones 
sobre la liquidación del Pre
supuesto del pasado año, Mar
tínez Valero señaló que segu
ramente habrá un déficit, ya 
que “llevamos varios años arro
jando un superávit, pero este 
año se llegó a la conclusión 
que era engañoso”.

En este sentido, el vicepor
tavoz de Izquierda Unida 
recordó que “existe un desfase 
de más de 140 millones de 
pesetas, derivado de la deuda 
que se tiene con Hidroeléctri
ca, y que se ha venido arras
trando durante varios años sin 
que hubiera constancia de él

l

La acumulación de trabajo en intervención ha impedido presentar la liquidación dentro del plazo.

1

1

en ninguna liquidación de pre- un Pleno extraordinario, la 
supuestos anteriores”. aprobación de la liquidación

A no ser que se convoque deberá esperar por lo menos

hasta finales del mes de agt^ 
fecha prevista para la cek 
ción del próximo Pleno.

M.C.D.2022
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Ayudas a ia artesanía manchega.

Promoción Empresarial dijo darles “un cheque en blanco” S^ 

La Junta ofrece su ‘1 
apoyo a la artesano

LT

El director general de Pro
moción Empresarial de la Con
sejería de Industria y Turismo, 
Julián Sánchez, ofreció ayer un 
“cheque en blanco” de ayuda 
y apoyo al sector de la arte
sanía en Castilla-La Mancha

para cualquier proyecto que 
sea viable. Sánchez participó en 
Toledo en la inauguración de 
unas jornadas técnicas sobre 
gestión para organizaciones 
integradas en la Federación 
Regional de Artesanía de Cas
tilla-La Mancha (FRACA- 
MAN), que se desarrollarán

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO

¿Pueden dos fontaneros 
salvar al mundo?

Esto no es un juego
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SESIONES: 6,15 - 8,30 -10,45
NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

DEL DIRECTOR DE UN HOMBRE LOBO AMERICANO EN LONDRES

IX-masiaJo peligrosa 
para conocería.

Demasiado sexy 
para ignoraría.

hasta el próximo domingo.
El director general de Pi- 

moción Empresarial recorj Mam 
que las ayudas y los prograndor soc 
de la Consejería se li.de Alb 
desarrollado a través de al igual 
asociaciones. Sánchez destálatura, 
el papel de las asociaciones Mesa c 
artesanos, que han contribuiconstiti 
a “integrar el sector y a ejeuL Agui 
una labor de comunicaciBiensei 
entre la Administración y casado 
Empresas”, a pesar de las dilicenci: 
cultades que provoca la dispPedage 
sión de los talleres de artesa^ctualn 
a lo largo del territorio deciales. 
región. la segu

Las jornadas, organizacen la t 
por FRACAMAN y patrocitñó la 
das por la Consejería de Indigenera 
tria y Turismo, tienen coiSociali: 
objetivo formar al persofmo, de 
directivo de las Asociaciofeión er 
de Artesanos de la región dad y 
las técnicas fundamentales tos Ibi 
gestión, orientando a sus ei puesto 
dades sin ánimo de lucro ha; .¿Cí 
una mayor eficacia en el cufsido ni 
plimiento de sus fines estatario j 
tarios. Senadi

Se van a celebrar otras jrepetii 
nadas técnicas sobre “Proy Es ^ 
tos de inversión para emprcy de 
y talleres artesanos”, “Vías Me si 
comercialización para prod;_____ 
tos artesanos”, “El diseño ai_____ 
cado a la artesanía” y “Exptj____  
tación de los productos ar 
sanos”.

ANNE PARILLAUD

SANGRE FRESCA
-----------------(UNA CHICA INSACIABLE)------------------

Ella te amará hasta la muerte.
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Albacete participó 
en un encuentro dt 
ciudades sobre 
medio ambiente

Cinco localidades de 
región discutieron sobre 
problemas medioambiental 
de sus municipios en una me 
redonda celebrada en 
Vicerrectorado de la Univé 
sidad de Castilla-La Mancha 
Cuenca. Esta mesa redonda 
incluía dentro del curso soh; 
“El medio ambiente en el esfi 
cio urbano”, que se celeb’ 
desde el pasado lunes en 
campus universitario de Cue 
ca, y en ella participaron cc' 
cejales y técnicos municipal 
de Puertollano, Talavera de' 
Reina, Valdepeñas, Albacete; 
de la propia capital conquení

Según la moderadora de' 
mesa redonda, Lourdes Cat 
pos, profesora de Análisis Ge^
gráfico Regional, con la ele . 
ción de estas cinco ciudadi»^ 
no se ha pretendido presen^ 
una problemática global de^^^ 
región, ni de cada uno de 1'^ 
municipios representados, pu í^ 
estos presentan característié 
muy diferentes. Campos indij^i
que estas cinco ciudades tiem 
problemas medioambiental 
de distinta índole, que en 
caso de Albacete son similar 
a los de cualquier ciudad gra^ 
de, como son el tráfico, el m

1-
do, la contaminación y los re» 
dúos sólidos urbanos.
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Sesún Manuel Aguilar, elesido por segunda vez secretario primero del Senado

“Esta legislatura va a exigir 
amás diálogo y consenso”

Teresa ROLDAN

recoij Manuel Aguilar Belda, sena- 
igrandor socialista por la provincia 
e hde Albacete, ha sido elegido, 
de al igual que en la pasada legis- 

destdatura, secretario primero de la 
3nesMesa del Senado en la sesión 
:ribuiconstitutiva de la Cámara Alta, 
ejerf Aguilar Belda, nació en 

ncaciBienservida hace 44 años, está 
n y Jasado y tiene dos hijos. Es 
las dilicenciado en Psicología y 
dispPedagogía. Técnico del Inserso, 

rtesaráctualmente en servicios espe- 
o dedales. Fue elegido diputado en 

la segunda legislatura y senador 
nizaden la tercera, donde desempe- 
trocirfió la función de secretario 
i Indrgeneral adjunto del Grupo 
1 corsocialista del Senado. Asimis- 
rersorYno, destacó por su participa- 
¡acioifción en las Comisiones de Sani- 
gión dad y Seguridad Social, Asun- 
•ales tos Iberoamericanos y Presu- 
ns ei puestos.
o ha -¿Cómo se siente tras haber 
el cu^sido nuevamente elegido secre- 
csta;tar¡o primero de la Mesa del

Senado?; ¿Pensaba que podría 
ras j repetir este cargo?
Proyi Es un puesto más de trabajo 
'Tipre'y de actividad parlamentaria, 
^•as Me siento muy satisfecho en 
prodd 
ño ap 
“Exp(
3S ar

ipo
D df^ FE^Í IA VEHICULOS OCASION

que tanto el Partido como la 
Cámara votándome hayan con
fiado nuevamente en mí por 
otros cuatro años.

Es una de las variables con 
las que jugábamos, aunque 
normalmente no suele ser habi
tual la repetición en este tipo 
de cargos por dos legislaturas.

-¿Cree que va a ser una 
Legislatura más complicada y 
difícil, o por el contrario pien
sa que al no gobernar con 
mayoría y tener que contar con 
el consenso de otros grupos 
puede ser más enriquecedora?

Considero que no tiene por
que ser má.s difícil sino que 
va a ser una Legislatura que 
va a exigir más diálogo y en 
la que los planteamientos fina
les sobre cualquier asunto no 
van a ser conflictivos. No obs
tante sigo creyendo en las 
mayorías absolutas para el 
PSOE, porque el tiempo que 
se pierde en los acuerdos y pac
tos se podría dedicar a gober
nar. También conviene precisar 
que durante las anteriores 
legislaturas, a pesar de contar 
con mayoría absoluta no hemos 
estado solos, el 90% de las 
leyes han sido validadas por 

varios grupos políticos; la capa
cidad de diálogo y consenso 
no se ha perdido en ningún 
momento”.

-¿Desde el puesto de respon
sabilidad que ostentas tienes 
algún proyecto concreto para 
la provincia de Albacete?

Como parlamentario del 
PSOE he huido siempre del 
estereotipo de los logros per
sonales. Siempre hemos traba
jado como equipo y hemos 
hecho logros y enmiendas que 
han favorecido a la provincia, 
múltiples gestiones que aunque 
tienen nombre y apellidos es 
labor de un trabajo en equipo. 
Mi puesto en la Cámara Alta 
es de responsabilidad y trabajo, 
más que de rey mago, eso sí 
te permite estar más cerca del 
centro de decisiones y por tan
to obtener mayor información 
que los parlamentarios de otras 
provincias. Pero sin duda no 
es un trabajo individual sino 
colectivo, aunque el órgano en 
sí no te permite beneficiar a 
una provincia en concreto.

-¿A qué obedece que IU haya 
quedado fuera de la mesa del 
Congreso, siendo la tercera 
fuerza política del país?

Obedece a la pertinaz sequía 
de este grupo político. No obs
tante, la generosidad del PSOE 
ha quedado demostrada al 
ofrecerle puestos de responsa
bilidad que no le correspondían 
ni por peso propio ni por vota
ción. En todo pacto hay que 
ceder y quien queda descali
ficado es quien quiere imponer 
cuando no le corresponde.

-¿Qué opinión le merece la 
elección de Solchaga como por
tavoz del Gobierno?

Me parece excelente por do.s 
razones: por un lado, porque 
nos enfrentamos a una legis
latura con un alto contenido 
económico y Solchaga tiene 
bastante experiencia en este 
terreno; por otro, porque es 
un parlamentario excepcional, 
yo diría que después de Felipe 
González, es el que mejor 
maneja el recurso de la ora
toria; y en tercer lugar, porque 
es un político con una gran 
experiencia, ya que cuando fue 
portavoz del Parlamento vasco 
demostró su validez.

-¿Cómo se están desarro
llando las conversaciones de 
los posibles pactos y si cree 
que al fínal los nacionalistas

Manuel Aguilar.

catalanes van a formar coa
lición o por el contrario el 
PSOE optará por gobernar con 
minoría?

Creo que al final Pujol si 
no quiere defraudar a sus 
votantes se verá obligado a pac
tar. Para ello, el PSOE está 
dispuesto a revisar opciones y 
programas. Además los nacio
nalistas vascos están dispuestos 
a entrar en un pacto de Gobier
no y esto va a ser un con
dicionante para los nacionalis
tas catalanes. Vamos a superar 
esas divergencias porque los 
importante es empezar a tra
bajar pronto para sacar el país 
adelante.

El citado senador fue tam
bién el secretario general pro
vincial del PSOE de Albacete 
de 1983 a 1986, secretario de 
Participación Ciudadana del 
PSOE-PSCL.

de ./ 

"a 

Unive

del 30 de Junio al 3 de Julio
-C ^ 
Q 

1 
C 

(ionda

5 o
2.

 
- o

 
ya

celeb
s en 
e Cue

RECINTO FERIAL DE ALBACETE
on ce
1 icipa 
ra de
bacet

te

í- Financiación sin entrada hasta 60 mesesi 
C 

< 
) o n 
 ̂?!

ra de
ís Cak 
sis Gd 
la ek 

iudadii 
iresenf' 
al de? 
o de r 
los, pU' 
terístié 
)s indi 
ís tieni 
Mental 
le en * 
similar* 
ad grai 
?, el ni

Sorteamos una MONTAIN BIKE Peugeot valorada en 110.000 ptas.
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El curso se está celebrando durante esta semana, con elevada participación de sacerdotes de la Diócesis.

Alta participación en el curso de Formación Permanente del Clero, en ¡a Casa de Ejercicios

Los sacerdotes actualizan
sus conocimientos teológicos

F. I.

Durante esta semana se está 
celebrando en la Casa de Ejer
cicios de Albacete un curso de 
Formación Permanente del 
Clero, con elevada asistencia 
y participación de sacerdotes 
de esta Diócesis.

Se estructura este curso en 
dos amplios bloques temáticos: 
'‘Antropología Teológica” y 
“Escatología”, que son impar
tidos por el profesor Juan Luis 
Ruiz de la Peña, doctor en 
Teología por la Universidad 
Gregoriana de Roma y cate
drático de Teología (Antropo

El convento de San Pedro Mártir 
tendrá uso académico en el 94

logía Teológica y Escatología) 
en la Universidad de Salaman
ca, que en su Diócesis (Oviedo) 
y en toda España ha dado cur
sos para la formación perma
nente del Clero.

Es destacable la alta parti
cipación de sacerdotes de la 
Diócesis de Albacete en el cur
so, como dato indicativo del 
interés por la actualización teo
lógica y de seguir incremen
tando los conocimientos que 
fueron adquiridos en un primer 
momento en el Seminario.

Para conseguir la necesaria 
actualización teológico pasto
ral, la Diócesis ofrece dos posi

bilidades a los sacerdotes; un 
año de plena dedicación a ese 
fin, y un curso de verano, como 
el que ahora se está celebran
do, y como actividad que tra
dicionalmente se viene hacien
do en el ámbito de la forma
ción permanente, junto a otras 
de convivencias y reuniones 
sacerdotales.

El obispo, como uno más

Igualmente destacable, es 
que Victorio Oliver, obispo de 
la Diócesis de Albacete y pre
sidente de la Comisión Epis
copal de Apostolado Seglar, 

participa en este curso de vera
no, como un alumno más.

En “Antropología Teológi
ca”, se abordan estos temas: 
“Qué es el hombre”, “Quién 
es el hombre”, “Cómo es el 
hombre”, y “Hombre y Dios, 
Libertad y gracia”.

En “Escatología”, los con
tenidos del curso se encabezan 
con “Vendrá con gloria a juz
gar”, “Esperamos la resurrec
ción de los muertos”, “Cielos 
Nuevos y Tierra Nueva”, “El 
misterio de la muerte eterna”, 
“La Muerte”, y “Escatología 
Cristiana y futurologías secu
lares”.

Vicni 
Julio dei

Se critica el escás; 
cumplimiento del 
2% de empleo de 
minusválidos en 
empresas

En el marco de las jorn 
sobre Minusvalía e Integra 
que organizada.s por el INJ 
SO se vienen desarrolland 
Albacete, se han puesto 
relieve en el transcurso: 
mesas redondas y debateso 
brados hasta el momt 
aspectos críticos como losi 
rentes a las medidas de af 
al empleo de minusválid 
el escaso cumplimiento del 
de reserva en empresas 
más de 50 trabajadores.

También como aspecto, 
tio, se abordó la dispersió: 
normativa dirigida a reguh 
accesibilidad en vías y edií^ 
públicos.

Por otro lado, el pa. 
miércoles tuvo lugar en t\ 
jornadas una mesa redo 
sobre la Ley de Integra; 
Social del Minusválido (; 
MI), en la que se realizó. 
valoración global de ésta 
analizó su transcendencia t 
proceso de integración dt 
personas con minusvalías 
debatió su nivel de cur 
miento en los once años tr 
curridos desde su promi 
ción.

Intervinieron como po: 
tes, José Díaz representan^ 
colectivo de minusválidos;’ 
eos (COCEMFE); Luis Pe 
como padre de un defid: 
mental (FEAPS); Nicolási 
cía, del INSERSO, y Ma? 
Aznar, de la Oficina del Di 
sor del Pueblo, actuando c 
moderador, Jesús Jimi 
Cañas, de la Dirección Pn 
cial del INSERSO en Alba;

Todos coincidieron en s . 
lar el importante paso 
supuso la Ley 13/1982 (LIS 
como respuesta a los pr(I 
mas y necesidades de los . 
rentes colectivos de min^ 
lidos, informa el INSERSd 
Albacete. Esta norma tien^f 
carácter de ley marco, (J 
prendiendo de forma cohei 
te todas las grandes áreas 
actuación -prevención, retí 
litación, educación, pensil. 
barreras arquitectónicas, f-

En materia de prestacfe 
económicas, informal 
INSERSO que se dio el > 
de que entre 1984 -fechí, 
implantación- y 1991 -añf 
que se sustituyen por las fe 
siones No Contributivas^ 
pasó de 0 a 1.000 millonef • 
pesetas tan sólo en la provií? 
de Albacete.

LT

El delegado del Gobierno en 
la región, Daniel Romero, ase
guró ayer que el antiguo con
vento de San Pedro Mártir, 
tendrá un uso académico el 
próximo curso, aunque no pre
cisó si podrá ser utilizado por 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha al inicio del mismo, 
el próximo mes de octubre.

”Me atrevo a decir que el 
próximo curso habrá allí acti
vidad académica”, dijo Daniel

Romero respecto al remode- 
, lado convento de los Domini

cos, destinado inicialmente a 
albergar la Delegación del 
Gobierno y los Servicios Peri
féricos del Estado, cuyas obras 
de restauración fueron presen
tadas el pasado 27 de mayo 
durante un acto presidido por 
el ministro del Interior, José 
Luis Corcuera. Romero agregó 
que se está acelerando el pase 
del edificio al Ministerio de 
Educación con el fin de darle 
un uso universitario al inmue

ble y precisó que la Delegación 
del Gobierno continuará en el 
mismo lugar que ahora, en la 
plaza de Zocodover, y única
mente será necesario llevar a 
cabo “pequeñas obras”.

Respecto al lugar donde se 
ubicarán los Servicios Perifé
ricos del Estado, Romero no 
descartó las antiguas Escuelas 
de Enfermeras, lo que resul
taría más barato que hacer un 
edificio de nueva planta.

Se manifestó contrario a que 
en el casco histórico de Toledo

se instalen más oficinas de uso 
administrativo por las dificul
tades que entraña para el ciu
dadano y “creo que el casco 
histórico necesita encontrar 
algunos ejes de vertebración de 
actividades diversas y uno de 
ellos puede ser la vida acadé
mica”. En este sentido, indicó 
que dentro del complejo de 
San Pédro Mártir hay una igle
sia y una sala capitular que 
pueden ser utilizados más fácil
mente si el destino del edificio 
es docente o académico.

Materia educativa

Se considera que otro 17 
evidente de la Ley ha sidí' 
materia educativa, con loS' 
tros de integración y, en g- 
ral, la escolarización comf 
y dentro de su entorno, 
todos los niños afectados' 
cualquier tipo de minus'

Por otra parte, el repte 
tante del INSERSO anf 
que se está trabajando e^ 
ambicioso Plan para Mini' 
lidos -similar al Plan Ge'' 
tológico-.

M
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JAMAS LA SEGURIDAD FUE TAN BELLA

filtraje de vibraciones, refuerzo de la estructura silenciosa del 
capot... El resultado es un vehículo silencioso, eficaz, donde la 
potencia convive con el confort.
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Edipse, instante privilegiado, nadmiento de fenómenos 
extraordinarios. Hoy, fruto de la coiaboradón de ¡os 
centros de diseño Citroen y Bertone, nace el nuevo 
Citroen Xantia Diesel y Turbo Diesel, alianza perfecta

entre ¡a seguridad y la potencia, el progreso y la belleza.
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JAMAS EL CONFORT FUE TAN BELLO

Citroen ha aplicado los sistemas de ingeniería europea más
met , avanzados al diseño del nuevo Xantia Diesel y Turbo Diesel. 
ovi^ • El resultado es un vehículo único en Europa: con motores de
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1.905 cc, última generación de la familia XUD, a los que se ha 
equipado, en la versión turbo, un moderno sistema "intercooler". 
Estos potentes y avanzados sistemas de propulsión, permiten al 
Citroen Xantia Turbo Diesel desarrollar 92 CV de potencia y ofre
cer un par máximo de 20,5 mKg a 2.250 rpm.

§ A estos avanzados 
' sistemas de propulsión 

diesel se han incorpora
do los más completos 
elementos de insonoriza
ción: inyección de poliu
retano en cuerpos hue
cos, mecanismos de

PUBLICIDAD

'3

En el Citroen Xantia Diesel y Turbo Diesel la potencia es 
inseparable de la seguridad.

Para optimizar la seguridad integral, Citroen Xantia* ha dise
ñado cuatro elementos esenciales que suponen aportaciones 
nuevas en materia de estabilidad, agarre y seguridad: la suspen
sión Hidractiva 11 en la que se inspiran los Fórmula 1, el nuevo 
sistema de frenado por alta presión con frenos de disco sobredi- 
mensionados en las 4 ruedas asociado con un ABS y 4 captores, 
los ejes delantero y trasero autoestabilizadores y el eje trasero au- 
todireccional, capaz de generar un efecto similar a un "cuatro 

ruedas directrices". Este 
preciso sistema incluye, 
además, otros elementos 
como la estructura de se
guridad con basamento 
reforzado y habitáculo 
con triple anillo de pro
tección, puertas reforza-

LAS 9 DE CA NOCHE 

tortura condicionada ate 
^ Comunidad Autónoma.

das con sólidas barras laterales, cinturón de seguridad con nue
vo sistema de pretensado... El Citroen Xantia Diesel y Turbo 
Diesel ofrece unos sistemas de seguridad impensables hasta ahora.

Progreso que también se manifiesta en el interior del nuevo 
Citroen Xantia, donde el silencio, la amplitud y la luminosidad 
son el resultado de la aplicación de los más avanzados sistemas 
de diseño al confort y al bienestar de sus ocupantes.

...Jamás la seguridad fue tan bella.

Modelos Precio**
Xantia 1.6i X 1.890.000
Xantia 1.8i X Aire acondicionado 2.200.000
Xantia 1.8i SX Aire acondicionado 2.417.000
Xantia 2.0i SX Aire acondicionado 2.614.000
Xantia 2.0i VSX Aire acondicionado 2.956.000
Xantia 2.0i 16v Aire acondicionado 3.520.000
Xantia 1.9 D X 2.192.000
Xantia 1.9 Turbo D SX Aire acondicionado 2.770.000
Xantia 1.9 Turbo D VSX Aire acondicionado 3.112.000

CITROEN

Equipamiento según versiones. * * Precio recomendado. Incluye IVA, impuesto de matriculación, transporte y promoción.
Gama Citroen Xantia desde 1.890.000 ptas

M.C.D.2022
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Doce orsanizaciones de la provincia participan en una inidativa intemadona]

Los albaceteños defienden
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------------------- 1 á! 
Traslado de ’ , 
fármacos a las i 
zonas afectadas k

la paz para Sarajevo
Beatriz VILA

Doce organizaciones políti
cas, sociales y religiosas de 
Albacete se han sumado a la 
“Caravana por la paz a Sara
jevo". Esta iniciativa, que ha 
sido respaldada por italianos, 
franceses, alemanes, británicos 
y norteamericanos, es de carác
ter civil y tiene como puntos 
de destino las ciudades de 
Sarajevo, Kiseljak e Ildiza. Se 
preve que unos cinco mil espa
ñoles emprendan el viaje en 
autobuses el día 2 de agosto. 
Partirán de Sevilla, atravesarán 
Madrid, Zaragoza y Barcelona; 
cruzarán el Sur de Francia has
ta llegar a Italia, donde se uni
rán a la caravana internacional.

Desde hoy hasta el 15 de 
julio está abierto el plazo de 
inscripción para todos los alba
ceteños que quieran participar 
en este proyecto. El coste total 
ascendería a 50.000 pts por 
parte de cada solicitante. Los 
integrantes de esta expedición 
se alojarán en campos de refu
giados, instalaciones deportivas 
y campamentos. La fecha de 
regreso será en torno al 17 de 
agosto.

En el centro de la imagen el profesor Carlos Taibo, uno de los organizadores de la caravana.

Esta no es la primera vez 
que se organiza una caravana 
de estas características. En 
Diciembre, 500 personas se 
trasladaron a la capital de Bos

nia—Herzegovina y vieron de 
cerca un conflicto bélico que 
adquiría cada vez mayor 
dimensión. En un primer 
momento, la idea de organizar 

una marcha civil y no violenta 
partió de grupos pacifistas de 
Andalucía. Poco después se 
convirtió en una iniciativa de 
carácter internacional.

B.V

Carlos Taibo y José Ten 
dero, dos de los organiza 
dores de esta iniciativa; 
informaron a los medios de 
comunicación sobre loil 
principios y objetivos que se 
pretenden conseguir.

Principios tales como b 
independencia de los par
ticipantes, la no violencia; 
traslado de fármacos \| 
medicamentos y compromi
so de dialógo.

“Al margen de estos pun-, 
tos,-añadió Taibo- preten
demos conseguir cuatro; 
objetivos concretos. En pri
mer lugar queremos detener 
los combates durante la pre
sencia de la caravana. En 
segundo lugar, nos propo
nemos llevar la solidaridad 
a todos los afectados. Pero 
también pedimos el respeto 
a los derechos humanos y 
apoyamos la convivencia; 
intercultural en Bos-. 
nia-Herzegovina”. i

El profesor Carlos Tabio; 
precisó el papel de respon
sabilidad de los gobiernos 
croata y serbio en el con-' 
flictO. í

En su opinión, la pobla-| 
ción musulmana de Serbiat 
es una de las grandes víc-g 
timas de esta guerra.
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EXPOSICIONES

* Exposición del pintor José Angel Ramírez 
Cuenca en el Ayuntamiento de Albacete.

- Del 1 al 7 de julio.
Esta muestra ha sido organizada con motivo de 

las Jornadas sobre Minusvalía e Integración.

ACTIVIDADES MUSICALES

* Actos musicales organizados por el Ayunta
miento de Albacete con motivo del “Verano Cul- 
turar93” en el Parque de Abelardo Sánchez, a 
las 20:30 horas.

- Día 15 de julio. Banda Municipal de Música.
- Día 22 de julio. Agrupación Musical “La Pri

mitiva” de Pozo Cañada.
- Día 29 de julio. Unión Musical de San Pedro 

Mortero.
* Conciertos de rock dentro del “Verano Cul- 

turar93”, en la Caseta de los Jardinillos.
- Día 21 de julio. “Palabras de María”y “Sal- 

tamonte melancólico”.
* Actuaciones folklóricas en el “Verano Cul- 

tural’93”.
- Día 11 de julio. Grupo de Danzas de Magisterio.
- Día 13 de agosto. Grupo de Danzas Abuela 

Santa Ana.
* Actuaciones de flamenco en el “Verano 

Cultural’93”.
- Día 28 de julio. Miguel Polanco, alias “Niño 

de Alba” acompañado a la guitarra por Antonio 
Bernal.

TEATRO

* Actuaciones teatrales dentro del “Verano Cul- 
turar93” en la Caseta de los Jardinillos.

- Día 16 de julio. La compañía de teatro “Trián
gulo ambulante”, pondrá en escena la obra “Cámara 
lenta”.

- Día 23 de julio. Teatro Fénix, representará 
“Atmósfera para ladrones y amantes”.

- Día 30 de julio. Aribel interpretará la obra 
“El Museo”.

- Día 6 de agosto. El grupo Cachivaches pondrá 
en escena la obra “Uñas y carne”.

CINE

* Proyecciones de películas dentro de “Verano 
Culturar93”.

- Día 20 de julio. “Desafío total”.
- Día 27 de julio. “Hechizo de luna”.
- Día 3 de agosto. “Peligrosamente juntos”.
- Día 10 de agosto. “El Guardaespaldas”.

TALLERES

* Tarazona Foto ha programado los VII Talleres 
de Verano de Fotografía que se celebrarán en Tara- 
zona del 12 de julio al 22 de agosto.

- Del 12 al 18 de julio. La Fotografía Espontánea 
y La Materia de la Memoria.

- Del 19 al 25 de julio. Fótografía y Pintura: 
Un enfoque integrador, y Fotografía y Arquitectura.

- Del 26 de julio al 1 de agosto. Reportaje 
personal y El retrato y un ejercicio emocionado.

- Del 2 al 8 de agosto. Desarrollo creativo de 
un proceso fotográfico y La Edición fotográfica 
y su filosofía.

- Del 9 al 15 de agosto. Modos y Modas, e 
Inventar la luz.

- Del 16 al 22 de agosto. Artificialmente natural, 
y Luz en la noche, noche en el día.

JORNADAS

* Jornadas para la formación y debate sobre 
la integración de personas con discapacidad.

- Organizadas por el Ministerio de Asuntos Socia
les, el Instituto Nacional de Servicios Sociales en 
colaboración con el Ayuntamiento de Albacete, 
ONCE y la Asociación de Minusválidos.

- Del 28 de junio al 2 de julio en el Centro 
de Recuperación de Minusválidos Físicos 
(C.R.M.F.) de Albacete.

TEATRO

* Representaciones de la obra de teatro “Color 
Castaño” de José Gabriel Olivares, a cargo del 
grupo “Zarabanda”.

- Hoy, día 2 de julio a las 22:30 en el Auditorio 
Muncipal.

- Día 3 de julio, a las 19:30 horas y 22:30 horas 
en el Auditorio Municipal.

“Color Castaño”, cuyo guión ha sido escrito por 
José Gabriel Olivares basándose en la obra de 
Robert Harling, “Magnolias de acero”, se estrenó 
en Madrid en mayo de 1.993.

“Color Castaño” es una historia de rulos, seca
dores y peines.

II CONCURSO DE ROCK “CIUDAD DE 
CHINCHILLA’^

* II Concurso de rock “Ciudad de Chincilla”.
Organizado por Radio Chinchilla y patrocinado 

por el Ayuntamiento de esta localidad albaceteña. 
El plazo de inscripción permanecerá abierto hasta 
el próximo miércoles, día 28 de julio, a las 15:00 
horas.

Los interesados deberán dirigirse a la sede Radio 
Chinchilla y deberán presentar la solicitud corres
pondiente acompañado de una cassette con una 
maqueta que no exceda en duración 10 minutos, 
así como un pequeño historial sobre la historia 
del grupo.

EI jurado encargado de fallar este concurso, hará 
público el resultado el 1 de agosto. Los cinco fina
listas tomarán parte en una última prueba, que 
tendrá lugar el día 6 de agosto a las 23:00 horas 
en la Plaza de la Mancha de Chinchilla.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) del 
Ministerio de Cultura:

En la Biblioteca Pública del Estado, C/ San José 
de Calasanz, 14, 5- planta, Tlfno. 348454.

M.C.D.2022
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A/gr, primer día de julio, y coincidiendo con el inicio de las vacaciones Corte al tráfico

Se duplicó el número de 
viajeros en tren y autobús
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Ayer fue el primer día de 
julio y el primer día de vaca
ciones para muchos españoles. 
El miedo a la carretera ha 
hecho que muchos se decidie- 
.sen como medio de transporte 
hasta el lugar de vacaciones por 
el tren o el autobús. De esta 
forma, el número de viajeros 
de estos medios citados tuvo 
un gran aumento en el primer 
día de vacaciones.

Según RENFE, “todos los 
trenes que han transitado por 
Albacete han ido completos, no 
sólo los que tenían como des
tino la costa, sino también los 
que se dirigían al centro”. Para 
estos días claves de salida “no 
se han puesto servicios espe
ciales, lo que se hizo ayer y 
se hará estos días es reforzar 
la composición de los trenes 
en función de la demanda, que 
pensamos será alta hasta el 
próximo domingo”.

El número de billetes ven
didos en el día de ayer fue 
muy superior a un día normal, 
doblándose la cifra y siendo 
cercana a los 2.000. “Es lógico 
que en estos días se viaje más

1 í

En estos días se incrementa el número de viajeros de tren y autobús.

y la gente cada vez toma más 
medidas para obtener su billete 
a tiempo. La venta anticipada 
funciona muy bien y ya hay 
personas que tienen reservado 
su billete para el mes de 
agosto”.

Más autobuses

El otro medio de transporte 

común más utilizado para des
plazarse al lugar de vacaciones 
es el autobús, por eso se han 
intensificado los servicios para 
estos días más intensos de via
je. “Se han intensificado los 
servicios para poder suplir la 
demanda tan grande de estos 
días. Los principales destinos 
que se han dotado con más 
autobuses son los de la costa”. 

comenta José Mercader, gen- 
rente de la estación de auto
buses de Albacete.

En el día de ayer se incre
mentó notablemente el número 
de viajeros. “En un día normal 
suelen pasar por esta estación 
unas 6.000 personas, pero en 
un día como el de hoy (por 
ayer) esperamos llegar a los 
10.000. Sobre todo, el incre
mento viene de Madrid hacia 
la costa y calculo que el mismo 
es de 2.000 personas”.

Estos servicios se intensifi
carán “los primeros días de 
julio, a mediados y todo el mes 
de agosto, que es un mes más 
vacacional”. Respecto a la 
posible complicación con la 
venta de billetes, el gerente nos 
señaló que “no hay ningún pro
blema porque hay muchos ser
vicios en un espacio de tiempo 
reducido. Además, la venta 
anticipada está marchando bas
tante bien y esto propicia que 
la fluidez en la venta de billetes 
sea mayor”.

En comparación con el año 
pasado “el número de viajeros 
es muy parecido al de el año 
anterior y las previsiones son 
muy similares”.

en la carretera de 
Pétrola

Debido a las obras de mejo
ra de firme en la carretera B-9, 
el tramo comprendido entre la 
nacional 430 y la población de 
Pétrola quedará cortado al trá
fico, los días laborables entre 
las 8,00 y las 21,00 horas, a 
partir del día 2 de julio y con 
una duración aproximada de 10 
días.

La comunicación de Pétrola 
con la nacional 430 podrá rea
lizarse a través de la carretera 
B-3 vía Corral Rubio o Esta
ción de Chinchilla.

Ampliación de 
centrales telefónicas 
en Bienservida y 
San Pedro

Recientemente se han pues
to en servicio las ampliaciones 
de las centrales telefónicas de 
las localidades de Bienservida 
y San Pedro con 60 nuevas 
líneas de abonado con tecno
logía digital en cada uno de 
los pueblos citados.

Con estas nuevas instalacio
nes, ya en funcionamiento, 
queda atendida la demanda 
existente en dicha zona, así 
como la que se prevé a corto 
y medio plazo.
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Ossa de Montiel en fiesta por el fin de curso.

Con actuaciones de folklore, teatro, música, danzas...

Ossa de Montiel celebró su 
fiesta de “fin de curso”

Antonio ESCRIBANO

Fue una noche eminente
mente popular, en la que inter
vino prácticamente todo el 
pueblo, bien como protagonista 
directo, bien como espectado
res. La fiesta se celebró con 
motivo de fin de curso, en la 
que los niños fueron los pro
tagonistas de la misma. Pero 
no fueron ellos solos, sino que 
sobre el escenario se dieron 
cita otros muchos que se qui
sieron sumar al espectáculo.

El programa a desarrollar 
era amplio, pero al final del 
mismo quedó la satisfacción de 
la obra bien hecha, por lo que 
transcurrió rápido y la multitud 
asistente no tuvo tiempo para 
el aburrimiento, ya que el

II Concurso de Rock 
“Ciudad de Chinchilla”

LT

Radio Chinchilla ha organi
zado el II Concurso de Rock 
“Ciudad de Chinchilla” que 
será patrocinado por el Ayun
tamiento de dicha localidad y 
en el cual colabora D.C. Audio 
Sonido e Iluminación.

Las bases del concurso son 
las siguientes:

- El plazo de inscripción per
manecerá abierto hasta el 28 

camio continuo sobre el esce
nario de personajes hizo que 
la gente permaneciese inmóvil 
en sus asientos hasta el final.

Esta fiesta fue organizada 
por la Asociación de Padres 
con la colaboracin del Ayun- 
tamieto y el C.P. Enriqueta 
Sánchez, y otras muchas per
sonas que desinteresadamente 
hicieron posible la realización 
de dichos actos. La velada 
empezó con la actuación de un 
grupo de alumnos que repre
sentaron “Los Culpables”. Des
pués tuvo lugar un festival de 
danza dirigido por Charo Lara. 
Después de un breve descanso, 
actuó el grupo local de Coros 
y Danzas “Montesinos” que 
interpretaron bailes de la 
tierra.

de julio.
- En Radio Chinchilla se 

presentará la solicitud, acom
pañada de una cassette con una 
maqueta que no exceda de 10 
minutos de duración, junto a 
un pequeño historial del grupo.

- El jurado hará público el 
día 1 de agosto a las 23 horas, 
los cinco finalistas que parti
ciparán en la fase final.

- La final tendrá lugar el día 
6 de agosto a las 23 horas en

^¿a celebración terminó 

pasada la media noche
Con la actuación de otro 

grupo de Charo Lara, que 
retomó de nuevo el escenario, 
e interpretaron un tanguillo 
popular de Granada, llamado 
“La Reja”, que como en los 
anteriores tuvieron una gran 
acogida por todos, y el grupo 
de los mayores que 
interpretaron unos Fandangos 
de Huelva, finalizó esta gran 
fiesta popular.

la Plaza de la Mancha de Chin
chilla. Los premios serán: el 
primero la grabación de una 
maqueta en un estudio profe
sional del sonido, el segundo 
y tercero consiste en trofeos, 
y cuarto y quinto en menciones 
honoríficas. La organización 
del concurso establecerá 
mediante sorteo el orden de 
intervención. Una vez finaliza
das las actuaciones actuará el 
grupo Byron.

Esta tocó a su fin pasada 
la media noche y en la que 
se dieron cita la práctica 
totalidad de los vecinos de 
Ossa de Montiel, para ver y 
aplaudir a sus convecinos que 
les hicieron pasar una velada 
inolvidable, en la que no faltó 
un apartado'dedicado a la 
poesía, e incluso tuvo lugar el 
flamenco a cargo de Lola la 
Cantaora, artista local.

Concurso de Rock en Chinchilla.
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Encuentro musical en Alatoz. r: 
d

IV Encuentro de « 
Bandas de Música ^'
en Alatoz

Jl
EI pasado día 26 de juni^ur 

se celebró en Alatoz el 1 la 
Encuentro de Bandas de Músct 
ca de Castilla La Mancha, eie: 
el que con gran afluenciti d{v< 
público participaron las Banda; 
de Villanueva de los Infantejiti 
de Ciudad Real, Corral 4s 
Almaguer, de Toledo, y Hoíci 
cajo de Santiago, de Cuenc^d 
con el siguiente programa: a

Por la Agrupación SamíiA 
Cecilia de Villanueva de lojd 
Infantes, dirigida por Tomíp 
Merino se interpretó: La Pícaif?^ 
Molinera de P. Luna, Jer^ 
Añejo, de J.Berenguer, Llegb 
la Primavera, de Enciso y Alosk 
so, y Ayamonte, de Alons(íci

Al final le fue entregada un st 
placa-recuerdo por la vicepre u 
sidencia de la Agrupacióíc; 
Musical Nuestra Señora di a 
Rosario de esta localidad, An vi 
Serrano Costa. st

Seguidamente intervino _ 
Banda Virgen de la Muela (^ 
Corral de Almaguer dirigidjl 
por Pedro Miguel Colomen* 
char, con las siguientes partí’ 
turas: Gloria al Pueblo, <1^1 
Artola, El Beato, de F.Chueckl 
King Arthur, de Kees Schoot 
nenbeek, Agarrate Saxo, 4 
Montañés. Al final de la actua S 
ción el concejal de Cultura len 
obsequió con una placa-recuerin 
do. ci

Acto seguido intervino Íc 
Agrupación La Concepción, díP 
Horcajo de Santiago, dirigidiA 
por Esperancio Martínez, n 
interpretó: Certamen Levantíg 
no, de P.Marquina, InvitacioiJt 
a Vals, de Weber, Katiuska, 4*^ 
P.Sorozabal. Al finalizar 
alcalde de Alatoz hizo la entreT 
ga de un recuerdo.
_________________________.P

Visitas del
Bibliobús en julio [^

P
El calendario de visitas qiüg 

realizará el Bibliobús duran^^ 
el mes de julio es el siguient^^ 
Villalgordo, día 1; Alcadozo 
Peñas de San Pedro, día g 
Pozo Lorente, día 5; San PedKq 
y Balazote, día 6; Lezuza, diíh 
7; Bonete, día 8; Alcalá y AlbCj 
rea, día 9; Villar y Hoya GoP’y 
zalo, día 12; Santa Ana, di« 
13; Alatoz y Carcelén, día Py 
Alpera, día 15; B- Pedro U 
Mata, día 16; Pozuelo y Bj, 
Hogar, día 19; y Pozo Hond’j 
y Aguas Nuevas, día 20. j
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Pleno en el Ayuntamiento de Almansa convertido en Junta de Accionistas

Problemas con la PSS del director
gerente de la Emisora Municipal

Menchu VERA

El pasado miércoles, día 30 
de junio, se celebró Pleno en 
el Ayuntamiento de Almansa 

fconstituido como Junta Gene
ral de Accionistas de la Socie
dad Mercantil, Emisora Muni- 

icipal S.A. En el orden del día 
se trataron cinco puntos que 
fueron aprobados por unani
midad de todos los grupos 
políticos.

A dicho Pleno, convertido en 
Junta de Accionistas, estaban 

(invitados el director gerente de 
da sociedad, Pablo García, así 
icomo los seis consejeros de la 
Remisora, que participaron con 
|voz pero sin voto.
í La Emisora Local se cons
tituyó en su momento como 
¡Sociedad Mercantil, y éstéi fun
ciona a través de un Consejo 
^e Administración. Todos los 
años se celebra una Junta de 

1 Accionistas que es un Pleno 
jdel Ayuntamiento el cual es 
1 presentado por el Consejo de

De este modo el Pleno apro- 
tbó por unanimidad de todos 
dos partidos políticos el ejer- 
icicio ecónomico del 92, pre
sentado por el Consejo, con 

:un déficit de cinco millones 
ícien mil pesetas. También fue 
: aprobado el programa de acti
vidades realizado por el Con
sejo, y se modificaron algunos

Convenios de la Junta con
¡municipios de Albacete

El consejero de Bienestar 
¡Social de la Junta de Comu- 
ínidades, Antonio Pina, ha fir- 
rimado en Alcázar de San Juan 
con los alcaldes de ocho muni- 

llcipios de la región los primeros 
líprogramas de garantía social 
y que pone en marcha el gobier
no regional. Los programas de 

[{garantía social van dirigidos a 
)íjóvenes de 16 a 21 años y tie- 
j^nen como objetivo la preven- 
¿ción de situaciones de margi- 
f nación por desarraigo familiar 
o para estructural, entre otras, 

.provocadas por el fracaso esco
lar.

Con estos programas que 
continúan durante un año, la 
formación teórica con la prác
tica profesional remunerada, se 
pretende que ningún joven lle- 

^gue a los 20 años sin el título 
,de graduado escolar y que 
aprenda además una profesión.

Estas acciones preventivas 
'evitarán, según Antonio Pina, 
que en el futuro se tenga que 

^hablar de toxicomanías, drogo- 
^dependencia o fracaso absoluto 
y y, en definitiva, problemas 
_“que son el cáncer de la con- 
'vivencia social”.

Se trata de un programa 
^mcluido en el Plan Nacional 
‘de FP pero que está poco 
desarrollado por lo que de 

artículos de la sociedad.
Algo destacable en el apar

tado de ruegos y preguntas fue 
la información que hubo que 
recordar al grupo centrista al 
no estar de acuerdo en lo que 
el Consejo había decidido para 
que no se compatibilizase el 
cargo de director gerente de 
la emisora con la prestación 
de servicio sustitutorio que en 
estos momentos debe cumplir 
en la Cruz Roja, Pablo García, 
director de la sociedad. Este 
tema no entraba en la Junta 
de Accionistas porque ya había 
sido decidido en su momento 
por el Consejo.

Según manifestó Antonio 
Callado, en este caso se pidió 
información a la Oficina de 
Información del Servicio de 
Prestación Sustitutoria para 
saber si se podía compatibilizar 
el trabajo habitual con éste, y 
la respuesta fue que era la 
empresa quien lo debía decidir. 
“El Consejo llegó al acuerdo 
de que dejase el cargo de direc
tor Pablo García porque si 
tenía que estar en el servicio 
durante 8 horas no tenía tiem
po para ocuparse de su cargo 
que también le ocupa el mismo 
tiempo”. “Algo que no com
prendo -señaló Callado-, es que 
este tema ya había sido tratado 
anteriormente cuando el Con
sejo lo decidió por una razón 
ética y el representante del 

momento no se pueden ade
lantar resultados, dijo el con
sejero, quien agregó que quizá 
haya que complementarios con 
acciones terapéuticas.

Los 8 municipios, entre los 
que figuran dos capitales de 
provincia, como Albacete y 
Ciudad Real, tienen todos en 
común un cierto componente 
de población urbana que e.s 
donde más se produce este tipo 
de problemática, según dijo 
Antonio Pina.

Junto a Albacete y Ciudad 
Real, los programas se pondrán 
en práctica en Hellín, Villarro
bledo, Alcázar de San Juan, 
Alcolea de Calatrava, La Sola
na y Tomelloso, en principio 
aunque la Consejería firmará 
convenios con otros Ayunta
mientos en los que actualmente 
se concretan los trámites nece
sarios.

Los oficios y las profesiones 
que se van a enseñar, son las 
más demandadas por el mer
cado de futuro incluidas en el 
Pacto Industrial de Castilla-La 
Mancha como carpintería, 
construcción, pintura en gene
ral, hostelería, jardinería y 
reforestación, entre otros. Los 
jóvenes trabajarán durante 8 
horas, de las que parte se des
tinarán a la formación teórica

T 
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Pleno constituido en .Junta de .4ccionista.s de la Emisora Municipal de .Almansa.

CDS lo aprobó sin ningún 
problema”.

“En dicho Pleno se recordó 
que una emisora municipal 
convertida en Sociedad Mer
cantil no existía ninguna en 
nuestro país -manifestó Anto
nio Callado-, y que dado el 
poco tiempo que ésta lleva fun

Pina estuvo ayer en Albacete y de allí se desplazó a Alcázar de San Juan.

y recibirán el salario estable
cido por la ley, en función del 
tiempo que se destine a tra
bajar. Para este año la Junta 
de Comunidades destinará 160 
millones de pesetas en los Pro
gramas de Garantía Social de 
los que se beneficiarán 248 
jóvenes.

Por otra parte, el consejero 
de Bienestar Social adelantó 
algunos de los programas que 

cionando, desde que se fundó 
en el mes de marzo del pasado 
año, los resultados están siendo 
bastante favorables a pesar del 
déficit económico. También se 
planteó -dijo Callado-, que la 
Sociedad tendría que ir mejo
rando a través del tiempo en 
todos sus aspectos, pero sobre 

prepara su departamento des
tinados igualmente a la pre
vención de situaciones margi
nales. En este sentido anunció 
el diseño del Mapa de Inmi
gración de Castilla-La Mancha. 
Se trata de una acción conjunto 
entre los sindicatos UGT y 
CCOO y la Consejería para 
establecer cuáles son los flujos 
migratorio.s en cada municipio 
de la región cuando se pro

todo, en lo que se refiere a 
la economía”.

Además en este punto se 
hizo saber que la emisora 
municipal debería mejorar en 
asistencia técnica, sobre todo 
en la alta frecuencia, porque 
no da un buen sonido en la 
población. 

ducen, en qué cuantía, con qué 
finalidad, durante cuanto tiem
po permanecen, condiciones de 
alojamiento, etc....

Por último. Pina habló de 
los programas de colaboración 
con el Tercer Mundo y la 
próxima aparición el 28 de julio 
del borrador de la Ley de Acce
sibilidad y supresión de barre
ras de Castilla-Líi Mancha, 
para eliminar barreras.

M.C.D.2022



Las más de dos horas de debate 
dieron de sí para que se expresasen 
diferentes opiniones sobre la Feria, 
derivando el debate desde el 
principio al cambio de fechas
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HELLIN ,
Entre el gobierno municipal y la oposición

Diferencias en el
Conclusiones para 
el PSOE

debate sobre la Feria
Con el salón de actos de 
FEDA lleno totalmente de 
público v políticos locales, 
LA TRIBUNA llevó a cabo 
el anunciado debate sobre 
la Feria de Hellín, que regis
tró una gran participación 
en cuanto a las preguntas 
formuladas por los especta
dores. El acto se prolongó^ 
durante más de dos horas, 
no asistiendo a la convoca
toria el concejal de Festejos.

Angel ROMERO GARCIA

Una gran cantidad de públi
co respondió al llamamiento de 
LA TRIBUNA, que había pro
gramado un debate sobre la 
Feria de Hellín en el salón de 
actos de FEDA, que resultó 
insuficiente para el numeroso 
público que en el mismo se 
congregó para seguir las inter
venciones de los invitados y 
participar después activamente 
en el coloquio, lo que hizo que 
el acto se prolongase por más 
de dos horas, quedándose 
incluso muchas personas sin 
poder intervenir, por lo que la

Gran cantidad de público se congregó para presenciar el debate de la Feria.

9

La.s más de dos horas d: 
■ debate dieron de sí para qn 

se expresasen diferentes op^ 
niones sobre la Féria, derivan. J 
do casi desde el principio e^tad 
tema al cambio de fechas efee su 1 
tuado hace unos años, siendtgus 
esta una prueba de que elL^ue 
sigue polarizando la atenciói j-gsi 
de políticos y ciudadanos (.yn 
pesar del tiempo transcurridoi ppy 
Aunque en próximos días ire- ^j-yf 
mos ofreciendo a los lectores ^g^ 
más información sobre el tenii (,^„ 
el resumen de algunas inteti^yg 
venciones de los invitados fui-^gg, 
el siguiente: Por parte de Antof^^^j^‘ 
nio Bañón se hizo consta^। 
como la feria actual es má^j ^^ 
participativa y conveniente, ^ ,‘ 
contarse con un mejor clima . 
Expuso su idea de que con este ^’°^ 
cambio de fechas no se habí?^^^ 
intentado romper las tradicte^®” 
nes hellineras, aspecto que er, ^‘‘^ 
muy tenido eh cuenta por partt 
del PSOE y negó la necesida¡ ^^^^ 
de que se realizase unícambk 
de fechas en los festejos, habr ^’^P 
da cuenta de que esta decísióf ’^^^’ 
se había adoptado por el grup- ^^^^ 
político que mayor confiana sien 
despertaba en los ciudadano; los 
ante los resultados electorate alge 
de las últimas convocatoria! tos 
electorales, Bañón también s “la 
refirió a la feria taurina de esr nect 
año, indicando su opinión é Anc 
que los carteles propuestos po: “las 
la empresa, que ya pudiera olvii 
conocer los lectores ayer, resuL el ca 
taban más flojos que en edÉ sion
ciones anteriores. este

Rosa Blázquez expuso s? Heli

actividad se puede 
como de éxito total.

Políticos locales, 
de la Corporación,

considerar

miembros 
trabajado-

res municipales y ciudadanos 
representativos de diferentes 
estamentos realizaron gran 
cantidad de preguntas a los 
intervinientes, polarizándose la 
atención en dos temas princi
pales, la celebración de la Feria 
en unas u otras fechas y las 
características de los festejos.

A la cita convocada por el 
periódico acudieron José 
María Barcina, del Partido 
Popular, Francisco Morcillo, de 
Izquierda Unida y Juan Anto
nio Martínez, en representa
ción del sector juvenil.

La presencia de los porta
voces de la oposición estaba 
justificada ante el hecho de que 
ninguno de los dos grupos tiene 
actualmente representación en 
la Comisión de Festejos del 
Ayuntamiento, mientras que 
Juan Antonio Martínez fue 
invitado ante sus relaciones con 
la juventud y experiencia como 
crítico musical local en prensa 
y radio.

do Cantos y en lo concerniente 
al equipo de gobierno muni
cipal se cursaron invitaciones 
a José Soro, presidente de la 
Comisión de Festejos y Aurelio 
Martínez, responsable de acti
vidades deportivas, que antes 
de la celebración del coloquio 
excusaba su asistencia por pro
blemas familiares.

No ocurrió otro tanto con 
José Soro, que desde la invi
tación realizada por el perió
dico el viernes anterior no se 
puso en contacto con este

medio de comunicación para 
aceptar o denegar la asistencia. 
Incluso el pasado miércoles en 
la mañana volvíamos a recor
dar en el Ayuntamiento la cita 
con el concejal de Festejos, que 
finalmente no se presentaba a 
la convocatoria, donde estaba 
previsto debatirse un capítulo 
que atañe directamente a su 
gestión municipal al tener la 
responsabilidad de organizar la 
Feria, protagonista del acto 
que había organizado el perió
dico.

Igualmente hay que indicar
que la ausencia de José Soro 
fue justificada minutos antes de 
iniciarse el debate por Antonio 
Bañón, que en unión de Rosa 
Blázquez suplieron la presencia 
de los ediles socialistas convo
cados a dicho debate, en base 
a que el responsable de las fies
tas al parecer tenía otro com
promiso, que indudablemente 
debió de ser mucho más impor
tante para él que conocer lo 
que se iba ha comentar sobre 
la Feria.

opinión de como era necesark 
que hubiese una participaciÓ! 
más importante a la hora de 
la programación de la Feria po: 
parte de los colectivos helline 
ros, para intentar potenciarh 
lo más posible y hacerla par

1a d 
neo’ 
ceja 
era
dadí 
Gan 
“La

ticipativa, siendo ideal que te tenit 
diferentes grupos expresasen», gp ]
opinión y colaborasen en te' que 
diversos apartados, mostrándu ¿011
se receptiva a cualquier ide¡ jgj^
que supusiese una mejora d; 
lo que actualmente se ofrece 
considerando que la programa 
ción actual es buena, aunque 
por su parte no existía pro
blemas para incorporar idea.<

La opinión de la oposición es que la Feria debería 
celebrarse en las fechas tradicionales

Angel ROMERO

tena 
miei 
mejí 
Tom 
“La 
rías 
Hen 
Soci. 
más 
Hen 
la 1 
en 5 
bien- 
tos” 
jal d

Ausencia del concejal de 
Festejos

Por parte de LA TRIBUNA 
se encargó de moderar el deba
te nuestro compañero, Eduar-

José María Barcina, del par
tido de la oposición, destacó 
en resumen de sus interven
ciones la necesidad de que la 
Feria tuviese lugar en sus 
fechas más tradicionales, sin 
que pueda darse como excusas 
para su realización actual las 
mejores condiciones climato
lógicas.

José María Barcina resaltó 
igualmente el déficit económi
co que se venía arrastrando en 
lo.s últimos daños, dando cifras 
sobre el aumento progresivo de

este, lo que era sinónimo de 
mala gestión por parte del 
equipo de gobierno, que con 
este cambio había convertido 
la Feria de Hellín en un festejo 
de barrio, sin la importancia 
que merecía la ciudad, indican
do la necesidad de que este 
tema fuese tratado por todos 
los grupo.s políticos con la sufi
ciente responsabilidad e inte
rés, estudiando sus distintas
vertientes y analizandolas 
profundidad.

‘Feria de pantalón corto

en

Francisco Morcillo recordó 
que en su momento votó favo
rablemente al cambio de la 
fecha de la Feria, aunque a 
la vista de lo que ha ocurrido 
en los últimos años se mostró 
partidario de volver a situaría 
en sus anteriores fechas en el 
calendario, algo en lo que se 
mostraba partidario de que se 
conociese la opinión de todos 
los ciudadanos.

Francisco Morcillo calificó la 
actual Feria como “de pantalón 
corto” y con poco interés para 
los hellineros, habiendo perdi
do su tradicional fama.

El precio de las localidades 
fue otro de los temas en te 
que también incidió, calificáu-- 
dolos como demasiado alte 
para la juventud, recordando 
la moción presentada por s< 
grupo político en el sentido de 
que las actuaciones de este añe 
fuesen gratuitas o por lo menc- 
con unos precios más asequí', 
bles, evitándose los problema 
que han rodeado las últinU'

Com

0 
por 1 
la F 
arrai 
actuí 
sario 
cono 
ciud< 
que

ediciones feriales. La cabalgáis gnini 
de apertura y otros apartad^ j^g^ 

pare! 
había

actuales también fue criticad 
por el concejal de la oposición- 
Francisco Morcillo.
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_Alta participación 
en el debate ferial

’ di
quf A.ROMERO 
opi.
van. Juan Antonio Martínez, ¡nvi- 
0 citado a paírticipar en el acto en 
’fec su calidad de conocedor de los 
indi gustos musicales y sentir de 
elibuena parte de la juventud, 

ciói resumió su intervención indi- 
’S í cando que las actuaciones 
"’.^’í; musicales de la Feria se encon- 
"“^^ traban en una calidad descen- 

^’^^ dente en los últimos años, 
'’^^ exponiendo la necesidad de 
’^^^que la, comisión de Festejos se 
^asesorase a través de personas 

’^^®fconocedoras de los gustos de 
'^^^la juventud antes de realizar 
_’^5laí> contrataciones, directores 
'' ^ de emisoras de radio, profe- 
'^^‘^^^ sionales de la música, etc, indi- 
Í? cando su opinión negativa 

sobre las contrataciones previs- 
tas para este año.

gj.|j Como indicamos el nume- 
jg' roso público congregado en el 
,|ji^ salón de actos de FEDA, 
^Ijj: expresó sus diferentes opinio- 
^^•. nes, de acuerdo en algunos 
upf caso.s a sus simpatías políticas, 
ng siendo después contestados por 
nos los invitados. En este sentido 
ale; algunos de los pronunciamien- 
ria tos fueron en el sentido de que 

s “la Feria estaba muerta, siendo 
ís¿- necesario su cambio” (Marisefa 

di Andujar,exconcejala del PP), 
pK “las pedanías eran las grandes 
roí olvidadas en la Feria, dandose 
5ul el caso del perjuicio que se oca- 
:di sionaba a Isso, cuyas fiestas 

este año coincidían con las de 
ff Hellín, lo que había motivado 

irií la dimisión del alcalde peda- 
iÓ! neo” (José García Simón, con- 
d< cejal del PP), “la Feria actual 

5® era accesible a todos los ciu
ní-

al

dadanos y no elitista” (Diego 
García, concejal del PSOE),
La posición siempre había 

^'^ tenido oportuniad de colaborar 
en los festejos, cuando había 
querido hacerlo” (Ramón 
Collados, exconcejal de Feste
jos, del PSOE), “Núnca se han 
tenido en cuenta los plantea

ce; mientos de la oposición para 
mejorar los festejos (Jaime 
Touchard, concejal del PP), 
“La Feria actual es para mayo
rías y no como antes” (Carlos 
Hernández Millán, Juventudes 
Socialistas), “La Feria actual es 
más participativa” (Julián 
Herrero, director del Hogar de 
la Tercera Edad), “La Feria 
en Septiembre tenía más pro
blemática en diferentes aspec
tos” (Manuel Esparcia, conce
jal del PSOE), etc.

^^. Conclusiones

p Otras opiniones realizadas 
por los presentes indicaban que 

1* la Feria anterior estaba más 
. arraigada en la población que 

actualmente y cómo era nece- 
■ sario realizar un sondeo para 

conocer las opiniones de los 
ciudadanos. Igualmente hay 
que destacar la “particular” 
opinión del concejal socialista 
José Morcillo, que expresó su 
parecer sobre el porqué se 
había convocado e^'-te acto en

el salón de FEDA y los cri
terios seguidos para seleccionar 
a los invitados, así como que 
se intentaba confundir a los 
mismos para que “aprobasen” 
algo, demostrando con esta 
intervención no estar muy al 
tanto de que lo pretendido por 
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CONCERTO
Is

M

4

te

CONCERTO

yl
í

AIRE ACONDICIONADO GRATIS"
HONDA CONCERTO.,SU MEJOR INVERSION.

Gama Honda Concedo:
Lo que diferencia al Honda Concedo de los demás automóviles 

no es el aire acondicionado gratis, sino todo esto:

Motor: *16 válvulas* *90,111 ó 122 CV «Inyección Electró

nica Programada PGM-FI* «Catalizador*.

Seguridad: «Suspensión de Doble Brazo Oscilante* «Carro

cería monocasco* «Estructuras delantera y trasera de deforma

ción programada* «Sistema antibloqueo de frenos ABS.

1.6Í-16VF.E 122 CV

Precios finales recomendados 
IVA transporte e imp malric incluidos

Equipamiento: «Dirección asistida* «Retrovisores eléctricos* «4 elevalunas 

eléctricos* «Cierre centralizado* «Volante regulable en altura* «Llantas de

**Durante este mes, su Concesionario Honda le regala el aire acondicionado 

(PVP: 207.000 ptas. IVA incluido) o una oferta equivalente.

Acasa santiago, 7. Tel. 22 49 98. ALBACETE

PROVINCIA

un debate-coloquio con invita
dos y ciudadanos^ al que se 
asistió libremente, tanto por 
una como por otra parte, 
expresandose distintas opinio
nes sin buscar otra finalidad 
que tratar en profundidad un 
tema que interesaba vivamente 
a los ciudadanos.
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Hubo opiniones para todos los gustos.

1 5i-16V 90 CV
1 6i-16Vl11 CV
1 6Í-16V122 CV

1.960.000 pías
2.160.000 pías.
2.350 000 pías
2.890 000 ptas

aleación «Techo solar eléctrico «Volante torrado en cuero 

«Alarma anti-robo «Apertura con mando a distancia «Incrus

taciones estilo madera «Apertura interior maletero y depósito*. 

Garantías: «2 años de garantía total sin límite de kilómetros* 

«2 años de asistencia gratuita en carretera las 24 h * «3 años 

de pintura* «6 años anticorrosión*..

*De serie en todos los modelos.

O 
HONDlk

Lubricante recomendado
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El Partido Popular solicitó conocer 
las razones por las que no le ha 
sido enviado el informe sobre la 
deuda municipal solicitado en el 
mes de octubre del 91

Í W

En el Pleno del Ayuntamiento celebrado el pasado lunes

Aprobado el expediente de*
modificación de créditos
La aprobación del expediente de modifícación 
de créditos n- 1 por un importe de 79 miliones 
de pts., así como las bases de la oposición para
la cobertura de dos plazas de Policía Municipal

la oferta de empleo público de 1993 fueron los 
3 asuntos de urgencia debatidos en el pleno 
ordinario del pasado lunes. El último de los

y el rechazo de un recurso presentado por el 
portavoz popular, Bernardo Cabañero, contra

asuntos de urgencia fue el recurso presentado
por Bernardo Cabañero contra la oferta de 
empleo público para 1.993 bajo el argumento

de que algunas de las plazas ofertadas no 
atienden a la titulación exigida y que fue rec 
zado por el grupo socialista. En los ruego

i' quí 
ten 
tos

1 ' 
jdc 
Mí 
prc 
:lini

preguntas, como se esperaba, Cabañero plan vei
el tema de la retirada de la canasta de balonce ide: 
ubicada Junto a San Blas. el

Luis SAINZ DE MEDRANO

El portavoz socialista, Ber
nardo Fernández Delicado, 
indicó que el pósito de la modi
ficación de crédito era dar sali
da a nuevos proyectos de inver
sión, así como a otros ya con
solidados. Los apartados a los 
que irá destinada dicha can
tidad son: Financiación de ges
tión de terrenos de uso escolar 
en el polígono (7,5 millones), 
instalación de semáforos (1,1 
millones), rotulación de calles 
(5,6 millones), un adicional en 
la Avenida del Oeste (1,1 
millones), el 50% de la ins
talación telefónica en la Ave
nida de los Reyes Católicos 
(4,2 millones), rehabilitación 
del Ayuntamiento en la parte 
correspondiente al Ministerio 
de Justicia (subvención de 50 
millones) y mobiliarios y ense
res (2,3 millones). El punto fue 
aprobado por la mayoría socia
lista.

Por lo que se refiere a las 
bases de la oposición para 
cubrir 2 plazas de agente de 
la Policía Local el concejal de 
gobierno interior, Isidro Gon
zález resaltó la participación 
que el Partido Popular tendrá 
en el tribunal examinador. Ber
nardo Cabañero señaló, por su 
parte, que a pesar de la postura 
favorable de su grupo, el PP 
se vería obligado a votar en 
contra en caso de que el equipo 
de gobierno volviese a convo
car una comisión informativa 
con posterioridad a la convo
catoria de . pleno. Cabañero 
añadió que “los asuntos de 
urgencia de hoy están hechos 
con posterioridad a la convo
catoria del Pleno”, lo que fue 
justificado por Fernández Deli
cado por la falta de celeridad 
con que - fueron tramitados. 
Con todo, el punto fue votado 
unánimemente.

El último de los asuntos de 
urgencia fue el recurso presen
tado por Bernardo Cabañero 
contra la oferta de empleo 
público para 1993 bajo el argu
mento de que algunas de las 
plazas ofertadas no se atienen 
a la titulación exigida, y que 
fue rechazado por el grupo 
socialista. El recurso de Caba-

El pasado lunes se celebró Pleno en el Ayuntamiento de Villarrobledo.

Preguntas

Icuj 
ha 
Otl 
de 
lar

ñero se basó en tres puntos:
1 - La oferta de empleo apro

bada no se corresponde con 
la relación de puestos de tra
bajo y plantilla debidamente 
aprobados.

2- No se expresa la titulación 
exigida para algunas plazas.

3- No se expresan las plazas 
que deben ser objeto de pro
visión en el presente ejercicio.

Ruegos y preguntas

En este capítulo la primera 
intervención del portavoz del 
grupo popular estuvo relacio
nada con el tema del que más 
se ha hablado en Villarrobledo 
en las últimas jornadas; la 
canasta de baloncesto situada 
junto a una fachada lateral de 
la iglesia de San Blas. Caba
ñero volvió a solicitar su inme
diato desmontaje con el argu
mento de que la zona de la 
Plaza de Ramón y Cajal está 
declarada por la Junta de 
Comunidades como de interés 
histórico-artístico.

El portavoz popular reiteró 
que el lugar elegido para la 
canasta de baloncesto no es el 
más adecuado.

^ Empresas proveedoras del 

Ayuntamiento
El concejal popular Antonio 

Rojas solicitó a la alcaldía una 
relación de empresas locales 
proveedoras del Ayuntamiento 
con indicación de actividad e 
importe económico de las 
compras efectuadas a cada 
una de ellas desde el 15 de 
junio de 1991, hasta el 15 de 
junio de 1993. Rojas inquirió 
sobre si existe un único 
funcionario del grupo “A” que 
hace horas extras, y en caso 
afirmativo, su nombre y su 
cargo. Otra pregunta de este 
concejal se refirió al número 
de parados en el municipio de 
Villarrobledo en el mes de 
marzo de 1993, ya que en el 
anterior Pleno el alcalde 
ofreció datos a nivel comarcal. 
Segovia indicó que facilitaría 
los datos que proporcione el 
INEM. Antonio Rojas, PP.

En el turno de preguntas. 
Cabañero inquirió al alcalde 
sobre las razones de que 6 
meses después de su pre
sentación no haya sido 
debatido aún la moción pre
sentada por un grupo de 
concejales del PP relativa al 
coeficiente fijado por el 
ayuntamiento para el 
Impuesto sobre Actividades 
Económicas (IAE). El por
tavoz de la oposición soli
citó que dicha moción sea 
debatida en comisión y lle
vada a pleno, a lo que el 
alcalde se mostró dispuesto,

El PP solicitó asimismo 
conocer las razones por las 
que no le ha sido enviado 
el informe sobre la deuda 
municipal solicitado en el 
mes de octubre de 1991, a 
lo que el alcalde respondió 
que el interventor lo con
feccionará y le será entre
gado al grupo popular en 
el próximo pleno. La 
siguiente cuestión de carác
ter económico que planteó 
el PP se refirió a la forma 
de no aumentar la deuda
municipal 
legislatura 
solicitado 
valor de

al término de la 
cuando se ha 

un crédito por 
114 millones el
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pasado año, este año se ha “ 
solicitado otro por valor de TI 
191 millones y se solicita | 
otro por 25 millones, tenien
do en cuenta que aún que- - 
daban en caja 190 millones 
de un crédito solicitado poi 
el PP en 1990. Segovia con. 
testó que daría una respues- j, 
ta “con datos contrastados” p 
Bernardo Cabañero planteó g 
también dentro del áreí j| 
económica, una cuestión 
relativa a los datos apare- j 
cidos en la publicación 
municipal “Plaza Vieja” 0 
según los cuales entre 1992 |, 
y 1993 se habrían invertidt p 
en el municipio de Villarro- y 
bledo 2.000 millones de pts.. 5 
de los que tan sólo 25C p 
habrían sido de aportación j^ 
municipal. q
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tingue el presidente resional niesa que este hecho sisnifigue que el Partido esté roto

Bono reconoce diferencias
en el seno del PSOE

U SANTANDER. (Efe).- El 
j presidente de Castilla-La Man

cha, José Bono, reconoció ayer

no
rec

ique en el seno del PSOE exis
ten “diferencias” y “movimien
tos” pero negó que este hecho 

'suponga que el partido esté 
“roto”, puesto que “una divi- 
tsión en un sistema democrático 
•no rompe a nadie”.

Bono, que ofreció una rueda 
;de prensa en el Palacio de la 
(Magdalena, en Santander, tras 

O 
5«

pronunciar una conferencia en 
uno de los cursos de la Uni-

^^n versidad Internacional Menén- 
tiC€ tdez y Pelayo, se negó a admitir

tas. 
dde 
e 6 
cre
ído 
)re- 

de 
a all

desl 
)or-l 
oii-l 
seJ 
HeJ 

; ei| 
sto.l 
imo|

“el planteamiento en virtud del 
[cual porque unos compañeros 
ihan votado en un sentido y 
lotros en otro en la elección 
|del presidente del grupo par- 
Ilamentario estemos rotos”.
1 En su opinión, es “bueno” 
Ique las diferencias que existen 
ídentro del Partido Socialista 
j-que son, dijo, “más o menos 
Inovedosas y en ese sentido más 
lo menos noticiosas”- se conoz- 
¡can y se resuelvan del modo 
ren que democráticamente han 
de resolverse, que es en la dis
cusión, en el entendimiento y 
en la votación”.

Además, explicó que “reno- 
Ivando la dirección del grupo 
[socialista (con la elección de 
[Carlos Solchaga) se ha dado 
(cumplimiento a uno de los 
knuncios que hizo el presidente 
del Gobierno la misma noche

la'¿^^' ^ ^^ junio”.
“Ahora queda hacer la delado 

uda

idid 
on-

Gobierno'’, añadió el presiden- 
íte castellanomanchego, quien 
aseguró no tener “la más míni- 

íma duda que se ha de pro- 
Nucir” y aclaró, en respuesta 

trel^ '^^ periodistas, que continua- 
¡ría en tareas políticas en suen 

La 
rác- 
ited 

rma 
udal

ícomunidad y no en Madrid.
i José Bono señaló que “nadie 
Nuda que las elecciones las 
ganaron un programa y la 
¡pasión de muchos militantes y 
¡tuvo como clave esencial del 
¡éxito a Felipe González”, por 
lo que “sus propuestas en esta 
dirección de renovación tienen

ha| 

elE 
bal 

’ del 
cital 
ien-B
[ne
mes 
poi 
:on- 
aes-j 
os”

Más de 200 solicitudes para
el IV Encuentro de Juventud

TOLEDO. (Efe).- Más de 
doscientas solicitudes han sido

^presentadas para participar en 
ireí^' ^^ Encuentro Regional de

dór
are-

Juventud de Castilla-La Man-

áó 
ja’

Nhs “Almagro 93”, cuyo plazo 
(de inscripción finaliza hoy.

En este Encuentro, que está 
99' 
tid( 
rro 
Ots. 
25( 
:iór

organizado por el Consejo de 
la Juventud y subvencionados 
por el Fondo Social Europeo 
}' la Junta y que se celebra 

pajo el lema “Combate el 
Racismo”, pueden participar 
jóvenes menores de 30 años 
Que hayan nacido o residan en 

j la región.
Según una nota de prensa

Bono añadió que es bueno que las diferencias se resuelvan del modo en que democráticamente han de resolverse.

3í

una importancia que no se le 
oculta a casi nadie”.

Preguntado por la ruptura 
del preacuerdo alcanzado con 
IU para la composición de la 
mesa del Congreso, Bono 
comentó que con esta forma
ción “no se ha podido llegar 
a un acuerdo”, aunque si “ha 
podido haber acercamientos y 
compromisos de las personas 
que han firmado un papel”.

En explicación de este 
comentario, Bono afirmó que 
para “obligamos” “hace falta 
que lo obligen los organos que 
sus estatutos establecen con esa 
capacidad”.

En cualquier caso, opinó que 
“el PSOE lo que ha hecho ha 
sido llegar a una posición de 
generoso entendimiento para, 
teniendo algunos escaño.s más 
que el PP, tener un puesto 
menos en la Mesa del Con
greso y hacer posible que el 
PNV y CIU tengan una pre
sencia”.

del Consejo de la Juventud de 
Castilla-La Mancha los cursos 
que hasta ahora han recibido 
más solicitudes son los de 
“Educadores de calle”, “Agen
tes intermediarios con infancia 
en dificultad”, mientras que los 
menos solicitados son los de 
“Jóvenes cooperantes” y 
“Agentes intermediarios en 
sexualidad”. Otros de los cur
sos que se celebrarán durante 
este Encuentro, que tendrá 
lugar entre el 12 y el 23 de 
julio próximos, son “Curso 
básico de gestión empresarial” 
y “Mediadores en prevención 
de drogodependencias”.

P

^ El presidente, a favor de un 

pacto con los nacionalistas
Por otra parte, el presidente 

de Castilla-La Mancha afirmó 
ayer que un acuerdo de 
gobernabilidad con los 
partidos nacionalistas vasco y 
catalán es “una oportunidad 
histórica de vertebrar la 
construcción de nuestro paí.s 
sobre bases de entendiniento 
y de acuerdo”.

Bono hizo esta y otra.s 
declaraciones en una rueda de 
prensa convocada en el 
Palacio de la Magdalena, en 
Santander, después de 
pronunciar una conferencia en 
el curso de la Universidad 
Internacional Menéndez y

Almagro será sede del IV Encuentro Regional de Juventud.

Pelayo dedicado a la 
“Jurisprudencia del Tribunal 
Constitucional en materia de 
comunidades autónomas”.

Tanto en su conferencia 
como posteriormente ante los 
periodista.s que se dieron cita, 
José Bono repitió que 
Cataluña y el País Vasco 
tienen “una singularidad 
diferenciada que sólamente 
desde la necedad se puede 
negar”, pero que no es 
admisible “que el derecho a 
la diferencia nos lleve a un 
derecho a ser desiguales, que 
no podría tener encaje 
constitucional”.

3'
*

El INSALUD, 
asegura que el 
cierre de camas en 
la región no es 
mayor al de 
otros años

TOLEDO. (Efe).- La Direc
ción Territorial del INSALUD 
ha hecho público un comuni
cado en el que asegura que 
el cierre de camas hospitalarias 
en la región “no es mayor que 
otros años” y que el servicio 
está “totalmente garantizado'’ 
a la población.

En esta nota, la Dirección 
del INSALUD en Castilla-La 
Mancha responde a las acu
saciones vertidas el miércoles 
en Guadalajara por la secre
taria regional de la Salud de 
CC.OO., Maribel Sánchez, 
quien denunció el cierre de 
unas 550 camas hospitalarias 
en la región, además de algu
nos servicios de la sanidad 
pública.

Según el director territorial 
del INSALUD, Rafael PeñaL 
ver, en los siete años anteriores 
se han cerrado en los hospitales 
del INSALUD aproximada
mente el mismo número de 
camas que en este verano, “a 
lo que se une que la ocupación 
durante estos meses no supera 
el 85 por ciento”.

En el mismo comunicado. 
Peñalver asegura que la acti
vidad en el Servicio de Urgen
cias se respetará durante el 
verano y no se cerrarán camas 
si la demanda asistencia! cre
ciera respecto a otras épocas 
estivales.

La nota de prensa del INSA
LUD concluye con la afirma
ción de que cada hospital de 
la región es autónomo y “e.s 
condición de su equipo direc
tivo la toma de decisiones 
específicas”.

Segundo día de 
huelga de los 
funcionarios y los 
presos de la cárcel 
de Toledo

TOLEDO. (Efe).- Funciona
rios e internos de la prisión 
provincial de Toledo protago
nizaron ayer la segunda jorna
da de protesta contra el cierre 
de este centro penitenciario, 
movilizaciones que se concre
tan en un encierro y una huelga 
de hambre. De los cien inter
nos de régimen cerrado que 
ahora alberga el centro peni
tenciario, sólo acudieron a 
comer siete, que lo hicieron 
por edad, por prescripción 
médica o por encontrarse de 
paso en el centro penitenciario.

Por su parte, los empleados 
continúan con los encierros ini
ciados en la tarde del miércoles 
que protagonizan en grupos de 
diez y piden que los respon
sables. de la Administración 
Penitenciariíi se desplacen a 
Toledo para negociar sobre el 
asunto, qúe ha sumido en el 
“desánimo” a funcionarios e 
internos, quienes serán trasla
dados a las prisiones de Ocaña.
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EI capo está relacionado con el pago de droga a confidentes por parte de la Policía

R. Blanco iba a introducir
Al menos 40 
muertos al 
estrellarse un avi^ 
en Indonesia

1.000 kilos de cocaína
MADRID. (Efe).- Bartolo

mé Albons, confidente de la 
Guardia Civil, declaró ayer en 
el juicio contra la red de tráfico 
de cocaína dirigida por el capo 
Reginaldo Blanco, que esta 
organización estaba preparan
do, junto al narcotraficante 
colombiano Favio Ochoa, la 
introducción en España de mil 
kilos de cocaína.

Albons hizo estas declaracio
nes en el juicio que se sigue 
en la Audiencia Nacional con
tra Reginaldo Blanco y otras 
nueve personas, cuyas activida
des en los años 80 estuvieron 
ralacionadas con el tráfico de 
drogas en Miami y Colombia, 
según las conclusiones del fis
cal

Albons, quien estaba infiltra
do en la organización como 
colaborador de la Guardia 
Civil, explicó que conoció a la 
mayoría de los procesados 
entre finales del 86 y principios 
del 87 en Mallorca y Marbella 
y afirmó que los acusados esta
ban asociados y se dedicaban 
al tráfico de cocaína.

Asimismo explicó que sus 
contactos dentro de la guardia 
civil eran el comandante More
no y el capitán Miguel pero 
que también se entrevistó con 
el coronel Ayuso, miembro de 
la UCIFA, la unidad de la 
Guardia Civil contra el tráfico 
de estupefacientes, parte de 
cuyos miembros están proce
sados por el pago con droga 
a confidentes.

Albons afirmó también que 
cobró, en diferentes pagos, cin
co millones y medio de pesetas 
por su trabajo.

Una red introducía
prostitutas rusas en España

‘Tuque de Feria”: detenida la 
madre de una de las niñas

MADRID. (Efe).- La Policía 
ha desarticulado una banda 
acusada de introducir en Espa
ña, mediante engaños, a cerca 
de doscientas ciudadanas rusas • 
que eran obligadas a prostituir
se y participar en espectáculos 
pornográficos en diversos clu
bes de alterne de Madrid, Bar
celona y otras ciudades espa
ñolas. Las víctimas eran con
tratadas en Moscú y traslada
das a España de forma legal 
con el pretexto de participar 
en funciones de danza o exhi
biciones gimnásticas, pero una 
vez en nuestro país eran coac
cionadas y amenazadas para 
ejercer la prostitución, informó 
ayer la Jefatura Superior de 
Policía de Madrid.

Dos de los tres detenidos en 
esta operación policial, dueños 
de tres prostíbulos de la capital, 
ya fueron arrestados el pasado 
mes de febrero por su impli
cación en otra red similar que 
fue desmantelada por introdu
cir en España a unas 2.000 
dominicanas para trabajar en

La droga provenía de Colombia.
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El testigo explicó que par
ticipó en abril de 1988 en el 
desembarco de más de 500' 
kilogramos de cocaína en una 
playa de Vilanova y Geltrú y 
que en la operación participa
ron Reginaldo Blanco v Ber
nardino Torres, además 
otros de los procesados.

de

Oculta en un búnker

Allí descargaron la droga y 
la escondieron en un búnker, 
tras lo cual Albons volvió al 
barco utilizado para el trans
porte e intentó contactar con 
la Guardia Civil pero no lo 
consiguió hasta el día siguiente, 
ya desde Palma de Mallorca.

La Guardia Civil descubrió 
la droga y detuvo a Reginaldo 
Blanco el 23 de abril de 1988 
pero no fue hasta 1990 cuando 

clubes de alterne, pero queda
ron luego en libertad por orden 
del juez.

La operación policial contra 
esta trama hispano-rusa de tra
ta de blancas se inició hace 
unos meses, cuando agentes de 
la Brigada de Documentación 
de Madrid detectaron la pre
sencia de numerosas mujeres 
de Rusia que ejercían la pros
titución en bares de alterne.

Gracias al testimonio de dos 
de estas jóvenes, la Policía des
cubrió que existía una agencia 
española llamada “Shang Show 
Promotions” implicada en la 
introducción en España de 
dichas ciudadanas rusas.

Su propietario, Luis Shang 
Nogués, de 52 años, reclutaba 
a mujeres jóvenes en Moscú 
para venir a trabajar a España 
como deportistas o bailarinas 
artísticas, para lo que contaba 
con la colaboración de la agen
cia rusa “Olímpica Panorama”, 
que aceptaba las ofertas del 
español por la difícil situación 
económica en ese país.

se produjo el desmantelamien
to de esta organización de trá
fico de cocaína gracias a las 
declaraciones del narcotrafi
cante arrepentido Ramón de 
Temple, quien también está 
procesado en este juicio.

Tras la detención de Blanco 
se frustró la operación de intro
ducción de cocaína en España 
que estaba preparando con 
Favio Ochoa.

El fiscal acusa a Reginaldo 
Blanco de los delitos de con
trabando y contra la salud 
pública, delitos por los que 
pide 24 años de cárcel así como 
una multa de 9.000 millones 
de pesetas.

Asimismo pide 22 años de 
prisión para Bernardino 
Torres, relacionado con la 
familia Ochoa, dedicada al 
nacotráfico en Colombia.

SEVILLA. (Efe).- La Fisca
lía de Menores de Sevilla ha 
abierto un expediente informa
tivo para decidir si retira la 
patria potestad a A.R.M., 
madre de una niña que apa
recía desnuda y con ropa inte
rior con el duque de Feria en 
unas fotos que publicó una 
revista, informaron fuentes 
judiciales.

La madre se encuentra desde 
el miércoles, por orden judicial, 
en la cárcel de mujeres de 
Alcalá de Guadaira (Sevilla), 
acusada de corrupción de 
menores por haber permitido 
que su hija, que ahora tiene 
10 años, fuese fotografiada 
nuda hace dos años.

des-

Reportaje de ^‘Interviú

La detención de la mujer se 
produjo como consecuencia de 
la investigación abierta por la 
Fiscalía de Menores y el Grupo 
de Menores de la Policía de
Sevilla, tras la publicación de . pornográficas, aunque no fue 
un reportaje en “Interviú” en víctima de otros abusos.

Muéren dos 
jóvenes por 
sobredosis en 
Barcelona

HONG KONG, (Efe)..3 
menos 40 personas muri^ 
ayer jueves al estrellarse 
avión de la compañía indoii 
MNA (Merpati Nusantara, 
line) en la provincia de 1 
Jaya al aproximarse a su h 
de destino, informaron fue 
oficiales.

Tres supenivientes

Los cadáveres de dos 
jóvenes que aparentemente 
han fallecido por una sobre- 
dosis de droga fueron halla
dos ayer por la Policía en 
un piso de la Ciudad Con
dal, donde también se 
encontró en estado muy gra
ve a la esposa de uno de 
ellos, informó la Jefatura 
Superior de Policía.

Los fallecidos son Alberto 
B.B., de 29 años de edad, 
y Juan D.C., de 27, mientras 
que la esposa del primero. 
Mar I.M., de 31, fue tras
ladada al Hospital Clínico 
de la ciudad en estado muy 
grave. En la vivienda donde 
se encontraban todos ellos, 
ubicada en la calle de San 
Pedro Mártir, se encontra
ron diversos útiles para 
inyectarse sustancias estu
pefacientes.

Por otra parte, las Comi
sarías de Málaga y Tenerife 
han desarticulado una ban
da presuntamente dedicada 
al tráfico de cocaína, droga 
de la que han sido incau

Las fuentes precisaron 
los equipos de rescate eni 
traron con vida a bordo 
aparato, un Fokker 28, a 
de los treinta y nueve p 
jeros, mientras que los cu 
miembros de la tripula 
también fallecieron.

El avión procediá de Ya 
ta y tras realizar dos esc 
intermedias, había iniciado 
maniobras de aproximació 
aeropuerto de Sorong, eL 
tino final del vuelo, cuai 
por motivos desconocidos, 
produjo el siniestro.

Las víctimas en 
accidentes de tráfii 
descendieron un 7 
en el primer 
semestre

tados 27 kilos.
La mayor parte de 

cocaína fue intervenida 
Tenerife, y el resto, en 
aeropuerto malagueño.

la 
en 
el

el que aparecían fotos de dos 
niñas desnudas, una 
en brazos de Rafael 
duque de Feria. 

de ellas 
Medina,

MADRID. (Efe).- El nía 
ro de personas fallecidas | 
accidentes de tráfico deseen! 
durante el primer semestre 
año en un 7,2 por ciento, se: 
las estadísticas facilitadas 
la Dirección General de 1 
fico (DGT) que indican 
en este periodo fallecieron 
las carreteras 2.218 persoi

Entre el 1 de enero y el 
de junio de este año se ( 
dujeron 1.897 siniestros deí 
cuiación -un 5,5 por ciei 
menos que en el primer sera 
tre de 1992-, que, además 
provocar la muerte de 2j 
viajeros, causaron heridas ; 
ves a 1.281 personas, y 
carácter leve a 965.

Pistas aclaratorias

Fuentes próximas al caso

Descenso del número de 
accidentes

informaron a la agencia Efe 
de que la localización de la 
niña fue posible a través del 
mobiliario que aparecía en las 
fotografías, que permitió iden
tificar el hotel donde fueron 
tomadas las mismas.

Según las fuentes, la inves
tigación policial no ha permi
tido aún localizar a la otra 
menor que aparecía en el 
reportaje.

Rafael Medina está proce
sado por el presunto rapto de 
una niña de cinco años -lo
calizada por la Policía en su 
apartamento- a la que tomó 
fotografías desnuda en la bañe
ra y a la que mostró revistas

A pesar de que la mortal! 
en las carreteras ha descerní 
en los seis primeros meses 
año, durante el pasado mes 
junio aumentaron tanto 
número de víctimas conií 
de accidentes.

Según la Dirección Gera 
de Tráfico, el pasado mej 
registraron 334 accidentes 
circulación, en los que pef 
ron la vida 388 personas, re 
taron heridas graves 220 
leves 194.

Con respecto al mes deji 
del año anterior, estas d 
suponen un aumento del 
por ciento en el número 
siniestros v del 7,5 por ch 
en el número de vícti 
mortales.
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La Tribuna
cle Albacete ai ovino y caprino

La cebada aún sin precio
A pesar de las expectativas 

que había levantado la sesión 
de la Lonja y de la gran ani
mación reinante, el desacuer
do entre productores y vende
dores obligó a cerrar la sesión 
por cuarta semana consecutiva 
sin una cotización para la 
cebada.

Mientras que compradores y 
almacenistas no ofrecieron 
más allá de las 21,10, los agri
cultores esperaron un precio 
que se aproximara a las 22 
pesetas, mientras que el valor 
fijado por el SENPA como 
precio oficial se mantiene en 
las 21,15 pesetas.

►Desacuerdo 
entre los 
productores y 
los 
compradores 
para fijar un 
precio para la 
cebada

fifi

►Albacete 
esperará los 
precios 
indicativos de 
la próxima 
semana en las 
Lonjas de 
Extremadura y 
del Ebro
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Los productores tendrán que esperar una quinta semana para la cotización.

Viernes,;
Julio de 199;

cereales 
SALTO, s.a.

¡ AGRICULTOR!
COMPRAMOS

AUALFA Y VEZA EN RAMA
CON CONTRATOS del SENPA

INFORMACION
CTRA. DE LAS PEÑAS. 37 -ALBACETE- TEF. 22 48 54

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Cuarta semana sin cotización, pese a las expectativas del mercado

La Lonja cerró su 
sesión sin precio 
para la cebada

Semana n" 26 - Cotizaciones del día 01-07-93 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO l’las./Kg. Diferencia

Corderos hasta 1 0,5.............................................585-595 =
Corderos de 10,5 a 15 kg.................................49()-5()() - 1 0
Corderos de 15,1 a 1 9 kg............................... 395-405 -10
Corderos de 19,1 a 23 kg............................... 345-355 - 10
Corderos de 23,1 a 25.4 kg........................... 310-320 - 15
Corderos de 25.5 a 28 kg (CORDERO !).... 295-305 - l ,5
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)... 260-270 - 20
Corderos de más de 34 kg.............................250-260 '- 20
Oveja Extra...............................................................70-80 =/-*-10
Oveja Primera.........................................................
Oveja Segunda........................................................  
Lana...............................................................................

Miguel Angel CATALAN

A pesar de las expectativas 
que había levantado la sesión 
de los jueves de la Lonja de 
Albacete y de la animación que 
rodeó la sesión, el desacuerdo 
entre productores y vendedores 
obligó a cerrar la sesión por 
cuarta semana consecutiva sin 
cotización para la cebada.

En este sentido, el presiden
te de la Lonja albaceteña, 
Agustín López, manifestaba 
ayer a este diario su descon
cierto por el transcurso de la 
sesión y expresaba su confianza 
en que para la semana próxima 
se aproximaran las posturas de

compradores y agricultores.
A pesar de que ya existen 

los precios de intervención por 
parte del SENPA fijados por 
la cotización marcada por la 
CE en las 21,15 pesetas para 
la cebada con más de 62 de 
peso específico, los comprado
res no ofrecieron más de las 
21,10 pesetas, mientras que los 
productores esperaban precios 
sobre las 22 pesetas.

Por otra parte el trigo tam
poco tuvo cotización, aunque 
segín informó el presidente-no 
ha exitido oferta al no estar 
todavía cosechado.

Agustín López se mostro 
confiado en el resultado de la

próxima sesión, ya que otras 
Lonjas como la de Extrema
dura o la del Ebro fijarán sus 
respectivos precios indicativos 
y eso en cierta forma servirá 
de base para establecer un pre
cio el próximo jueves.

Hay que recordar que este 
año cuenta como principal 
novedad la supresión de las 
subvenciones a los precios sus
tituidas por primas a los pro
ductores para compesar la pér
dida de renta, a partir de las 
medidas arbitradas en la refor
ma de la PAC que persigue 
una adecuación de los precios 
de los cereales a los valores 
de los mercados tradicionales.

CEREALES
Cebada Beka para cervecería .....................
Cebadas para cervecería (Maltería)........
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl.......
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl............
Trigo.s duros.............................................................
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada. Yécora, Cajeme, etc.).........
Extensibles:
Chamorro...................................................................
Aragón..........................................................................
Panificables (Astral, Capítol. Sevillano)......
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).......................
Avena.......................«..................................................
Centeno..............r¿..-„«^.......................................
Triticales......................................................................
Maíz secadero..............................................................S/C

LEGUMINOSAS
Guisante grano (14 % Hdad)..........................22-23
Lentejas.............................................................................65-85
Veza grano.....................................................................30-40
Heno de Alfalfa 18-20 % H^.......................15-16

PORCINO
Selecto........................................................................... I 90
Normal..........................................................................185
Graso..............................................................................180
Lechón normal hasta 18 kg........................... 3.500

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg............ 200-220
Conejo desvieje.......................................................60

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador). Fax: (967) 24 00 31

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu mise
ricordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres días 
seguidos sin decir el pedido; 
dentro de tres dáis será alcan
zada la gracia por más difícil 
que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

C.I

MALTAMANCHA, S.A.

Comunica a los agricultores y comer
ciantes que, a partir de este momento, 
está en condiciones de recibir su 
cebada.

Teléfono y dirección definitiva:
Tel. (967) 52 25 33
Fax. (967) 52 25 31
Carretera de Motilleja, Km. 0,200
Albacete

△\GRICOLA
UARTO 

lUEVO 
J S.a.

DESHIDRATADORA DE FORRAJES
Empresa Transformadora Autorizada N® 102005

AGRICULTORES COMPRAMOS
ALFALFA EN RAMA CON CONTRATOS HOMOLOGADOS 

POR EL MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION (M.A.PÁ)

GANADEROS VENDEMOS
ALFALFA DESHIDRATADA EN GRANULOS DE PRIMERISIMA CALIDAD

DISPONEMOS DE MAQUINARIA Y PERSONAL 
CUALIFICADO PARA LA SIEMBRA Y RECOLECCION DE ALFALFA

FABRICA Y ALMACENES - CTFIA. PEÑAS, 42. TUNO: 50 29 97 - ALBACETE
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^muy importante para los ganaderos manchegos

La CE fija el importe del
anticipo de la prima ovina

César LUMBRERAS

El Comité de Gestión de 
Carnes de Ovino y Caprino de 
la CE ha fijado el importe del 
segundo anticipo de la prima 
a la oveja y a la cabra corres
pondiente a la campaña de 

[ comercialización 1.993 que 
t comenzó a principios de este 
L año. La cantidad que se ha fija- 
F do es igual a la establecida para 
| el primer anticipo aprobado 
1 hace algo más de un mes. Esta 
E prima es especialmente impor- 
[ tante para los ganaderos de 

Castilla-La Mancha ya que el 
ovino es una de las produc- 

■ clones ganaderas más impor- 
; tantes. El importe de cada uno 
' de los dos anticipos que ya se 
■ han fijado son los siguientes;

Reforma en el 
mercado del vino

La Comisión Europea tiene 
previsto presentar al Consejo 
de Ministros una serie de pro
puestas a lo largo de este mes 
de julio, entre las que figuran 
sus ideas generales para refor
mar la Organización Común de 
Mercado (OCM) del Vino. 
Según han informado fuentes 
comunitarias se esperan deci
siones del colegio de comisa
rios sobre seis cuestiones 
importantes para el futuro de 
diversos sectores agrarios.

Entre esos documentos des
tacan los siguientes;

- Somatotropina Bovina o 
BST.

- BST.- La mayoría que pro
híbe la utilización de esta hor
mona de síntesis termina al 
final de año. La Comsisión 
debe adoptar su posición sobre 
el futuro sistema a aplicar: 
autorización -la solución 
menos probable-, ampliación 
de la moratoria o prohibición 
definitiva.

- Hormonas.- René Steichen, 
comisario de Agricultura, se 
comprometió ante el Parla
mento Europeo a presentar un 
informe sobre al aplicación en 
los Estados miembros de la 
normativa comunitaria que 
prohíbe el uso de ciertas 
sustancias.

- Retirada de tierras.- La 
Comisión debe examinar las 
modalidades de aplicación de 
la retirada a partir de la cam
paña 94/95. Entre otras cosas 
se revisará la eventual flexibi
lidad para la retirada fija, las 
transferencias de derechos y el 
período de rotación y su por
centaje.

- Bienestar de los animales. 
Deben adoptarse disposiciones 
a nivel comunitario en lo que 
respecta a la protección de los 
animales durante el transporte 
o en el momento de su sacri
ficio.

- Penalizaciones en España, 
Italia y Grecia.

- Para las ovejas productoras 
de corderos pesados será 1.109 
pesetas por cada cabeza.

- Para las ovejas productoras 
de corderos ligeros será de 888 
pesetas por animal.

- Para las cabras será de 888 
pesetas por cabeza.

Según han informado fuen-
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Camisetas pá! 
Camisas pares 
Bermudas pai^^
Zapatos para^ 
Juegos de q

Enormes re 
Será capaz

0« 12 o 21.
Excepto: Barcelona, Volend 
Oviedo y Burgos.
D« 11 «21.
Vaguada y Pórquesur, .

tes de la Secretaría General de 
Producciones y Mercados, los 
ganaderos que tienen derecho 
a estas ayudas recibirán los 
importes correspondientes a 
los dos anticipos prácticamente 
al mismo tiempo. Los respon
sables de la Administración se 
han fijado como fecha tope el

15 de octubre, según las citadas 
fuentes.

De acuerdo con la normativa 
comunitaria actualmente vigen
te el importe definitivo de la 
prima al ovino y caprino 
correspondiente al año 1.993 
no se conocerá hasta los meses 
de marzo-abril de 1.994. Primas ai ganado.
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Dehuta la nueva normativa para este sector. Se unifica el precio de intervención para todos los cereales.

El tipo verde de la peseta vigente durante la ¡oranda de ayer era de 182,7 

Comenzó la campaña de 
comercialización de cereales

César LUMBRERAS

Ayer comenzó oficialmetne 
en todo el ámbito de la Comu
nidad Europea la campaña de 
comercialización de cereales 
1993-94.

El tipo verde de la peseta 
vigente durante la jornada de 
ayer era de 182,744. Esta es 
la cantidad que se debe tomar 
como referencia para calcular 
el importe definitivo de las ayu
das compensatorias previstas 
en el marco de la reforma de 
la Política Agrícola Común 
(PAC), figura clave en la for
mación de la renta de los agri
cultores cerealistas.

El 1 de julio, fecha del 
comienzo de la nueva campaña 
de cereales, debuta la nueva 
normativa establecida para este 
sector en el marco de las deci
siones para reformar la PAC, 
que aprobaron los ministros de 
Agricultura de los Doce a fina
les de la primavera del año 
pasado.

Entre las modificaciones 
destacan la reducción de los 
precios de intervención y la 
creación de las llamadas ayudas 
compensatorias que sirven para 
equilibrar la renta final de los 
agricultores.

En lo que respecta a los pre
cios hay que destacar do.s 
aspectos:

se unifica el precio de inter
vención para todos los cereales 
y desaparece el precio de com
pra, que era el que realmente 
percibía el cerealista si acudía 
con su mercancía al organismo 
de intervención, en el caso de 
España el Servicio Nacional de 
Productos Agrarios (SENPA).

Sobre la base de estas nuevas 
reglas del juego y del tipo verde 
que se ha fijado para los próxi
mos días, el precio de inter
vención para los cereales e.s de 
21,10 pesetas por kilo aproxi
madamente.

Este importe estará vigente 
hasta que se produzca una 
m.odificaición de los tipos ver

des, hecho que puede suceder 
cada diez días, o hasta que 
entren en vigor los incrementos 
mensuales previstos en la nor
mativa que rige actualmente.

En cualquier caso conviene 
recordar que el precio citado 
anteriormente es el que se apli
cará por la intervención y que 
esta no se abre hasta el 1 de 
agosto.

El lío de Ias ayudas

Conocer el importe exacto 
de las ayudas compensatorias 
no fue posible hasta ayer, fecha 
de la entrada en vigor de la 
nueva campaña, ya que el tipo 
verde aplicable durante la mis
ma es justamente el que estu
viese en vigor el primer día, 
de acuerdo con los cambios 
que se introdujeron hace unos 
meses en la normativa agro- 
monetaria.

El tipo verde que habrá que 
tener en cuenta a efectos del 
cálculo de ayudas por super
ficie es de 182,744 pesetas por 
cada ecu.

El importe de las ayudas 
compensatorias varía en fun
ción de las comarcas agrarias 
en las que ésté ubicada la 
explotación.

Como se recordará las auto
ridades española.s elaboraron el 
pasado año el llamado plan de 
regionalización en el que se 
establecían los rendimientos de 
cada una de las comarcas y 
los coeficientes aplicables al 
cálculo de la ayuda.

Sobre estas bases, y una vez 
conocido el tipo verde del 1 
de julio se puede calcular ya 
el importe definitivo de las ayu
das en cada una de las comar
cas.

En los cuadros adjuntos se 
recogen estas cantidades para 
las provincias de Albacete, Ciu
dad Real y Toledo en lo que 
respecta a cereales en secano.

Este tipo verde sirve asimis
mo para las oleaginosas ya que 
ayer también comenzó la cam-

Desapareó el precio de compra establecido antes por el SENPA.

paña de comercialización para 
estos productos.

-Importes correspondientes 
a la provincia de Toledo en 
secano:

Talavera: 5.482; Torrijos: 
8.223; Sagra-Toledo: 8.223; La 
Jara: 5.482; Montes de Nva- 
hermosa: 5.482; Montes de los 
Yébes: 5.482; La Mancha: 
8.223.

Otras campañas

Ayer, 1 de julio comenzaron 
a aplicarse también las nuevas 
reglas del juego para otros sec
tores, además de los cereales 
y las oleaginosas, entre los que 
figuran las proteaginosas, la 
carne de porcino, el azúcar y 
remolacha y los productos lác
teos. El próximo lunes comen
zará la campaña de comercia
lización 1993-94 para la carne 
de vacuno.

Importes en la provincia 
de Albacete y C. Real

Importes correspondientes a la provinciíi de Albacete en 
tierras de secano:

Mancha: 8.223 pesetas por hectáreas;
Manchuela: 10.050.
Sierra de Alcaraz: 5.482.
Centro: 10.050.
Almansa: 5.482.
Sierra del SEgura: 5.482.
Hellín: 5.482.
Importes correspondientes a la provincia de Ciudad Real en 

tierras de secano:
Montes Norte: 5.482.
Campo de Calatrava: 8.223.
Mancha: 8.223.
Montes Sur: 5.482.
Pastos: 5.482.
Campo de Montiel: 5.482.
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continuó ayer la ronda de 
consultas con la audiencia al líder 
de HB, Jon Idígoras. Por la 
mañana recibió a José María Mur, 
del PAR, y a Pilar Rahola, de ERC mi

EI Monarca se compromete a transmitir el mensaje de HB. según el diputado vasco

Breve y distante consulta 
del Rey con Jon Idígoras
El Rey Juan Carlos se com
prometió personalmente a 
transmitir a las institucio
nes el mensaje de HB que 
ayer le comunicó el dipu
tado batas uno, Jon Idígoras, 
en el transcurso de la pri
mera entrevista que cele
bran ambos mandatarios, 
una entrevista que el propio 
Idígoras califícó de '‘respe
tuosa pero distante y breve”.

A»

MADRID. (Agencias).- El 
diputado de HB llegó al Pala
cio de la Zarzuela con una car
ta para su Majestad que no 
le pudo hacer llegar personal
mente ya que, según explicó 
Idígoras es necesario que se 
la haga llegar el Gobierno.

Idígoras centró su interven
ción durante el encuentro en 
destacar ante el Jefe del Estado 
la disposición que HB tiene 
para que la legislatura que 
comienza esté marcada “por 
una voluntad clarísima de bus
car soluciones pacíficas y 
democráticas al conflicto, en 
ocasiones violento, entre Eus
kadi y el Estado español”, 
explicó el propio Idígoras.

Aunque el diputado batasu- 
no afirmó que la posición de 
su partido ' ante el problema 
vasco no ha variado, y volvió 
a reivindicar el derecho de 
autodeterminación, sí confirmó 
que pese a la voluntad de llegar 
por la vía pacífica a una solu
ción del problema, Herri Bata
suna no tiene intención de acu
dir al Parlamento en la sesión 
de investidura de Felipe Gon
zález la próxima semana.

“Nos parece secundario. Lo 
importante es que el próximo 
Gobierno no caiga de nuevo 
en la tentación de las vías poli
ciales”, explicó Idígoras. Asi
mismo comentó que el Rey le 
había agradecido la sinceridad 
con la que había expresado sus 
posiciones políticas e insistió 
en que su presencia en la Zar
zuela se debía única y exclu
sivamente a la necesidad de 
cumplimentar el requisito cons
titucional. “Hemos venido sólo 
en representación de HB y de 
nadie más”, subrayó.

A preguntas de los periodis
tas relativas a la ausencia por 
parte de Herri Batasuna de 
condenar los últimos atentados 
cometidos por ETA en Madrid, 
el dirigente batasuno dijo estar 
en disposición de condenar 
cualquier tipo de violencia “pe
ro ese no es el hecho ni el

La corb^

M
’

' j

El Rey reanudó ayer la ronda de consultas para la designación del candidato a formar gobierno con la audiencia al representante de HB, Jon Idígoras.

9

1̂

problema esencial”.
En este sentido, dijo que no 

se puede simplificar el conflicto 
y decir que el problema vasco 
son los atentados. “No es un 
problema de fortaleza o de 
debilidad”, añadió Idígoras.

Respecto a su presencia en

^ Pujol exige garantías para 

contribuir a la estabilidad
Jordi Pujol recalcó ayer en una breve visita a Bonn el deseo 

de Convergéncia i Unió (CiU) de “contribuir, no desde el 
gobierno, pero fuera de él, a que haya en España la estabilidad 
que necesita para superar la crisis”. Pujol hizo esa declaración 
al término de una entrevista que mantuvo a primeras horas 
la tarde, en su calidad de presidente de la Asamblea de las 
Regiones de Europa (ARE), con el presidente aleman, Richard 
von Weizsaecker. Pujol insistió en que, antes de cualquier 
decisión concreta de CiU, debían quedar aclarados dos puntos: 
los referentes a su exigencia de cambio en la política económica 
del Gobierno de Madrid y de cambio en la forma en que 
actúa con respecto a las autonomías. ”Necesitamos ciertas 
garantías para llevar a cabo lo que deseamos: contribuir, no 
desde el gobierno pero fuera de él, a que en España reine 
la estabilidad que necesita para superar la crisis”, precisó Pujol.

1

la Zarzuela, el diputado de HB 
dijo que “no hemos venido en 
un acto de sumisión, sino en 
un acto político y tampoco 
entendemos que éste sea un 
acto protocolario”.

Por último, Idígoras insistió 
en que su presencia en el Par

I

lamento seguirá siendo la mis
ma que siempre y destacó que 
sólo acudirán al Congreso y al 
Senado cuando el partido crea 
necesaria su presencia ante 
algún acto determinado.

“El que no seamos monár
quicos no impide que nos 
entrevistemos con el Rey de 
todos los españoles”, manifestó 
antes de finalizar la rueda de 
prensa el dirigente indepen
dentista. Asimismo, no descar
tó que puedan produeirse otras 
entrevistas con distintos diri
gentes de los demá,s partidos 
políticos. “Entra dentro de las 
posibilidades que nos reuna
mos con Felipe González y 
otros dirigentes”, dijo Idígoras.

En su primera visita al pala
cio de la Zarzuela para entre
vistarse con el Rey, Idígoras 
que acudió con otros dos repre
sentantes parlamentarios y de 
dos miembros de la Mesa 
Nacional, salió al encuentro de 
los periodistas con una corbata 
en las manos. Comentó que no 
se había puesto una desde que 
se casó, hace 23 años.

‘Ciudadano
Juan Carlos’

El Rey recibió ayer a los 
parlamentarios del PAR, 
José María Mur y de ERC, 
Pilar Rahola, con quienes 
mantuvo sendas conversa
ciones de más de media 
hora. La diputada de ERC 
que se refirió al Rey como 
el “ciudadano Juan Carlos”, 
pidió al Monarca en nombre 
de su partido que interceda 
por los presos de Terra Lliu- 
re, así como en los sumarios 
contra independentistas. La 
diputada catalana informó 
al Rey del proyecto político 
de ERC recordándole que 
“aunque hemos acatado por 
imperativo legal la monar
quía constitucional, trabaja
mos por instaurar la repú
blica en una Cataluña inde
pendiente”. Según la dipu
tada de ERC, el Rey y ella 
hablaron mucho rato de la 
República, “un tema que la 
interesaba”, dijo Rahola.
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E. Sánchez, líder opositor edj

España eiitregwi

les hderes sindicales. Violas Redondi. y Vmtiiuo GuOerrez.

MADRID. (Efe).- & 
sidente de la Comisi^ Q 
Pro Derechos Hunwií 
zardo Sánchez, entrenó? 
ministro de Asuntos
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Estudiarán el pació social pe^ a que ¡x^rían intToducirse "jnañees ¿a la ley de hucha

Felipe González convoca a
los sindicatos para el lunes

MADRID. (Efeí.- El presi
dente del Gobiento en funcio
nes. Felipe González- se reu
nirá el próximo lunes con los 
líderes sindicales de UGT. 
Nicoiás Redondo, y de CCOO. 
Antonio Gutiérrez, según fuen
tes <k ambos sindicatos y de 
Moncloa, cuando se cumplen 
doce meses desde su último 
encuentro.

La reunión, en la que se ana
lizarán Ias posibilidades de ini
ciar un pacto social, se pro
ducirá después de que los sin
dicatos anunciaran anteayer -a 
raíz de las declaraciones de 
Felipe González sobre la posi
bilidad de introducir "matices” 
en el proyecto de la Ley de 
Huelgaque su condición previa 
para negociar el pacto es que

se respete el texto pactado con 
L GT v CCOO.

00 en funciones. Narcís Serra, 
se puso av^er en contado tek- 
fónico con Redondo y 
Gutiérrez para comumcaries 
que el próximo lunes Felipe 
González los recib'rá en el 
Palacio de la Moncloa a la 
diez de la mañana.

Tanto Redondo como 
Gutiérrez expresaron en distin
tas ocasiones su voluntad nego
ciadora y que no establecían 
condiciones previas para iniciar 
la negociación del pacto sociaL 
aunque matizaron que no esta
ban dispuestos a renegociar 
acuerdos alcanzados, como es 
el caso de la Ley de Huelga, 
entre otros.

^ La llave que abre el paso 

a un posible Pacto Social
Los sindicatos están 

dispuestos a dialogar sin 
condiciones previas, pero no 
van a suscribir cualquier 
pacto. Ei encuentro del 5 de 
julio servirá para estudiar las 
posibilidades, ni siquiera se ha 
fijado un ternario concreto 
para tratar en el criado 
encuentro. Tanto Redando 
corno Gutiérrez han declarado 
no querer poner condiciones

Hormaechea acusa al PP
de fascismo y totalitarismo

SAMAN DER. (Efe).- El 
presidente cántabro. Juan Hor
maechea. acusó ayer al PP de 
practicar un "totalitarismo y 
fascismo absoluto", mientras 
que el portavoz del PP. José 
Antonio .Arce, dijo que el jefe 
del ejecutivo ha sido siempre 
un problema para este partido 
y le calificó de "tránsfuga”, 
durante el debate de la moción 
de cen,sura.

Hormaechea garantizó a los

populares que no van a gober
nar la región y señaló que con 
el "chantaje” sólo modifican 
comportamientos que surgen 
de las urnas.

El presidente cántabro, 
quien agregó que los populares 
pretenden gobernar desde las 
sombras, se preguntó de dónde 
han sacado la teoría respecto 
a que la mayoría natural de 
la región es del PP y les acon
sejó que no se equivoquen al

hablar del centro derecha.
El portavoz del PP indicó 

que aunque la rítuación polí
tica regional propicia una cen
sura del gobierno de Hormae
chea "no es menos cierto que 
la fidelidad del Grupo Popular 
a la voluntad del electorado de 
centro derecha nos sitúa en la 
responsabilidad de no votar a 
un candidato socialista para 
ocupar la presidencia de la 
Diputación".

un mensaje a rw 
Castro de la 1 
oposición cuban

en funciones. Javier Si, 
mensaje de la disidenaí 
na que pide a la Cumri 
roamericana de Braai 

■ para la reconciliación ig 
' en Cuba.

Al término de unaj 
conversación, el 

i cubano evitó detallar s 
’ tenido de este mensu 
i buena voluntad”, y se 
' a indicar que se hará 
i en Brasil, con ocasió? 
j 111 Cumbre Iberoamení 
: jefes de Estado y de Gi' 

que se celebrará los ¡ti*, 
días 15 y 16 en Sal«t

prexías al diálogo, pero 
añadiendo que para recuperar 
la credibilidad en el Gobierno 
sería preciso que se respetaran 
los acuerdos ya pactados. Tres 
puntos son ÍTrenunciables para 
los smebeatos: la ley tk huelga, 
la ley de salud laboral y la 
dlaúsnia de remisión saJaríaL 
Estas tres cuestiones pueden 
conv ertirse en la lla\'e que 
abra paso al pacto social

Bahía. ci
Sánchez explicó que s* n 

de un "mensaje privat» h 
el que “no invitamí» ; d 
Cumbre interfiera en >4 e: 
internos de Cuba sme^ ir 
pronuncie de cara a ur T di 
sario espíritu de á 
v solidaridad con Eh# y^ 
cubanos, incluido d g'# ^^ 
de la república”. 1

Aseguró que el tnen» 
ponde a la opinión de ¿i 
dencia “moderada dei« i ti
de Cuba” que tiene i®

nt 
ci

ei
central: la “recoiu* ^ ¡^ 
nacional como manera i ^nacional como manera íí
de la grave crisis qne - i ^

Hormaechta .idrunta omi autetóa.

pueblo cubano hoy día 
En su opinión, b ^^, 

Solana fue "muy f»"®® 
tono con el espíritu 21^ 
iberoamericano que csA^ , dt 
las relaciones entre E^ - de
Cuba”.

El propio Solana ® 
pues que el mensaje e?^ 
gado de buena intenooi
buena noluntad y 2^'
confía en colaborar ^ ■1

ideas aportadas, fúníhi® 
mente relacionadas &^ 
derechos humanos y ^:

di 
ra 
qi

lai 
qi 
nc 
m 
in 
se

di 
, cii

' peración de las liberó ^ fu 
El ministro se m^- . de

lento con el mensaje > -,ha
i ha dejado (Sánchez! 3 ^ jja 
■ perspectivas que »* ®; el 
; sentado para una evetoo’‘

Sobre los presos pP^'J 
Cuba, Sánchez afinuí

‘ preciso conseguir apA- 
i rieres “para lograr un¿ j;. 
, lía general que sol^i^^"’' 
i una vez” este asunto-
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, _ El comienzo de Ins v3C3CÍones del mes de julio no hu csusudo, hosto el momento, problemss de cireulseión en los correteras españolas.
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A Se prevé que la operación salida continúe sin problemas durante el fin de semana

pi inicio de las vacaciones, 
bin retenciones de tráfico

W
 

S

K MADRID. (Efe).- El
R comienzo de las vacaciones del . 
y mes de julio no ha causado, 

hasta el momento, problemas 
de circulación en las carreteras

1 españolas, informó ayer a
‘ mediodía la Dirección General 

de Tráfico, que puso en marcha
’ a las tres de la tarde de antea-

durante el primer semestre del 
año en un 7,2 por ciento, según
las estadísticas facilitadas 
la Dirección General de 
fico que indican que en 
periodo fallecieron en 
carreteras 2.218 personas.

por 
Trá- 
este 

las

W
 

13
yer un dispositivo especial para 
controlar la “operación salida”.

Durante la mañana de ayer 
no se produjo ninguna reten
ción en la red nacional de

Entre el 1 de enero y el 30 
de junio de este año se pro
dujeron 1.897 siniestros de cir
culación -un 5,5 por ciento 
menos que en el primer semes-

tre de 1992-, que, además de 
provocar la muerte de 2.218 
viajeros, causaron heridas gra
ves a 1.281 personas, y de 
carácter leve a 965.

A pesar de que la mortalidad 
en las carreteras ha descendido 
en los seis primeros meses del 
año, durante el pasado mes de 
junio aumentaron tanto el 
número de víctimas como el 
de accidentes.

Según la DGT, el pasado 
mes se registraron 334 acciden
tes de circulación, en los que 
perdieron la vida 388 personas, 
resultaron heridas graves 220, 
y leves 194. Con respecto al 
mes de junio del año anterior, 
estas cifras suponen un aumen
to del 8,8 por ciento en el 
número de siniestros y del 7,5 
por ciento en el número de 
víctimas mortales.

carreteras, aunque el tráfico 
era ligeramente más intenso de 

— iV lo habitual en las carreteras 
^'^^^ (Madrid-Valencia) y 
N-IV (Madrid-Andalucía).

H- ^^^ responsables de Seguri- 
dad Vial prevén que la “ope- 
ración salida del mes de julio”, 

’^^ “4-00 horas 
^^^-^ continúe desarrollán- 

■Bdose sin problemas de circu- 
ación, ya que los conductores 

^. que iniciaron ayer sus vacacio- 
'^^^ emprenderán viaje de 

: p^^riera escalonada, algunos 
^"^Perando al fin de 

* DGT, que calcula que 
. | durante estos días se produ- 

P°'' ^^^ carreteras espa- 
^^ cerca de seis millones de 

i lentos de vehículos,
»■ a establecido durante la ope

ración un dispotivo especial en 
^^^ participan los 6.500 

^c la Agrupación de
rafico de la Guardia Civil.

°^ ^^'^^ parte, el número
'' fallecidas en acci-

54 » '^ ^^ ^e tráfico descendió

Interior aconseja extremar la seguridad en 
los domicilios durante las vacaciones

El Ministerio del Interior recomienda a las 
personas que este verano vayan a ausentarse 
de sus casas por vacaciones, que extremen las 
medidas de seguridad para impedir que los 
ladrones aprovechen la ocasión para robar en 
las viviendas.

Como en años anteriores, la Secretaría de 
Estado para la Seguridad distribuirá folletos 
para difundir entre los ciudadanos diversos 
consejos sobre cómo evitar que los delincuentes 
hagan “su agosto" durante sus vacaciones. 
Estos consejos tratan de advertir tanto del 
habitual incremento de los robos en domicilios 
en las ciudades, como del aumento de los robos 
de bolsos, dinero, equipos de fotografía y 
objetos valiosos en las costas y lugares de 
veraneo, los dos objetivos de los "cacos” 
durante el verano. Los folletos difundidos por 
Interior explican que, antes de salir de 
vacaciones y de dejar la.s casas solas, se debe 
comprobar que todas las posibles entradas

quedan perfectamente cerradas, incluyendo las 
ventanas, y que no conviene dejar señales 
visibles de que la vivienda está desocupada. 
Por ello, aconseja encargar a algún vecino la 
recogida de la correpondencia del buzón, no 
dejar notas indicando la fecha de la vuelta ni 
comentar con desconocidos su.s planes de 
vacaciones. Asimismo, recomienda dejar un 
juego de llaves de reserva a alguna pesona de 
confianza, y guardar los objetos de valor en 
cajas de seguridad de entidades de crédito. 
Interior apunta también la posibilidad de 
instalar un mecanismo programable que 
encienda y apague la luz o la radio de su 
vivienda en diferentes horarios, disimulando la 
ausencia del domicilio. Además, pide que se 
desconfíe de todos los servicos técnicos a 
domicilio que no hayan sido solicitados y que 
todas las personas que noten ruidos extraños 
en las casa de sus vecinos mientras éstos están 
de vacaciones no duden en llamar a la policía.

La sociedad 
advierte 
que el tabaco. 
perjudica 
la salud de los

Teléfono

; Llama, R 
apaga la n«^¿

bosques. 
Una colilla 
mal apagada 
o arrojada 
desde 
un coche 
es un arma 
peligrosa que 
puede provo
car un incen
dio forestal. 
Entre todos, 
vamos 
a conservar 
la naturaleza 
protegiéndola 
del arma 
más peligrosa: 
el fuego.

TODOS 
CONTRA EL 

FUEGO.

MINISTERIO DE 
AGRICULTURA 
PESCA Y 
ALIMENTACION

ICONA
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La Audiencia de Barcelona subraya el vacío lesa!para encuadrar el caso

Absueltos los 10 ex adeptos 
a la secta ‘Niños de Dios’

BARCELONA. (Efe).- La 
Audiencia de Barcelona ha 
absuelto a los 10 supuestos 
adeptos a Niños de Dios al 
considerar que formaban un 
grupo religioso llamado Fami
lias Misioneras, sin vínculos 
probados con fenómenos sec
tarios que. según el tribunal, 
son de difícil persecución en 
España por el vacío legal exis
tente.

En la sentencia hecha públi
ca ayer la Sección Tercera de 
la Audiencia absuelve a los diez 
procesados de los delitos de 
asociación ilícita, fundación de 
centro de enseñanza ilegal, 
lesiones psíquicas a 15 menores 
y estafa, por los que la fiscal 
pidió para ellos un total de 203 
años de cárcel.

Esta es la primera vez en 
España que el ministerio fiscal 
imputaba estos delitos, y en 
especial el de asociación ilícita, 
para acusar y demandar una 
condena por un caso que 
entendía como fenómeno sec
tario.

La sentencia, de 43 folios, 
pone de manifiesto la "esca
sísima" jurisprudencia y los 
vacíos legales existentes en 
España para encuadrar en el 
delito de asociación ilícita a un 
grupo religioso, con una doc
trina particular y una vida en 
convivencia común.

Los magistrados no conside
ran probadas las relaciones que 
pudieran existir entre los acu
sados de forma individual o el 
grupo Familias Misioneras con 
la secta Niños de Dios y tam
poco si esta comunidad sucedió 
a la secta a partir de 1978.

La sentencia evidencia lo difícil de
perseguir la actividad de las sectas

BARCELONA. (Efe).- La 
absolución de los diez supues
tos adeptos a la secta “Niño.s 
de Dios”, pese a las altas penas 
que solicitaba la Fiscalía, evi
dencia la dificultad que entraña 
la persecución penal de deter
minadas prácticas y actividades 
de los grupos pseudo-religio- 
sos, señalaron ayer fuentes 
judiciales.

Las diez personas acusadas 
de su pertenencia a '‘Niños de 
Dios” fueron detenida.s el 8 de 
julio de 1990 en dos chalés de 
las poblaciones barcelonesas de 
Collbató y Castellar del Valles 
en el transcurso de una espec
tacular operación de los Mos
sos d/Esquadra.

Los 22 menores, 13 de ellos 
estadounidenses, que convivían 
con sus padres en estas vivien
das fueron confiados a la 
Dirección General de Atención 
a la Infancia de la Generalitat, 
organismo que se encargó de

Los Mossos de Esquadra actuaron en 1990 contra la secta. En la foto durante las detenciones.

La sentencia destaca, no obs
tante, que la doctrina del grupo 
se regía por la obra del nor
teamericano David Berge, fun
dador de Niños de Dios, aun
que el tribunal lo considera 
irrelevante en esta causa. 
"Tampoco -indica- aparece 
como trascendental para este 
proceso, ni importante, que tal 
secta perviva con el nombre, 
que lo haga con otras deno
minaciones tras haberse disuel
to o que de su tronco se des
gajasen miembros formando 
otras ramas interconectadas”. 

su custodia y tutela hasta que 
un auto de la Audiencia de 
Barcelona ordenó la devolu
ción a sus progenitores.

Los integrantes de la supues
ta rama española de los “Niños 
de Dios”, secta extendida por 
América, Europa y Asia, fue
ron acusados inicialmente por 
la policía de corrupción y sus
tracción de menores, proseli
tismo, intrusismo o falsedad, y 
en este sentido se investigó la 
paternidad de los menores y 
las enseñanzas que recibían en 
el seno del grupo.

En círculos hippies

La secta “Niños de Dios” 
fue fundada en 1969 por David 
Moses Berg, que empezó a pre
dicar en círculos “hippies” de 
Estados Unidos sus revelacio
nes mesiánicas y su ideario, 
basado esencialmente en la 
promiscuidad sexual y recogido

^ Los absueltos estudian una 

querella contra los Mossos
Las diez personas que estaban acusadas y fueron absueltas 

ayer por la Audiencia de Barcelona al sentenciar que no 
pertenecen a la secta Niños de Dios estudian querellarse contra 
los Mossos dEsquadra por creer que la actuación policial para 
desarticular su grupo fue irregular y causó graves daños morales 
a niños y adultos.

David Moses Berg, fundador sectario.

en las llamadas “Cartas de 
Mo”.

Los dirigentes, libros y docu
mentos de la secta incitan a 

las mujeres del grupo a prac
ticar la prostitución y a entre
garse sexualmente a descono
cidos como método para la 
captación de nuevos seguido
res, sistema conocido entre los 
adeptos como “Flirty Fishing” 
-pescar coqueteando-.

La secta atrajo ¡a atención 
de la policía por cuanto ini
ciaba a niños de corta edad 
en prácticas sexuales, al tiempo 
que los aislaba del mundo exte
rior para asegurarse su conti
nuidad en el grupo, que a fina
les de los años 70 fue declarado 
ilegal y pasó a la clandestini
dad.

Los diez procesados ahora 
absueltos negaron su pertenen
cia a "Niños de Dios”, si bien 
alguno de ellos admitió haber 
formado parte de este grupo 
con anterioridad, y se definen 
como una comunidad religiosa 
denominada “Familias Misio
neras”.

.Alejandro Rojas Marcos.

Sevilla aspira a 
acoger los JJ.00. 
en el año 2008

SEVILLA. (Efe).- El alcalde 
de Sevilla, el andalucista Ale
jandro Rojas Marcos, propuso 
ayer tarde al presidente de la 
Junta, Manuel Chaves, que la 
capital andaluza aspire a aco
ger los Juegos Olímpicos 
(JJOO) en el año 2008, pre
tensión que aparece recogida 
en un informe encargado por 
la Corporación.

En el informe encargado por 
el Ayuntamiento sevillano, y 
dirigido por el ex consejero 
delegado del Comité Olímpico 
de Barcelona, José Miguel 
Abad, se alude a la experiencia 
acumulada por la capital anda
luza en la preparación de even
tos internacionales y la exis
tencia de una infraestructura 
suficiente para albergar los 
JJ.OO.

El portavoz del Gobierno 
andaluz, José Nevado, dijo a 
Efe que el ejecutivo estudiará 
dicho informe, aunque matizó 
que esta pretensión debe plan
tearse a partir del año 1995 
o 96, ya que la decisión no 
se adoptará hasta 1998.

En este sentido, señaló que 
“es bueno que se sueñe y que 
se tengan aspiraciones”, aun
que insistió en que “es dema
siado pronto” para plantear 
esta cuestión, especialmente en 
un momento de crisis como el 
actual.

El consejero de Economía, 
Jaime Montaner, quien pro
nunció ayer en Málaga una 
conferencia sobre la Arquitec
tura Olímpicas, aludió también 
a la posibilidad de que Anda
lucía pueda ser en la próxima 
década sede de los Juegos 
Olímpicos, dada la experiencia 
acumulada con motivo de los 
eventos del 92 y los nuevos 
equipamientos con los que 
cuenta esta región.

Por otra parte, en su entre
vista con el presidente de la 
Junta el alcalde tiene previsto 
discutir sobre el futuro de los 
terrenos de Cartuja 93, pro
yecto de reutilización de la 
Expo 92, a cuya privatización 
se opone.

El portavoz del Gobierno 
subrayó que la posible venta 
de los terrenos del Parque Tec
nológico “no será la regla, sino 
la excepción”, y mostró su estu
por por la polémica desenca
denada en este asunto, ya que 
para el Gobierno andaluz, dijo, 
“Cartuja no está en venta”.
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Wn manifestó José Luis Larrea, consejero vasco de Economía y Hacienda

“España debe cuestionarse
el modelo de bienestar”

L BILBAO. (Efe).- El conse
jero de Economía y Hacienda 
del Gobierno Vasco, José Luis 

■ Larrea, aseguró ayer que “Es
paña deberá cuestionarse el 
niodelo de Estado de Bienestar 
que es capaz de soportar”.

Larrea hizo estas manifesta
ciones al finalizar el acto de 

¿"aseguramiento de la XXVII 
emisión de Deuda Pública de 

; Euskadi, por valor de 15.000 
niillones de pesetas, al 10,50 
por ciento de interés nominal 
fijo y amortización al quinto

, año.
■■ A su juicio, el decrecimiento 

de los ingresos por la crisis eco- 
Í nómica debe hacer plantearse 
r a la administración estatal, al 

igual que ya lo han hecho otros 
países, si e.s preciso contener 

f el gasto social o el referido a 
Í inversiones. Para Larrea la 
j- administración central deberá 
^definir esta cuestión antes de 
Ifoctubre, coincidiendo con la 
|elaboración de los Presupues- 
1 tos Generales del Estado 
p correspondientes a 1994.
L Por otra parte, el economista 
i y consejero del Banco de Espa- 
1 ña, Julio Segura, indicó ayer 
| que la economía española ini- 
| ciará una recuperación “lige- 
pramente positiva” en el segun- 
(-; do semestre de este año, aun- 
s' que el desempleo seguirá cre

ciendo unos meses más,
j Tras su intervención en Bil- 
^ bao en un seminario sobre 
j Regiones Atlánticas organiza- 
' do por la Universidad Menén- 
f dez Pelayo, Segura dijo a los 
. periodistas que esta “modesta” 
r recuperación la comenzarán a 
- notar las empresas, ya que la 
: demanda obligará a éstas a 
|. reponer sus bienes de equipo 
® por lo tanto, tendrá que 
1 impulsarse la producción.
| Segura dijo que no se puede 
Í saber si la crisis económica del 
^■país ha tocado ya fondo, por- 
s que depende en parte de la 
& economía internacional, pero 
1 reiteró que se ha llegado a un 

punto en el que puede rebo- 
¿?|tarse ya hacia arriba, sobre

Oolsa: Comportamiento irregular

Í
EI mercado de valores ha 
registrado en la pasada jornada 
un comportamiento muy irre
gular que le lleva a finalizar 

con tan sólo una subida de 0,47 
puntos en el índice general.

En la jornada matinal, el 
Bundesbank sorprendió al 
decidir bajar su.s tipos de inte
rés de referencia, en medio 
punto el tipo de descuento y 

en un cuarto de punto el tipo 
¡lombardo, lo que provocó una 

fuerte avalancha compradora 
que llevó al índice a subir más 
de tres puntos.

Por si esta noticia fuera 
poco, el Tesoro también deci
dió reducir los Bonos a tres 
y cinco años junto con las Obli- 
gaciones a 10 años. Sin duda,
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El decrecimiento de ingresos por la crisis hace surgir voces que piden una contención del gasto.

todo en la producción.
Respecto a los presupuestos 

generales para 1994, Segura 
explicó que no deben ser ni 
expansivos ni restrictivos, y 
señaló que deberá reducirse el 
déficit público, pero no a través 
del incremento de la presión 
fiscal, que es “rechazable”.

Abogó por una mayor dis
ciplina en el gasto, que podría 
iniciarse con la paralización del 
proceso de contratación en la 
empresa pública con una polí
tica salarial moderada en este 
sector. Segura rechazó la pri
vatización de servicios como la 
Sanidad o la Educación, y 
apostó como mejor medida por 
la fijación, con criterios polí
ticos, del tope del gasto en 
estas materias y mejor gestión. 
Las partidas en Obras Públicas 
no deben disminuirse, a juicio 
de Segura, quien, sin embargo, 
apuntó como una forma posi
ble de reducir el gasto público 
la búsqueda financiación mixta.

buenas noticias para la bolsa 
que no perdió la oportunidad 
de escalar posiciones, aunque 
es de señalar que rápidamente 
el papel hizo acto de presencia 
una vez que la inversión a corto 
ya había descontado estos des
censos.

Ahora, falta ver la decisión 
que tome el Banco de España 
en la subasta de Certificados 
de Depósito, en la jornada del 
viernes, aunque un descenso de 
los tipos de interés ya parece 
que se ha descontado.

El volumen de negocio ha 
sido de 19.000 millones de 
pesetas efectivas en el mercado 
continuo y el índice general se 
sitúa en el 260,31.

OCDE: La tasa de paro 
superará el 22% en 1993

La mejora de los resultados 
macroeconómicos en España 
en el segundo semestre de este 
año depende de una nueva 
reducción del déficit 
presupuestario y de una 
sensible moderación salarial, 
indica el último informe de la 
OCDE, difundido ayer en 
París. La Organización para la 
Cooperación y el Desarrollo 
Económicos (OCDE), que 
publica un informe sobre 
“Perspectivas económicas” 
cada seis meses, subraya que 
si no se cumple una de estas 
dos condiciones, el 
crecimiento de la producción 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ........................................... 130.077 130.337
1 ecu.....................................................149.588 149.888
1 marco alemán........................................ 76.359 76.511
1 franco francés........................................ 22.647 22.693
1 libra esterlina....................................... 194.660 195.050
100 liras italianas........................................8.424 8.440
100 francos belgas.........................371.621 372.365
1 florín holandés....................................... 68.078 68.214
1 corona danesa........................................ 19.859 19.899
1 libra irlandesa........................... 186.205 186.577
100 escudos portugueses.......................... 80.220 80.380
100 dracmas griegas................................. 56.073 56.185
1 dólar canadiense.................................. 101.346 101.548
1 franco suizo............................................ 86.115 86.287
100 yens japoneses.................................. 120.945 121.187
1 corona sueca............................. 16.847 16.881
1 corona noruega...................................... 18.063 18.099
1 marco finlandés..................................... 22.885 22.931
1 chelín austríaco...................................... 10.850 10.872
1 dólar australiano.................................... 86.761 86.935

podría ser inferior a lo 
esperado. "La subida del 
desempleo, las quiebras de 
empresas y la incertidumbre 
que pesa sobre las perspectivas 
influyen en el comportamiento 
de los agentes económicos”, 
señalan los economistas de la 
OCDE.

La tasa de desempleo, 
agrega la OCDE, llegará al 
22,5 por ciento de la 
población activa a finales de 
este año como consecuencia 
del rápido incremento de los 
salarios (calculado en un 6,75 
por ciento) y de otras series 
de despidos.

El Bundesbank baja 
sus tipos de interés 
con vistas a la 
Cumbre G-7

El Bundesbank (banco cen
tral alemán) bajó ayer jueves, 
nuevamente sus tipos de inte
rés, lo que representa un buen 
regalo para el Gobierno ale
mán con vistas a la “cumbre”, 
del Grupo de los Siete países 
más industrializados (G-7) que 
se celebrará el lunes en Tokio.

El consejo del banco central, 
reunido en la ciudad de Leip
zig, bajó en medio punto, hasta 
el 6,75 por ciento, el tipo de 
descuento, y del 8,5 al 8,25 por 
ciento el Lombardo, al tiempo 
que anunció un tipo del 7,3 
por ciento para su operación 
de “repos” de la semana que 
viene, con la que inyecta liqui
dez en el sistema bancario.

Las autoridades monetarias 
actuaron con “considerable” 
confianza en la política de esta
bilidad del Gobierno de Bonn 
y conscientes de que la eco
nomía alemana necesita pers
pectivas claras, manifestó el 
presidente del Bundesbank, 
Helmut Schlesinger, al término 
de la sesión en la que se con
memoró también el tercer ani
versario de la unión monetaria 
alemana. Según Schlesinger, el 
consejo del banco central cree 
que la evolución económica 
germana ha tocado fondo ya, 
como lo indica el aumento en 
las carteras de pedidos y el 
estancamiento en el descenso 
de la producción industrial, que 
en el promedio de mayo y junio 
registró incluso un “ligero 
aumento”. El presidente del 
Bundesbank, después de recor
dar que la inflación sigue sien
do excesiva en Alemania, 
subrayó también la necesidad 
de mantener la “credibilidad” 
en la solidez del mercado de 
capitales y en la defensa del 
marco como ancla del Sistema 
Monetario Europeo (SME), 
como moneda de intervención, 
transacción y reserva, un papel 
“cuya pérdida queremos evi
tar”.

Los elevados intereses ale
manes, una fuerte carga para 
una Europa hundida en la rece
sión, amenazaban con conver
tirse en blanco de críticas en 
la “cumbre” del G-7 y sólo 
pocas horas antes de la reunión 
del Bundesbank, el presidente 
estadounidense, Bill Clinton, 
había pedido una bajada de los 
tipos alemanes como estímulo 
para la economía mundial.

El ministro de Hacienda, 
Theo Waigel, se mostró satis
fecho con el paso dado por 
el Bundesbank, después de una 
pausa de diez semanas en que 
se mantuvieron inalterados los 
tipos oficiales.

Asimismo, expresó su espe
ranza de que, junto con el plan 
de austeridad elaborado por él 
y al que acaban de dar luz ver
de los grupos parlamentarios 
de la coalición gubernamental 
de Bonn, contribuya a la supe
ración de la difícil situación 
económica actual. Según Wai
gel, los guardianes de la esta
bilidad del marco aprovecha
ron “consecuentemente los 
márgenes para la bajada de los 
intereses, que fueron abiertos 
por la normalización en la 
expansión monetaria y el 
desarrollo de las paridades".
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

VALOR AMERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C Española 1350 -------- -------- 1355 5 1 375 1345 466684 
Acerinox S.A.8540  8360 -180 8490 8360 7350 
Agromán S.A.720  725 5 745 719 36700 

Gral. Aguas Barcelona 3275 ----------------3350 75 3375 3250 33769 
Ccr\'czas el Aguila 960 ----- ---------- 980 20 980 961 8715

Algodonera San Antonio 680 -------- --------- 710 30 740 680 45464
Altos Hornos Vizcaya 56 61 5 63 55 250004 
Amper S.A.177  - 175 -2 180 174 21016 

Argentaría 4725 4740 15 4765 4700 280533 
Argón S.A.4940  4940 0 4950 4940 10110 

Asland S.A.1605  1600 -5 1680 1540 25030 

Asturiana Zinc S.A.1540  1500 -40 1540 1500 4119 

Autop. Mare Nostrum 1495  -1490 -5 1500 1480 99474 

Auxiliar Cons. Sansón 17010  18500 1490 18500 18500 188 

Azkoycn S.A 3100  3165 65 3175 3100 7550 
Azucarera de España 2445   2440 -5 2445 2350 13854 

Bami (Inmob. Cons.)450   424 -26 440 385 57733

Banco de Alicante 5030 ..........-5030 0 5030 5030 3500

Banco Andalucía 11900 ......-- 11910 10 12000 11900 725

Banco Atlántico 2575   2570 -5 2575 2570 150

Barclays Bank 825  825 0 825 825 809
Banco Bilbao Vizcaya 3105  3100 -5 3150 3075 753662

B. Central Hispano 3565  3555 -10 3580 3540 163400

Banco de Castilla 40350  40350 0 40350 40350 25

Commerzbank A. G.__________ 22300 .......... - 23000 700 23000 23000________

Bco. Crédito Balear 2685  2670 -15 2670 2670 200
B. Español de Crédito 2240  2240 0 2300 2220 231317

B. Exterior de España 4060 -------- 4070 10 4070 4040(56950 

Banco de Fomento 1710  1700 -10 1740 1700 3039 

Banco de Galicia 7660 ------ - 7660 0 7660 7660^ 

Banco Guipuzcoano 4850  4875 25 4875 4830 701 

Banco Herrero 3860 ------ 3820 -40 3930 3750 1235 

Bankinter 8400  8490 90 8500 8400 22782 

Banco Pastor 5100  4950 -150 5000 4900 4783 
Banco Popular Español 13960 ------- - 14050 90 1 4150 1 3910 73879

Banco Santander 5800 ...... 5750 -50 5840 5740 96028 

Banco Simeón 3815 —-...... 3750 -65 3750 3750 3500 

Banco de Valencia 1190 -................. 1220 30 1225 1195 6316 

Banco Vasconia 3990  - 4010 20 4010 3990 300 
Banco de Vitoria 2680 ...... 2685 5 2685 2685 ' 600 

Banco Zaragozano 1660 ...... 1690 30 1700 1660 3977 

Bayer A. G. 19200 S. C.  

Construc. Aux. FF. CC.4750 - 4750 0 4795 4750 2675

Conser\'era Campofrío 6250  6250 0 6250 6200 1678 
Espñ. Carbu. Metálicos 3700  3650 -50 3700 3650 13^

Gas Natural SDG 7450   7600 150 7720 7530 13931

C. Española Petróleos 2050  2075 25 2135 2075 121513 

Citroen Hispania 3905 S. C.  

Corp. Financ. Alba 4740  -- 4770 . 30 4850 4745 14744 

Corp. Fine. Reunida 342  347 5 350 337 66099

General de Inversiones 810   766 -44 805 766 10200
Construcciones Lain 166   164 -2 168 164 37315

C. Ind. Finan. Banesto 1880  1910 30 1910 1880 11000

Cristalería Española 4090 -......- 4100 10 4100 4000 2662 

Cubiertas y M.Z.O.V.6710  6900 190 7000 6700 14971 

Dimetal. S. A.398  398 0 398 380 2500 

Dragados y Const. .1800 .......... - 1790 -10 1850 1790 220716 

Grupo Duro Felguera 611   618 7 618 611 10731 

Ebro Agrícolas Alimen.1295  1270 -25 1295 1250 2630 

Empr. Nae. Celulosas 899   927 28 927 895 19548 

Ercros, S. A.112  115 3 117 113 453202 
Emp. Nae. Electricidad 4500  4530 30 4630 4520 258209

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DlFER. MAXIMO MÍNIMO TITLIOS

Europcan Paper_________________ 77 ........... ...............67 -10______75_______ 66_____ 21228 
Española del Zinc______________ 485 S. C......................................................................................  
Europistas Conc.Espa.1415 -......-1360 -55____1400_____ 1360 54950 
F.E.C.S.A. Serie A.687  -............. 688 1____ 690_____ 682_____ 96955 
Filo. S. A.1190  1180 -10____1180_____1150_____ 18900 
Financiera y Minera 1520  1500 -20____1500_____1500_______ 250 
Finanzauto, S.A.665   670 5_670 650______________ . 2225
F. de C. y Contratas 11440 -..................11400 -40 11700 11400 5608 
Grupo Fosforera 1030  1035 5 1055 1015 34400 
Gas Electricidad Ord.4610  -........... 4600 -10 4640 4600 6701 
Grupo Hispano Suiza 151   155 4 155 155 1100 
Hidr. del Cantábrico 2210 --......2245.....................35 2250 2200 22072 
Hidr. Cataluña 405  400 -5 400 390 7332 
Hornos Ibéricos Alba 950   960 10 970 950 4500 
Huarte S.A.1120  1150 30 1165 1120 216900 
Iberdrola, S. A.800  777 -23 794 777 1301020 
Industrias del Besós 1260 ........... ...........1260........... 0 1260 1240 900 

Koipe, S. A.5000  -........... 5000 0 5000 4800 502 
Corporación Mapfre 5000  5000 0 5080 5000 21000 

In. Metrop. V. Central 3730  3725 -5 3780 3700 23112 
Nicolás Correa, S. A.500   495 -5 500 495 200 

Nueva Montaña Quijano 177 ......—-176 -1 188 173 • 68755
Nissan Motor Ibérica 389 --......381 -8 391 379 291499 
Ocisa, S.A.2850  2790 -60 2790 2790 200 

Papelera Española 169  168 -1 175 164 84267 
Bp Oil España. S. A.4620  4620 0 4620 4620 223

Prima Inmobiliaria 328   310 -18 330 310 9168
Prosegur, S. A.2000  195.5 -45 1995 1955 2614
C. Comerciales Pryca 1525  1510 -15 1530 1500 391157 
Radiotrónica, S. A.1500  154.5 45 1545 150.5 1650 
Repsol, S. A.3220  3230 10 3270 321.5 389928 

Elec. Reuni. Zaragoza 1740  1750 10 1780 1750 19100 
Saltos del Nansa 5250  5250 0 5250 5250 25 
Sarrió, S. A. 413  412 -1 425 410 145772 
La Seda de Barcelona 290 S. C.  

Sevillana Electricidad 485   478 -7 485 471 905666 
Sniace 90  97 7 103 92 487004 
Sotogrande, S. A.305  305 0 310 300 14170 
Tabacalera, S. A.3740 - 3750 10 3790 3740 8877.5 
Tableros de Fibras 680  692 12 692 690 7300 

Telefónica de España 1390  1385 -5 1410 1380 2122642 
Tubacex 169  167 -2 17.5 167 53130 
Española Acumu. Tudor 694   699 5 700 679 17^ 
Puleva Agro-Ganadera 1040  - 1030 -10 1050 1020 3900 
Unión Eléctrica-Fenosa 493  474 -19 483 469 1188936 
La Unión y el Fénix 289.5  -- 2950 55 2950 292.5 3900 

Unipapel. S. A.2980  2970 -10 2970 2950 2100 
Uniland Cementera 3000  3000 0 3000 3000 50 
Uralita, S.A. 820  816 -4 840 816 10009.3 
Urban, y Transportes 304 - -316 12 32.5 300 61400 

Urbis Serie I 750  750 0 760 747 16073 
Portland Valderrivas 8460  8400 -60 8450 8380 4977 
Vallehermoso, S. A. 1700  172.5 2.5 1770 170.5 105438

V. Cementos Portland 7910 -.......- 9090 1180 9090 9090 2.5 
Vidrala, S. A. 1.540 .......... 1510 -30 1520 1510 1300 
Viscofán, S. A. 1420 .......... 1475 .5.5 1.540 142.5 187.564

Electra de Viesgo 1900 -.....................1930 30 1930 1900 600
Volkswagen__________________ 246.50 S. C.___________________________________________
Zardoya Otis, S. A.11300 ........... 11150 -150 11350 11100 2298
Suben: 51. Bajan; 49. Repiten: 17

Indice general: 237 73 (+ 0 32)
Nac. H. Ribagorzana B.1650 -------- 1690 40 1690 163.5 10400

ALBACETE

SIEMPRE HEMOS IDO AL GRANO 
NATURALMENTE

Tienda en VAL-GENERAL
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Gali explicó que ‘‘a pesar de que 
se han producido avances en las 
negociaciones en los últimos días, 
se requerirán meses antes de 
concretar una solución a la crisis”

21

hs negociaciones de Ginebra avanzan, según el secretario general de la ONU 

Butros Gali: “Comenzó la
solución a la crisis bosnia”

El secretario general de la ONU, Butros Gali, 
afírmó ayer \jue los avances logrados en los 
últimos días en las negociaciones de paz para 
¡a ex Yugoslavia permiten hablar del comienzo 
de una solución al conflicto de Bosnia-Herze- 
govina. Acerca de si apoya o rechaza el acuerdo

serbo-croata para dividir Bosnia en tres repú
blicas étnicamente homogéneas, Gali subrayó 
que ^^el secretario general de la ONU no puede 
apoyar nada, sino que ejecuta recomendaciones 
o decisiones del Consejo de Seguridad”. ^‘Mi 
posición es que hay que encontrar una solución

duradera al conflicto con todas las partes invo
lucradas en el mismo”, resaltó el máximo repre
sentante de Naciones Unidas en conferencia de 
prensa. Añadió que “la solución del conflicto 
de Bosnia debe pasar por una solución global 
a la crisis de la antigua Yugoslavia”.

GINEBRA. (Efe).- Gali 
.explicó que “a pesar de que 
he han producido avances en 

las negociaciones de paz en los 
últimos días de acuerdo con 
mi representante especial, 
Thorvald Stoltenberg, se reque
rirán meses y meses de difíciles 
conversaciones antes de con
cretar una solución a ese con
tencioso”. También afirmó que 
las fuerzas de UNPROFOR no 
se retirarán de la ex Yugoslavia 
si empeoran las condiciones de 

.seguridad. “Continuaremos 
con todas nuestras operaciones 
de asistencia humanitaria y 
sobre todo ahora que hay más 
optimismo acerca de una reso
lución al conflicto”.

Gali dijo que presionará 
para obtener los medios finan
cieros y los hombres por parte 

, de los países donantes para que 
prosigan las operaciones huma
nitarias en la extinta Yugos
lavia de cara al. próximo invier- 

= no.

Protección de ¡os enclaves del 
Este de Bosnia

i “La ONU tendrá la capa
cidad para proteger los encla
ves musulmanes en el Este de 
Bosnia en los próximo.s días”, 
subrayó el secretario general, 
quien precisó que un posible 
levantamiento del embargo de 
armas a esa República “sólo 
puede ser decidido por el Con
sejo de Seguridad”.

, Gali negó que la imposibi
lidad de encontrar una fórmula 
para pacificar Bosnia-Herzego- 
vina en el último año se haya 
debido a la falta de unidad en 
el mundo occidental, “ya que 
es lógico que existan diferentes 
posiciones entre 183 Estados, 
que tras intensas discusiones 
han conseguido sin embargo 
aproximar puntos de vista”.

Preguntado acerca de la 
posibilidad de que las zonas 

j, croata y serbia de Bosnia pasen 
í- en un futuro a formar parte 
j, de Croacia y Serbia respecti- 
tí vamente, Gali indicó que 
L “nuestro acercamiento en las 
| negociaciones se basa en los 

principios acordados en la 
Conferencia de Londres y de 
la ONU según los cuales se

Butros Gali dijo que presionará para obtener medios financieros y tropas que permitan continuar con las operaciones humanitarias.

Karadzic y Milosevic en un descanso de las negociaciones de Ginebra.

reconoce la integridad del 
Estado de Bosnia-Herzegovi- 
na”.

“Se puede negociar una 
Federación o una Confedera

ción, pero las relaciones entre 
ese Estado y los restantes de 
la región deberán ser discutidos 
en el futuro”, subrayó el secre
tario general.

^ Combates en Mostar tras la 

retirada de los españoles
Los combates entre musulmanes y croatas continuaban en 

Mostar ayer a un menor nivel que el registrado el miércoles, 
después de que los “cascos azules” españoles se retiraran de 
la ciudad. Según fuentes de la Fuerza de Protección de las 
Naciones Unidas (UNPROFOR), los combates continuaban y 
una nube de humo cubre toda la ciudad, mientras que es posible 
ver edificios ardiendo a ambos lados del río Neretva, que separa 
los barrios musulmán y croata de la capital de Herzegovina.

La situación es muy confusa después de que la compañía 
española que patrullaba la ciudad la abandonara debido a las 
amenazas del Consejo de Defensa Croata (HVO), y en la 
actualidad los observadore.s debén limitarse a estudiar los 
acontecimientos desde puntos en el exterior.

En la ofensiva, que comenzó el miércoles, los musulmanes 
tomaron el cuartel de HVO de Thijomir Misic, en la orilla 
izquierda del Neretva, donde se apoderaron de armas y 
alimentos y tomaron prisioneros, según aseguró el Cuarto 
Cuerpo del Ejército bosnio musulmán en ese área.
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La Policía israelí 
mata a tres 
terroristas 
palestinos

JERUSALEN. (Efe).- Agen
tes de la Policía israelí mataron 
ayer a tres palestinos, entre 
ellos una mujer, que partici
paron en un ataque armado 
contra un autobús, en el cual 
hirieron a tres pasajeros israe
líes antes de huir en un coche.

Los atacantes, que viajaban 
en el autobús desde la loca
lidad de Nevé Yaacov a Jeru
salén, dispararon contra los 
pasajero.s (la mujer lanzó una 
granada) y, al detenerse el 
vehículo, fueron recogidos por 
un coche que huyó en dirección 
a Belén, en Cisjordania.

La radio de las fuerzas arma
das, “Galei Tsahal”, informó 
de que el coche explotó por 
el fuego de las fuerza.s poli
ciales que lo atacaron al llegar 
a las inmediaciones de la loca
lidad de Güilo, una de Ias “ciu
dades dormitorio” del distrito 
de Jerusalén.

Uno de los heridos israelíes 
está grave, otro sufrió heridas 
de consideración, y un tercero, 
una mujer, padece lesiones 
leves.

El atentado se produjo en 
medio de una agria polémica 
entre Israel y los palestinos que 
participan en las conversacio
nes de paz, en Washington, por 
el destino político de Jerusalén.

Mediación de EE.UU. en las 
conversaciones de paz

Con cautela pero también 
con clara satisfacción fue reci
bido ayer en Israel un “docu
mento informal” de Estados 
Unidos para promover las 
negociaciones de paz con los 
palestinos, que ven en él un 
texto “inaceptable”.

“Se trata de un documento 
excelente para negociar”, dijo 
el ministro de Asuntos del 
Medio Ambiente, Yosi Sarid, 
del bloque pacifista Merets en 
la coalición del Gobierno, cuyo 
jefe, Isaac Rabin, no ha reac
cionado aún.

Las propuestas estadouni
denses “causan precocupación 
pero son sensatas y relativa
mente cómodas para Israel”, 
agregó Sarid al referirse a lo 
que trascendió de su contenido 
en la prensa local.

“Lo que puedo decir es que 
es lo único (positivo) que 
ocurrió en esta ronda de con
versaciones”. dijo el viceminis
tro de Asunto.s Exteriores, Yosi 
Beilin, a la prensa, “y lo ideal 
sería que todos veamo.s en el 
documento una base seria para 
negociar”, añadió.

El presidente de la delega
ción palestina, Haidar Abdel 
Shafi, dijo en Washington que 
son unas propuestas “decepcio
nantes”, pero que la respuesta 
final la dará en Túnez la Orga
nización para la Liberación de 
Palestina (OLP).

Se trata de la primera inter
vención directa de EEUU des
de que comenzaron las con
versaciones de paz en Madrid 
hace veinte meses, y tiene por 
objeto sentar las bases o prin
cipios para que Israel y los 
palestino.s comiencen con sus 
negociaciones de paz.

Dos divisiones, una de guardacostas y la otra de desembarco marítimo, se sumaron ayer al motín.

5

Naves de la Flota ucraniana izan ¡a bandera rusa en sus mástiles

Motín en la Armada
del Mar Negro

KIEV. (Efe).- Las naves 
rebeldes de la Flota ruso-ucra
niana del Mar Negro no sólo 
no cumplieron ayer la orden 
de su comandancia de no izar 
la bandera rusa sino que, ade
más, consiguieron verla ondear 
en un primer buque de guerra.

Además del buque militar 
“Magomet Gadzhiev”, dos divi
siones, una de guardacostas y 
la otra de desembarco marí
timo, se sumaron ayer al motín 
que comenzó en abril pasado, 
en desobediencia abierta a la 
orden cursada el miércoles por 
el comandante de la Flota, el 
almirante Eduard Baltin.

Las tripulaciones acataron, 
en cambio, la disposición de 
la “Asamblea de oficiales”, que 
el pasado martes se pronunció 
por la conservación de una 
Armada única bajo bandera de 
Rusia.

Los oficiales rechazaron 
incluso el acuerdo entre el líder 
de Ucrania, Leonid Kravchuk,

Comienza la fase decisiva
del diálogo Aristide-Cedrás

GOVERNORS ISLAND. 
(Efe),- Tras muchos tira y aflo
ja que amenazaron con arrui
nar las conversaciones que se 
mantienen en Nueva York para 
la solución de la crisis haitiana, 
finalmente llegó la hora de la 
verdad y hubo propuestas.

Nadie sabe a ciencia cierta 
el contenido de esas “propues
tas” que el mediador de la 
ONU y la OEA, Dante Caputo, 
entregó el miércoles para su 
consideración a las delegacio
nes que encabezan el depuesto 

y el de Rusia, Boris Yeltsin, 
quienes se reunieron el pasado 
17 de junio para aplacar la ten
sión en el Mar Negro y deci
dieron adelantar el reparto de 
la flota.

Tanto fuentes rusas como 
ucranianas consultadas por Efe 
quitaron hierro al hecho de que 
el “Magomet Gadzhiev” izara 
la enseña rusa, ya que una acti
tud semejante de un buque de 
guerra, y no auxiliar, se con
sideraba extremadamente peli
grosa para las relaciones entre 
las dos mayores potencias sur
gidas del derrumbe de 
URSS, ambas poseedores 
arsenales nucleares.

Al comenzar el motín. 

la 
de

en
Ucrania se consideró la posi
bilidad de ordenar la retirada 
de todos los buques rebeldes, 
por cuanto se habían conver
tido en “naves extranjeras”, y 
pareció que la tensión estallaría 
si una de guerra se sumaba 
a la protesta.

presidente Jean Bertrand Aris
tide y el general que lo derrocó 
hace 21 meses, Raúl Cedrás.

Es ahora, “con cuatro días 
de retraso” en opinión de la 
delegación de Aristide, cuando 
van a empezar negociaciones 
propiamente dichas ya que has
ta el momento Caputo ha esta
do centrado precisamente en 
la elaboración de un esquema 
que pueda servir de base a las 
discusiones.

A pesar del hermetismo ofi
cial en torno al contenido de

Mientras el Ministerio de 
Defensa de Ucrania fue rotun
do al afirmar que ese buque 
“no es de guerra”, el mando 
militar de la Marina de Rusia 
opinó que sí lo es. Dijo que 
tiene tripulación "militar” pero 
matizó que por sus tareas, de 
base de submarinos, puede 
considerarse “auxiliar”.

Mientras Rusia y Ucrania 
comparten la flota, es la ban
dera de la Armada soviética 
la que debe ondear en sus 
buques e instalaciones.

La flota del Mar Negro, 
compuesta por unos 380 
buques y un personal de 70.000 
hombres, era la má.s importan
te de la Unión Soviética y se 
convirtió en una de las muchas 
disputas entre rusos y ucrania
nos, que también se pelean por 
la posesión de las 176 armas 
nucleares que quedaron des- 
plegadas en territorio de Ucra
nia, 

estas propuestas, distintas fuen
tes consultadas por Efe afir
maron que entre ellas se 
encuentra la designación de un 
primer ministro de concordia 
-posiblemente el empresario 
Robert Malval- y la apertura 
en el país de un proceso de 
diálogo sobre cuestiones insti
tucionales. Otros puntos clave 
de la agenda incluyen la dimi
sión de Cedrás y la del jefe 
de la Policía haitiana, J.M. 
Francois, y las condiciones de 
depuración del Ejército.

Los dirigentes de 
los países del
Mercado Común i 
Sur evalúan el 
proceso de 
integración

ASUNCION. (Efe).- 
presidentes de los países 
Mercado Común del 
(MERCOSUR) se reunie^ . 
ayer en Asunción para eva 
el proceso de integración y: 
sidir las negociaciones sobrt
asuntos económicos mási( 
flictivos de la región.

El primero en llegar a As i 
ción para participar de i; 
cumbre fue el jefe de Esi , 
uruguayo, Luis Alberto be ¡ 
que fue recibido en al eropi i 
to internacional de esta caj í 
por su colega paraguayo, g ' 
ral Andrés Rodríguez.

El presidente argenti 
Carlo.s Saúl Menem, llegóa 
07:00 hora local (11:00 CÍ 
y dos horas después haci¡ f 
propio el de Brasil, Itai ’ 
Franco. '

La reunión comenzó ab 
11:00 hora local (15:00 G«i 
en la sala de convenciones! 

«4 
ai" ,C JS 1*3

Banco Central de Paraguai] 
mismo lugar donde el 26 
marzo de 1991 los gobernat 
de los cuatro países firma 
el Tratado del MERCOSl

Los presidentes analizai 
conjuntamente con el Con' 
del Mercado Común (CMI 
órgano superior del MERC 
SUR integrado por los mÍ! 
tros de Relaciones Exterid 
y de Econornía, el resulü 
de las negociaciones celebra 
en los últimos sei.s meses 
el ámbito de la integrad 
regional.

La cumbre ha sido precedí 
por la décima sesión del Gra 
Mercado Común (GMC),ói 
no ejecutivo del MERCOSL 
y la primera de los vicemii 
tros de Economía, que en 
últimos tres días discutieron 
Asunción, entre otras eos 
sobre los niveles más recora 
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Cuestión urunceluria

La cuestión arancelaria fi 
ra también entre los temasí 
serán sometidos a conside 
ción de la cumbre presidenc 
junto a los informes sobre 
avance de la coordinación 
las políticas macroeconómii 
la.s prevenciones contra 
prácticas desleales de comei 
y propuesta.s de plazos p 
futuras negociaciones.

Por otro lado, los mienib 
del GMC han tratado de di 
nir el tipo de relaciones t] 
mantendrá el MERCOSl 
con la Asociación Latinoao 
ricana de Integración (Al 
DI), la Comunidad Euroj 
(CE), el Banco Interamerfe 
de Desarrollo (BID) y el Fon 
para el Desarrollo de la Cu 
ca del Plata (FONPLAF

El órgano ejecutivo eva) 
también la situación ' 
“Acuerdo de la Rosales 
sobre comercio e invers» 
que prácticamente ha queda 
“congelado” desde que fui 
firmado hace dos años. 
Washington, por represenU 
tes del MERCOSUR y Esta* 
Unidos.
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Diez meses de zozobra no 
parecieron suficientes, y la afición 
albacetense tuvo que sufrir por su 
equipo hasta el último minuto de 
la promoción La

 T
ríb

i
f'

B apoyo de la afición resultó vital para la salvación del equipo en la promoción
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El calvario del Alba duró 
hasta el último minuto
El pasado miércoles el Albacete vivió el último 
episodio de su particular calvario en la presente 
temporada. Tras treinta y ocho jornadas de alti
bajos y frustraciones el conjunto de Víctor 
Espárrago estuvo a punto de echar por la borda 
el trabajo de una temporada plena en desgracias

a todos los niveles. El mal comienzo de campaña, 
la irregularidad en el juego, la dura competencia 
con los más directos rivales y las desgracias 
personales han marcado a un equipo en el que 
se habían puesto fundadas esperanzas para asal
tar cotas mucho más altas de las alcanzadas

fínalmente. Por su parte la hinchada, acostum
brada a los éxitos de los últimos años, no recibió 
de buen grado los primeros reveses aunque fínal
mente ha sido consciente de su papel primordial 
para la salvación del equipo arrimando el hom
bro en los momentos cruciales.
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Cristóbal GUZMAN

Algunos aficionados no 
daban crédito a lo que estaban 
viendo sobre el terreno de jue
go el pasado miércoles. Cuan
do todo apuntaba a un último 
asalto tranquilo ante un rival 
que para muchos estaba muer
to, el fantasma del descenso 
volvió a recorrer como una 
sombra funesta el Carlos Bel
monte después de que Bogda- 
novic anotase el segundo tanto 
para el Mallorca a los veinte 
minutos de juego. Diez meses 
de calvario no parecían sufi
cientes para una afición acos
tumbrada a los éxitos, fácil ani
madora a favor de corriente 
pero de cuyo apoyo se dudaba 
en los momentos de flaqueza 
de su equipo.

Los inicios de campaña no 
pudieron ser peores. De la 
mano de Julián Rubio el equi
po se encontró con cuatro 
negativos en otras tantas jor
nadas, y a pesar de que el juego 
en algunos momentos no hacía 
presagiar ni mucho menos un 
final trágico, en la grada se 
empezaban a producir las pri
meras muestras de desagrado 
por parte de los mismos que 
en la pretemporada se veían 
en Europa.

Una pequeña reacción, con 
un empate histórico en el mis
mísimo Camp Nou, daba paso 
a otra fase de resultados nega
tivos que provocaron la des
titución de Rubio de mutuo 
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acuerdo con el presidente en 
la idea de buscar un revulsivo 
y ante la imposibilidad de 
soportar por más tiempo un 
sentimiento adverso que se fue 
extendiendo entre los aficiona
dos como un reguero de pól
vora.

Llegada de Espárrago

Fue el propio técnico des
tituido el que se encargó de 
dar con su propio sustituto en 
la persona de Víctor Espárra
go, en quien se puso la con
fianza y medios necesarios para 
sacar al equipo del atolladero 
en el que estaba sumido.

Los primeros encuentros con 
el uruguayo en el banquillos.

con seis puntos de ocho posi
bles, levantaron el ánimo de 
los aficionados en los inicios 
de la segunda vuelta. Todavía 
quedaba mucho trecho y tiem
po suficiente para rectificar.

Dos derrotas inmerecidas en 
Sevilla y San Sebastián, con 
decisiones arbitrales decisivas, 
la visita de los grandes al Car
los Belmonte y la incesante pla
ga de lesiones volvieron a hun
dir al equipo en los últimos 
lugares de la tabla, aunque 
nuevamente se volvía a levan
tar cabeza con cinco puntos 
consecutivos ante Burgos, 
Sporting y At. Madrid. Aun 
con altibajos la esperanza vol
vía a renacer, el juego volvía 
a ser algo más que aceptable 
y la afición intentaba echar el 
resto. Pero los rivales no 
cedían, especialmente el 
Logroñés, cuya recta final de 
temporada de la mano de Car
los Aimar fue tan sorprendente 
como impresionante, hasta el 
punto de ir paulatinamente 
rebasando rivales en la tabla 
clasificatoria cuando a la con
clusión de la primera vuelta su 
farolillo rojo parecía incues
tionable.

El Albacete mantuvo la categoría a base de un sufrimiento permanente.

4>
^
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^ Zalazar, Antonio, Pinilla y 

Rommel, goleadores blancos
El uruguayo José Luis 

Zalazar fue finalmente el 
máximo goleador del Albacete 
Balompié en la temporada 
92/93 con doce tantos 
anotados, todos ellos en la liga 
regular, tres de ellos desde el 
punto de penalty.

Tras Zalazar, Antonio es el 
segundo artillero del equipo 
con once goles, tres de ellos 
en la fase de promoción y que 
han servido al Albacete para 
mantener finalmente la 
categoría. A continuación 
figura Pinilla con nueve 
dianas, ocho de ellas en la 
temporada regular y una 
conseguida en el encuentro 
promocionario del Luis Sitjar 
ante el Mallorca. Finalmente 
Rommel anotó siete goles en 
los partidos que pudo 
disputar.

«i
r

1

Zalazar, máximo goleador.

La tragedia de 
Rommel, último 
contratiempo

El mes de mayo trajo 
para el Albacete la tragedia 
de la muerte en accidente 
de tráfico de Rommel Fer
nández, último capítulo de 
una temporada aciaga en 
todos los sentidos.

El equipo, sacando fuer
zas de flaqueza, protagonizó 
a partir de entonces una for
tísima recta final tan sólo 
empañada por la derrota en 
casa ante el Athletic de Bil
bao, resultado que a la pos
tre resultaría definitivo para 
que el trago de la promo
ción no pudiera evitarse.

Después de la primera y 
única victoria a domicilio en 
la liga regular en Zaragoza 
(0-1), los manchegos se 
hicieron con los tres últimos 
triunfos en el Carlos Bel
monte y dos empates en 
Cádiz y Vallecas. Tan sólo 
los sorprendentes resultados 
cosechados por los más 
directos rivales ante equipos 
de una muy superior entidad 
provocaron la imposibilidad 
de darles caza. Un punto 
separó finalmente a Alba
cete y Oviedo en la clasi
ficación final, pero suficien
te para que los astures se 
vieran libres de todo trance 
a pesar de los apuros pos
treros.

Esta temporada, pues, se 
ha significado para el Alba
cete Balompié por lo atípico 
de su desarrollo. Si en la 
anterior se había estado a 
punto de alcanzar compe
tición europea con la impor
tante ayuda del azar, este 
mismo factor a estado a 
punto de gastar una mala 
pasada a los manchegos este 
año a pesar de contar con 
una plantilla de una calidad 
técnica indudablemente 
superior y que además cuen
ta con la experiencia de la 
que carecía anteriormente.



^iern
Julio dei

La Tribuna
36 isissD
Aunque reconoció que su equipo realizó un mal partido frente ai equipo balear

Espárrago, contento por 
mantenerse en Primera

José Vicente Garc

Vid 

5

Palazón podría sq l 

el próximo ' •■
presidente del 
Albacete

Pedro J. GARCIA

Víctor Espárrago comenzó 
la rueda de prensa del pasado 
miércoles, tras el encuentro 
Albacete-Mallorca. con satis
facción por haber logrado el 
objetivo de la permanencia. 
“Nos hemos despedido con un 
mal trago por la derrota en 
el partido, pero con el objetivo 
de la permanencia consegui
do”.

El técnico blanco reconoció 
que el juego de su equipo en 
este partido no fue bueno y 
dijo que “en la primera parte 
el equipo estaba tenso, agarro
tado y por debajo de sus posi
bilidades. En el segundo tiem
po mejoramos un poco, pero 
no se jugó bien” y añade que 
“estaba deseando que llegase 
el descanso para hablar con mis 
jugadores porque los veía fuera 
de sitio, entonces le.s dije que 
era un partido de responsabi
lidad, pero que tenían que 
estar más tranquilos”.

El objetivo era la permanen
cia y se cumplió, que era lo 
importante para Espárrago: 
“Ahora ya no nos acordamos 
si jugamos bien o mal frente 
al Mallorca, lo único que queda 
es que estamos en Primera 
División un año más. Me 
encuentro muy contento por 
lograr el objetivo que nos 
habíamos marcado y no defrau
dar á la gente que había con
fiado en el equipo”.

No a Segunda

Espárrago no pensó en des
cender, pero “con el resultado 
de 0-2 pasan muchas malas de 
toda la temporada en unos 
segundos. Es cuando te acuer
das de partidos como el dis
putado frente al Bilbao”.

El técnico uruguayo recono
ció que el Mallorca es un gran 
equipo, muy compacto y con 
un buen juego. “Los mallor
quinistas han movido bien el 
balón y venían más relajados 
y tranquilos porque venían

,í ^
" 
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Esparrago, junto a los suplentes del Albacete, obsena la ultima jugada de Antonio.

como víctimas. Tuvieron la -■■’■"-■■■

' JESUS MORENO.

Tras el partido del miéi 
les, el presidente del Alba; 
Balompié, Rafael Cam 
manifestó a Radio Arco 
su intención de abando 
definitivamente la dirección 
club manchego.

Y ya en el día de ayers 
racía el rumor de que J ¡ 
Vicente García Palazón, \i 
presidente de la entidad, pm 
ser el máximo candidato ao 
par el puesto de Candel.

Nada hay confirmado, yl 
ta se duda que Rafael Can 
abandone la presidencia, p 
también se manifestó el pasi 
año en este sentido en va 
ocasiones, afirmándose y r 
firmándose, pero acabó ¡ 
continuar al frente del clubt 
temporada más.

José Vicente García est 
de la.s últimas incorporada 
al ahora Consejo de Admni 
tración, pues llegó con ¡á tra 
formación del Albacete 
S.A.D., tiene 37 años y 
industrial.
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suerte de marcar dos goles muy 
pronto lo que hizo que el Alba
cete se agarrotase más de lo 
que ya lo estaba”.

Sobre el desarrollo del par
tido tras el primer tiempo. 
Espárrago dijo que “fue muy 
importante conseguir el gol al 
filo del descanso. Después 
nosotros mejoramos un poco 
en nuestro juego y con el paso 
de los minutos el Mallorca tuvo 
que cambiar su forma de juego 
y comenzar a bombear balones 
al área que siempre son peli
grosos por los rer haces que 
pudiesen coger”.

Víctor Espárrago realizó un 
cambio táctico durante el 
transcurso del partido, consis
tente en retrasar la posición 
de Cordero y adelantar a 
Menéndez. “Cordero se adaptó 
mejor a esa posición más atra
sada y aunque no ha sido algo 
clave ha servido para mejorar 
nuestro juego”.

^ ‘"También hemos cumplido 

con Rommel Fernández”
Víctor Espárrago se acordó 

del delantero del Albacete 
Rommel Fernández, 
tristemente desaparecido en 
accidente de tráfico y dijo que 
“además de cumplir con el 
objetivo de la permanencia 
también hemos cumplido con 
Rommel porque el se merecía 
esto. Al acabar el partido me 
he acordado de él y me he 
alegrado porque sé que ha 
estado con nosotros”.

Otro jugador que ha sido 
muy cuestionado por un sector 
de la afición durante esta 
temporadaha ha sido Antonio, 
que a la postre ha resultado

clave en esta eliminatoria. “La 
afición ha estado muy fuerte 
con Antonio en algunos 
momentos, pero eso son cosas 
de rachas y cuando se 
atraviesa una mal momento la 
gente comienza a criticar. 
Después de estos dos partidos 
se ha demostrado que Antonio 
es un buen jugador y de nuevo 
la gente estará con él”.

Espárrago no quiso dejar 
escapar la ocasión para 
felicitar a la afición y dijo que 
“hay que darle un 10 por su 
comportamiento y disfrutar 
este momento tan feliz que 
vivimos”.

José Luis Zalazar; ■ 
“La afición supo 
entender que 
necesitábamos su 
apoyo”

i r

La plantilla volverá al 
trabajo el 26 de julio

J.C.

La primera plantilla del 
Albacete realizó ayer su último 
entrenamiento de la tempora
da, en el que tenían previsto 
realizar un partido de casados 
contra solteros, para después 
despedirse y comenzar las vaca
ciones, que debido a la pro
moción serán al^o más cortas 
de lo normal ya que los juga
dores tendrán que volver al tra
bajo el día 25 de este mes.

El miércoles, aficionados, 
jugadores y directivos celebra
ron la permanencia del Alba
cete en Primera División hasta

altas horas de la madrugada.
El capitán, Catali, como nos 

tiene acostumbrados, lanzó un 
nuevo grito de guerra: “¡Bar^a, 
Madrid; el Alba sigue aquí!”.

Y Zalazar recibió antes del 
partido un nuevo trofeo, esta 
vez el que concedió la Cadena 
Ser al mejor de la temporada 
y que recayó sobre el jugador 
uruguayo. Tras un largo tira 
y afloja el charrúa renovó con 
el Albacete por dos tempora
das, con el ánimo de retirarse 
en el equipo manchego y a 
buen seguro que seguirá reci
biendo trofeos por sus buenas

Zalazar recibió un nuevo trofeo, esta vez al mejor gol de la temporada.

José Luis Zalazar, loco f 
contento tras conseguir la pi ; 
manencia en Primera junto 
Albacete, manifestó que “sei k 
sufrido mucho, pero lo imp ; 
tante era la permanencia k 
Primera y lo que tenemos (4 
hacer es tratar de que la lee 
porada que viene no tengaiw' 
que pasar este sufrimienü

Zalazar valoró positivamet 
la reacción del público u ; 
encajar el 0-2. “Nos quedan) ; 
preocupados con el 0-2, pe ' 
la gente supo entender í 
necesitábamos su apoyo 1» 
sacar esto adelante y por sue: i 
lo conseguimos. El gol 
Antonio fue tranquilizad 
pues vino en el momee • 
justo”.

“Mantener el equipo enf 
mera era importante p 
nosotros, para los directa) 
para los medios de comunn 
ción, para la ciudad en si 
para mi especialmente poni 
hubiera supuesto mi marchs 
lo que yo quiero es retiran 
en este equipo y en esta cas 
afirmó el centrocampista n 
guayo.

Para terminar, José h 
Zalazar manifestó: “El objetó 
se ha cumplido, aunque ahí 
tengo que seguir sufriendo í 
mi selección en las eliminai 
rias para el Mundiar94 y ojí 
que todo continúe bien”.
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le [Tenis de mesa: Los albaceteños buscan obtener una buena clasificación

1

El Severo Ochoa, en 
el nacional infantil

LT

Ehtre los días 2 y 5 se dis
puta en el Polideportivo Muni
cipal de Santa Coloma de Gra- 
manet ef 30- Campeonato de 
España Infantil, tomando parte 
en el mismo el C.P. Severo 
Ochoa de Albacete, que des-

vos de final a los que acceden 
los dos primeros de cada grupo 
y a partir de ese momento acer
carse los más posible a las 
medallas, hecho muy difícil 
dado el alto nivel que en este 
deporte tienen los equipos 
catalanes y andaluces, que 
deberán ser los que luchen por

las primeras posiciones.
En el aspecto individual los 

que pueden aspirar a tener una 
buena clasificación deben ser 
José E. Leal, Luis M. Gómez 
y Julia Parra ya que figuran 
en el ránking infantil nacional 
con los puestos 14^, 20- y 9- 
respectivamente. Julia Parra, entre los participantes en este Campeonato de España Infantil.

plazará hasta la localidad cata
lana 3 equipos que estarán 
compuestos por los siguientes 
jugadores: José Edmundo Leal, 
Luis M. Gómez, Carlos Mar
tínez, Sergio García, Julia 
Parra.y Cristina Alfato.

En infantil masculino el C.P.
Severo Ochoa estará por un 
lado en el grupo 5 junto a 
School Zaragoza, T.T. Santa 
Coloma, El Ciervo, Círculo 
Mercantil y Barriada Santiago. 
En el grupo 6 estará el C.P. 
Severo Ochoa Promesas, junto 
con Capuchinos Etosa, Astille
ros Españoles, C.T.T. Cam
brils, Oberena Alonso y Cír
culo Catalán. En infantil feme
nino el Severo Ochoa estará 
en el grupo 8 junto a Elio 
Lebrija, Danzaires y Colegio 
Fernández.

El objetivo de estos tres 
equipos será alcanzar los octa-

Ciclismo: Collado y
Huerta vencieron en 
las dos últimas 
pruebas del Torneo
Albacete

QILIME

Se celebró en Villamalea la 
tercera carrera del Torneo 
Albacete, con una participa
ción de setenta corredores 
entre veteranos, cicloturistas y 
ciclodeportistas, que hicieron 
un recorrido de 70 kilómetros, 
resultando ganador el alman- 
seño Miguel Collado, que en 
la recta de meta se impuso por 
muy estrecho margen a su com
pañero de escapada, Marcelino 
Zamora. La organización de 
esta prueba corrió a cargo del 
Club Ciclista Villamalea Jeró
nimo Ibáñez.

En Almansa, última prueba

En la mañana del pasado 
domingo, en Almansa, se dis
putó la cuarta y última carrera 
del Torneo Albacete, con casi 
un centenar de participantes y 
un recorrido de setenta kiló
metros en circuito. La prueba 
estuvo organizada por el Club 
Ciclista Almansa.

La victoria se decidió en un 
emocionante esprint entre un 
masivo grupo de corredores, 
venciendo el ciclodeportista 
Pedro José Huerta, de Villa- 
malea, siendo segundo José C. 
Rodríguez y tercero Emilio 
Sánchez.

Este sábado y domingo abrimos.

Los Concesionarios Volkswagen le abren 
las puertas de Europa.

s Le abrimos las puertas del Passat.
3 Para que descubra que por un inrnejo- 
| rabie precio tendrá espacio, confort y 
í el más completo equipamiento.
g Le abrimos las puertas del nuevo
1 Golf GT116 V. Para que entre en un ni- 
1 vel superior de brillantes prestaciones, 
í Le abrimos las puertas de los más

avanzados sistemas de seguridad; 
el Vento.

Le abrimos las puertas de la econo
mía y la fiabilidad; el Polo.

Le abrimos las puertas de nuestro 
concesionario. Para que se aproveche 
de nuestros inmejorables precios 
europeos.

Le abrimos de par en par las puer
tas del líder europeo. Porque ya puede 
disfrutar de las ventajas de ser europeo.

Venga a vernos, tenemos un obse
quio para usted.

^ VOLKSWAGEN

Red de Concesionarios Volkswagen

SEX-SHOP
-Revistas importadas 
-Artículos de látex 
-Cabinas individuales

Pedro Coca, 2 
(abierto todos los días de 

3,30 a 10,15 incluso 
domingos y festivos)

ALBACETE

La plantilla del
RESTAURANTE “NUESTRO BAR”

Desea a todos los Albaceteños unas felices vacaciones y aprovechamos para 
comunicar que como ya es tradicional tendremos cerrado todo el mes de 
julio

RESERVA DE MESAS PARA AGOSTO AL TELEFONO: 22 7215

M.C.D.2022



La Tribuna
Viernes,^

Julio de 1991 jü^38 DEPORTES
Vier

Pascual Martínez y Juani Moya, campeones en el I Torneo Municipal de Tenis

Tenis: Celebrado el Master
del circuito provincial

LT por 6-4 y 7-6.
También se disputó la 3®

Se disputó en las pistas del 
Club de Tenis de Albacete el 
Master del circuito provincial 
promesas, al que acceden tos 
mejores tenistas de la provincia 
en las categorías de cadetes, 
infantiles y alevines.

Los resultados fueron los 
siguientes:

Cadete masculino: Carlos A. 
García (C.T. Albacete) vence 
a Alfredo Sarriá (C.S. Los Lla
nos) por 6-4 y 6-1.

Cadete femenino: Rita Mar
tínez (C.T. Albacete) vence a 
Almudena Roething (C.S. Los 
Llanos) por 6-1 y 6-1.

Infantil masculino: Eduardo 
Rodríguez (C.S. Los Llanos) 
vence a Juan Miguel Sáiz (C.T. 
Albacete) por 6-2 y 6-1.

Infantil femenino: Almude
na Roething (C.S. Los Llanos) 
vence a M. José López (C.T. 
Albacete) por 7-6 y 6-3.

Alevín masculino: Antonio 
Gandía (C.T. Almansa) vence 
a Galo Maestro (C.T. Albace
te) por 1 -6, 6-2 y 6-1.

Alevín femenino: Abiguei 
Rico (C.T. Almansa) vence a 
M. Angeles Gil (C.T. Almansa) 

prueba del sub-19 regional en 
la que Carlos Piñero, del C.T. 
Albacete derrotó a Angel 
Gómez, de Toledo por 6-3 y 
6-4.

En el Campeonato Regional 
Alevín Sport-Goofy, celebrado 
en Alcázar de San Juan, Galo 
Maestro confirmó su superio
ridad regional al vencer al tole
dano Carlos Revenga por un 
contundente 6-1 y 6-0.

I Torneo Municipal

El pasado fin de semana y 
dentro de las actividades que 
el IMD programó para San 
Juan, se celebró el I Torneo 
Municipal, con unas caracterís
ticas especiales ya que los par
tidos eran a un sólo set.

Este torneo ha servido como 
presentación de las seis nuevas 
pistas de tenis municipales 
recientemente inauguradas en 
las instalaciones del IMD en 
el estadio Carlos Belmonte.

Los partidos registraron un 
nivel aceptable con mayoría de 
jugadores del C.T. Albacete, 
aunque también hubo partici

Galo Maestro perdió en el Master su primer partido ofícial en dos años.

3̂1

pación del C.S. Los Llanos y 
del Tiro Pichón, así como inde
pendientes y cursillistas.

La final masculina la dispu
taron Pascual Martínez Cuesta 
y Francisco Hernández, con 
triunfo del primero de ellos por 
6-3. En damas la victoria fue 
para Juani Moya, que derrotó 
en la final a Mari Angel Fer
nández por 6-3.

Las labores arbitrales 
realizaron Julián García 
Antonio García, monitores 

las 
y 

de
tenis del IMD. Después del éxi
to obtenido el IMD prepara 
para la próxima edición un tor
neo de mayor duración y con 
partidos a tres sets como es 
normal en este deporte que tie
ne mucha aceptación entre los 
albaceteños.

Buenos resultados Jí^ 
regionales en el í

Campeonato de 
España de Kung-Fu^

1^
^

Hace unos días tuvo lugar) 
en Santiago de Compostela el) 
IV Campeonato de Kung-Fi¡| 
absoluto, donde cabe destacar! 
la participación de los compe..U®”^ 
tidores de Castilla-La Mancha, ¡j ''^"^ 
que obtuvieron dasificacionev ^^'" 
importantes. '^'1®'^

El club Wu-Tao de Cuenca 
obtuvo el segundo puesto porip^J* 
equipo, formando con losj?y^ 
siguientes competidores: Ricar p "’^P^ 
do Nielfa Díaz, Jorge Marcosp Y ^Í 
Gómez, David Soriano Ponce, ! ^^ ' 

" tineíAlfonso Martín Abarca y Angel 
García Rendondo. Además,? G 

enfnRicardo Nielfa consiguió tam- ; 
bién el tercer puesto a nivel 
individual.

En lo que se refiera a Alba- 7 ^^ 
cete hay que destacar la actua-1) ^^^^ 
ción de Juan Jiménez Molina, ^5’^^ 

don,que se proclamó campeón de 
España en la modalidad ; 
Vo-Kung-Fu, arrasando en la ! 
modalidad individual. ;

Por otro lado se celebró en ¡! P?^ 
Albacete el campeonato Ínter- ■ < 
clubes de Karate en las cate- T * 
gorías alevín, infantil y juvenil, ® ^ 
que contó con la participación; 
de unos 100 deportistas de toda 
la provincia.

Los ganadores fueron Raúl 
Copete, David Bueno, Alberto 
Ruiz, Manuel Sáez y Patricia 
Berenguel.

final 
casi
a St' 
y co 
de

, la ge 
de ( 
red.

ALFA IMOLA. MUCHO MÁS QUE UN DEPORTIVO

• Llantas de aleación.
• Dirección asistida.
• Cierre centralizado.
• Elevalunas eléctricos delanteros.
• Asientos deportivos.
• Spoiler trasero.
• Volante regulable en piel.
• Faros antiniebla delanteros y 

traseros.
• Limpialuneta 

trasera, j
• Dos espejos 

externos 
color carrocería.

• Cristales atérmicos

ALFA IMOLA, una serie especial para disfrutar aho

ra de todo un deportivo de 90 CV, con 2 Años de

Garantía (oferta Red de Concesionarios) y un

Equipamiento de Serie así de completo:

Íf

1Í

?í
3

'i; 
'-^

3

1

Y con un precio, todo incluido:

1.550.000.,
(P V.P incluye IVA impuesto de malticuiacion y transpone)

* ^

Í I
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j^ i Ujinal femenina de Wimbledon enfrentará a la alemana con la checa Jana Novotna

!l 
e 
ig-Fu

LI 

vo lugar
ostela el
<ung-Fu 
destacar 
compe. 

Plancha, 
naciones

Graf sufrió para derrotar 
a Conchita Martínez

El brasileño Vitor 
podría jugar en el 
Real Madrid hasta 
la llegada en 
diciembre de Cafó

LONDRES (Efe).- La checa 
Jana Novotna, octava favorita, 
venció por primera vez a la 
estadounidense Martina Navra- 
tilova (2), por 6-4 y 6-4, y dis-

íputará la final de Wimbledon 
‘Sto ^contra la alemana Steffi Graf 

’(!&), defensora del título, que 
impuso su mayor agresividad 
y experiencia para deshacerse 
de la española Conchita Mar-

Cuenca

on
i: Ricar- 
Marcos 
Ponce, 

y Angel 
además, 
¡ó tani- 
a nivel

í Alba- 
actua-

4ol¡na. 
ión de 
alidad 
• en la

tínez (6), por 7-6 (7-0) y 6-3.
Graf y Novotna se han 

enfrentado en 19 ocasiones, 
León 16 victorias para la ale- 
■ rnana que ha ganado dos veces 
É en hierba y las cinco últimas 
consecutivas. Para la germana 

' será su sexta final de Wimble- 
' don, torneo que ha ganado en 
• cuatro ocasiones. Novotna, 
; subcampeona del Abierto de

óró en 
inter-

i cate- 
uvenil, 
nación 
e toda

Australia en 1991, peleará por 
■ primera vez por el título bri- 
; tánico.
í Conchita Martínez acarició 

tel sueño de colocarse en la 
final de Wimbledon durante 

^ casi media hora cuando tuvo

Raúl J 
Iberto 
itricia .

a Steffi Graf entre sus manos 
y con un marcador favorable 
de 4-1 y 0-30 con saque de 
la germana. Pero la experiencia 
de Graf, y su decisión en la
red, hizo que la cuatro veces
ganadora de Wimbledon se 
hiciese con la victoria.

Conchita Martínez no pudo con la numero uno del torneo.La jugadora española, en su 
primera actuación en la pista 
central del A11 England Club, 
se sentó en la misma silla que 

5 antes había ocupado Martina 
1 Navratilova, un mal presagio, 

pero se aprovechó de las inde
cisiones de Graf al principio, 
y con un juego largo y medido, 
logró una ventaja que nadie

podía imaginar.
Pero en ese momento clave, 

cuando se encontró a dos pun
tos del 5-2, Conchita no supo 
aprovechar la oportunidad de 
su vida. La española perdió 
nueve puntos consecutivos, 
para ceder ese juego, el

siguiente -en el que perdió su 
servicio en blanco-, y el octavo, 
en 15.

No obstante, Conchita logró 
mantener, la calma para llegar 
al desempate, tras defender su 
saque en el undécimo juego 
con uñas y dientes y conse-

guirlo a la tercera ventaja.
Pero en este juego corto, 

Graf descubrió al fin todas sus 
armas. Su servicio hizo mella 
en el resto de la española y 
su volea hizo lo demás. La ale
mana ganó en cero este peque
ño parcial y el set en 45 
minutos.

En el segundo, Graf afinó 
aún más su repertorio, mientas 
que Conchita no logró dominar 
desde el fondo, como había 
planeado con su entrenador, 
Eric van Harpen. Graf, que 
consiguió seis saques directos 
en total, logró la ruptura deci
siva en el cuarto (3-1). Luego 
fue superada por un perfecto 
globo de Conchita en la pri
mera bola de partido, pero 
apuntilló su victoria en la 
segunda con un resto fuera de 
la española.

La alemana, que durante 
todo el encuentro sólo fue 
superada en la red dos veces, 
se enfrentará a Novotna, quien 
rompió la estadística contra la 
estadounidense Martina Navra
tilova, vencedora en las siete 
ocasiones que se habían encon
trado.

Navratilova no había perdido 
un sólo set hasta llegar a la 
final, pero se vio superada 
completamente por el juego de 
Jana.

Sin quererlo, Billie Jean 
King, amiga íntima de Martina, 
predijo lo que podría pasar 
ayer cuando aseguró que si 
Novotna colocaba el primer 
servicio “tendría una gran 
oportunidad de vencer a Nav
ratilova”.

MADRID (Efe).- Ramón 
Mendoza, presidente del Real 
Madrid, manifestó que “posi
blemente” el jugador brasileño 
Claudemir Vitor se incorpore 
a la primera plantilla del club 
hasta que pueda jugar con el 
conjunto madrileño su compa
triota Marcos Evangelista “Ca- 
fú”, en el mes de diciembre.

Ramón Mendoza declaró 
que todavía faltaban algunos 
detalles en las negociaciones 
con el Sao Paulo, equipo al 
que pertenecen ambos jugado
res, aunque reconoció que ésta 
es la “solucción posible”, debi
do a que el club brasileño no 
quiere desprenderse de Cafú 
hasta que jueguen la Copa 
Intercontinental contra el 
Olympique de Marsella (OM).

Las negociaciones entre el 
Real Madrid y el Sao Paulo 
consistirían en la cesión de 
Vitor, lateral derecho de 20 
años, hasta diciembre, con una 
opción para ficharle si en ese 
plazo convence al cuerpo téc
nico del club.

“Las negociaciones están 
pendientes de un viaje de la 
directiva del Sao Paulo a Espa
ña o que nosotros viajemos a 
Brasil para dejar finalizado el 
acuerdo”, explicó Mendoza.

El presidente del Madrid 
reconoció que la cesión de 
Vitor se debía a que el club 
aceptaba que Cafú se incor
porase en diciembre.

Preguntado por las declara
ciones de Benito Floro en las 
que comentó que era conve
niente que Cafú se incorporar
se al equipo a mediados de 
agosto, Mendoza dijo: “Quien 
manda en este sentido soy yo, 
no en lo deportivo pero sí en 
la sociedad, y la última palabra 
la tiene el club”.

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

LA FUERZA DE LA IMAGEN, LA IMPORTANCIA DE UN BUEN SERVICIO, 
LA CALIDAD DE LA MEJOR TECNOLOGIA, LA EXPERIENCIA DE LOS 

BUENOS PROFESIONALES, LA ILUSION.

- Estas Son Nuestras Armas -

■E
M

Cada año mueren 15 millones 
de niños menores de 5 años

1.431 millones de personas 
no saben leer ni escribir 

El 97.9% están en los 
países del Tercer Mundo.

JU PUEDES CAMBIAR 
ESTAS CIFRAS'

En Africa sólo el 40% 
de la población tiene acceso 

al agua potable

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

Deseo recibir' □ Información de Manos Unidas 
□ Impreso de socio colaborador

MANOS UNIDAS - Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo:

Barquillo, 38, 2.®-28004 Madrid-Tíno. (91)410 75 00

Nombre _____________

Dirección ____________

CP. _____ Provincia

Donativos: 
En los principales Bancos 

V Cajas de Ahorro, 
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Ejecutivo

B
V

&
M

I

I 

* 
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LIMPIEZAS
PENINSULAR

ti

...Y Estos Algunos De Nuestros Servicios
* LIMPIEZAS POST-OBRA * CHALETS (PISCINAS) * ORGANISMOS OFICIALES * FACHADAS (GRAFFITIS) 

‘ IMPRIMACION DE TERRAZAS * PISTAS DE AEROCLUB * LIMPIEZAS INDUSTRIALES * MANTENIMIENTO DE 

EDIFICIOS (CRISTALES, SUELOS, FACHADAS, ETC.) * PROYECTOS DE DEPURACION DE AGUAS RESIDUALES

* LIMPIEZA DE ALCANTARILLADO Y FOSAS SEPTICAS

Calderón de la Barca, 36 ALBACETE
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Grecia, en semifinales.

Fasoulas dio a 
Grecia la victoria 
sobre Francia 
(61-59)

MUNICH.- 61 - Grecia 
(33+28): Giannakis (12), Siga- 
las (8), Galakteros (5), Chris- 
todoulou (18), Fasoulas (14) 
-cinco inicial-, Patavouka.s (2), 
Bakatsias (2) y Tsekos (-).

59 - Francia (39+20): Forte 
(5), Adams (-), Gadou (6), Bil- 
ba (10), Ostrowski (17) -cinco 
inicial-, Rigadeau (12), Allinei 
(3), Bonato (5), Soule (-) y 
Courtinard (1).

Arbitros: Zych (POL) y Jun- 
gebrand (FIN): Excluyeron por 
personales a Galakteros 
(m.39), Rigadeau (m.40)

Comentario:
Grecia se clasificó para las 

semifinales del Europeo gra
cias a una canasta de Pana
giotis Fasoulas a falta de tres 
segundos, lo que salvó la nefas
ta primera parte del conjunto 
heleno y doblegó a una Francia 
que, durante muchos minutos, 
fue la dueña total del choque.

Francia plantó un muro 
delante del ataque griego y una 
asignación muy estrecha sobre 
Giannakis, con Frederic Forte 
encima de él, al tiempo que 
se movía mejor ofensivamente 
y metía balones con facilidad 
a sus hombres interiores.

Con Christodoulou muy 
lejos del aro y el resto del equi
po maniatado, los galos se 
escaparon en el marcador 
(14-5, m.7), cuando los helenos 
ha habían consumido un tiem
po muerto, gracias a los triples 
(cuatro en la primera mitad) 
y a su mayor acierto, que 
desembocó en un 21-9 (m.9) 
y en las primeras sustituciones 
de Grecia.

Patavoukas se situó como 
base y Giannakis pasó a jugar 
de escolta cuando Francia 
había abierto una brecha muy 
amplia (30-15 m.13), y la fór
mula dio resultado porque los 
griegos se marcharon al des
canso con un 39-33 que no 
hubieran ni siquiera imaginado 
poco antes.

La más que agresiva defensa 
helena facilitó esa reacción y 
anuló las diferencias en el mar
cador que, a pesar de ser 
amplias, no llegaron a reflejar 
la verdadera diferencia en la 
calidad del juego que habían 
mostrado los franceses en el 
la primera mitad y que le había 
dado la esperanza de resolver 
el encuentro.

i Una canasta del alemán Welp relesa a los españoles a luchar del quinto ai octavo puesto Í77-79)

España cayó en los últimos
segundos de la prorroga

MUNICH (Efe).- 77, Espa
ña (37+35+5): Rafael Jofresa 
(3), Villacampa (17), Jiménez 
(10), Martín (17), Ferrán Mar
tínez (4) -cinco inicial-, Herre
ros (19), Orenga (4), Morales 
(-), Azofra (3) y Epi (-)

79, Alemania (35+37+7): 
Nurnberger (13), Koch (13), 
Harnisch (4), Benhke, (9), 
Gnad (8) -cinco inicial-,'Rodl 
(4), Welp (23), Baeck (-) y Jac- 
kel (5).

Arbitros: Radie (CRO) y 
Grigoriev (RUS).

Comentario: España cayó en 
la prórroga ante Alemania, se 
quedó sin medalla y, lo que 
es peor, con la plaza para el 
Mundiai’94 muy complicada, 
aunque tuvo el éxito muy cerca 
durante algunos minutos, antes 
de que el partido pecara de 
excesiva dureza y de falta de 
calidad técnica, todo resuelto 
con un tiro por Christian Welp.

La preocupación de los espa
ñoles desde un principio fue 
compensar la altura del quin- 
tento germano, de forma que 
Jiménez se encargó de Har- 
nich, Ferrán Martínez de 
Benhke y Martín . de Gnad.

Como Lolo Sáinz, seleccio
nador nacional, había avisado, 
los primeros diez minutos eran 
muy importantes, porque el 
equipo tenía complicaciones 
para cogerie el aire al juego, 
exactamente lo que ocurrió.

Benhke destrozó el aro espa
ñol con once puntos de los pri
meros trece de Alemania y fue 
el único baluarte ofensivo de 
su conjunto, que no poseía nin
gún peligro desde el perímetro.

Lo peor era el balance 
defensivo español, inexistente 
como consecuencia de los con
secutivos errores que encade
naron los jugadores en la zona

Tras ocho temporadas en el conjunto valenciano el defensa de 29 años cambia de aires

Fútbol: Voro: “El corazón me dice
Valencia y la razón Deportivo”

VALENCIA (Efe).- Salva
dor González “Voro”, defensa 
del Valencia CF, que ha ficha
do por el Deportivo de la 
Coruña para las dos próximas 
campañas, afirmó ayer en su 
despedida, que el corazón le 
llama a seguir en el Valencia, 
pero la razón le ha hecho fir
mar por el Deportivo.

Voro, nacido en L’Alcudia 
(Valencia) hace 29 años, cierra 
una etapa de ocho temporadas 
consecutivas en el equipo 
valenciano, para jugar dos años 
en La Coruña, donde ingresará 
140 millones, oferta muy supe
rior a la de 105 millones por 
tres campañas propuesta por 
el Valencia.

España no podrá luchar por las medallas tras su buen comienzo en erEurobasket’93.

ih

rival y que dieron paso a las 
primeras rentas de la selección 
alemana, que fueron cortas.

La marcha de Benhke, con 
tres personales (m.9), fue un 
alivio para los españoles, que 
aún tardaron cuatro minutos en 
coger la primera renta del cho
que (25-24), con Herreros más 
suelto que Villacampa y Anto
nio Martín y Orenga en dura 
liza con los altos pívots ger
manos.

Aún jugando mal, España 
mantenía intactas sus opciones, 
pero estaba claro que era nece
saria una notable mejoría para 
no sufrir apreturas en la segun
da mitad, a pesar de que el 
combinado que dirige Lolo

Aunque el jugador no quiso 
hablar de las condiciones eco
nómicas de su nuevo contrato, 
aseguró que se trataba de una 
mejora sustancial respecto a las 
que le ofrecía el Valencia para 
renovar.

Voro sabe que en los últimos 
días, el presidente Arturo 
Tuzón, uno de los que desea
ban que el futbolista se que
dara en Valencia, ha mante
nido contactos con Augusto 
César Lendoiro, presidente del 
Deportivo, para que Voro 
pudiera continuar en el equipo 
valenciano.

“Creo que todo esta cerrado 
y que el año que viene jugaré 
definitivamente en La Coruña.

Sáinz conservó la calma en 
todo momento y trabajó una 
y otra vez sus sistemas en busca 
de las mejores opciones.

Cuando la defensa alemana 
bajó su ritmo, los hispanos 
tuvieron hasta cuatro puntos de 
diferencia (m.35-31), al tieinpo 
que el banquillo de Pesie no 
paraba de moverse para man
tener frescos a sus hombres, 
quienes se quedaron dos pun
tos por detrás en el descanso.

El margen para España se 
amplió, Alemania empezó a 
flojear pero una personal inten
cionada de Herreros con 58-50 
en el marcador permitió a los 
alemanes, con los dos tiros 
libres y dos puntos más tras

No sé si volveré al Valencia 
cuando acabe mi contrato, pero 
pienso que será muy difícil ya 
que, por una parte, tendré 31 
años y no creo que el Valencia 
fiche entonces a un jugador de 
esa edad y, por otra, si las cosas 
me van bien allí, espero incluso 
renovar”, señaló.

“El consejo de administra
ción del Valencia” dijo el juga
dor, “defendió su postura y yo 
la mía, ya que a estas alturas 
y con una media de treinta par
tidos por temporada en ocho 
años, he demostrado cuales 
eran mis posibilidades y tengo 
que dejar de soñar para vivir 
la realidad y el futuro de mi 
familia”.

el saque
acercarse

dé banda, volver a 
y recuperar el pulso.

El juego no era el que con
venía a los hispanos, por su 
dureza y el excesivo contacto 
físico, sin dejar lugar a detalles 
técnicos que pudieran desequi
librar la contienda.

Fue Christian Welp quien 
forzó la prórroga, en la que : 
entró Nacho Azofra, quien ' 
empezó muy bien con un triple. 
pero el desacierto español en f 
los tiros no cejaba en su empe- g 
ño y en el último ataque fue 
Welp de nuevo quien sentenció 
a España, le complicó la cla
sificación para el Mundiar94 
y le sacó de los puestos que 
dan acceso a las medallas.

Voro ya es jugador del Deportivo.

.C.D.2022
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Efemérides Farmacias
1917.- Jozef Pilsudski dimite 

i del Consejo de Estado Polaco, 
Í para no ser un instrumento de 
■ los intereses de Alemania y 

Austria-Hungría.
1921.El boxeador Jack 

Dempsey, campeón mundial de 
los pesos pesados, al vencer por 
KO en el cuarto asalto al fran
cés Georges Carpentier, en 
Nueva Jersey (EE.UU.).

1927.- Una mujer escala por 
primera vez el monte Kiliman- 
jaro.

1928.- Un decreto concede 
el voto sin restricciones a las 
niujeres en el Reino Unido.

1944.- II Guerra mundial. 
Los alemanes comienzan a 
bombardear a Inglaterra con 
las V-l, primeros misiles 
empleados en la historia.

1947.- La Unión Soviética rechaza el plan Marshall. Los repre
sentantes francés y británico deciden proseguir su aplicación.

1949.- Los países del bloque oriental suspenden los suministros 
de armas a Yugoslavia.

1958.- Amintore Fanfani es designado presidente del consejo 
de ministros de Italia.

1961.- Se suicida el novelista norteamericano Ernest Heming- 
way. Premio Nobel de Literatura en 1952, en Ketchum (EE.UU.).

1964.Violentos disturbios entre la población negra de Nueva 
York, Nueva Jersey, Chicago y Filadelfia. El presidente Johnson 
firma la Ley de Derechos Civiles.

1966.Francia realiza su primer experimento atómico en el 
atolón de Mururoa.

1975.- El Frente Polisario es expulsado de Mauritania.
1982.España y Estados Unidos firman en Madrid los nuevos 

convenios bilaterales, en sustitución de los de 1976.
1985.- Andrei Gromiko es nombrado presidente del Soviet

Supremo de la URSS. Le sustituye en 
Eduard Shevardnadze.

- Publicación oficial en España de 
del Poder Judicial.

1987.- Un niño de once años, John

la cartera de Exteriores

la nueva Ley Orgánica

Kevin Hill, se convierte
en el piloto más joven que atraviesa el territorio norteamericano 
de costa a costa, a bordo de una avioneta.

1989.- Nace legalmente el plunpartidismo en Argelia.
1990.- 1.426 personas mueren asfixiadas en el interior de 

un túnel cerca de la ciudad santa de La Meca (Arabia Saudí), 
cuando se dirigían a celebrar la Fiesta del Sacrificio.

1991 .- La gimnasta española Eva Rueda logra cuatro medallas 
de oro en los juegos del Mediterráneo, celebrados en Atenas.

1992 .- Estados Unidos comunica a la OTAN la retirada de 
sus armas nucleares tácticas en Europa.

Santoral
SANTORAL

Santos Vidal, Otón, Urbano, Martiniano, Félix y Justo.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 182
Días hasta finalizar el año: 184 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 04,49 y se pone a las 19,49 (H. S.).
La luna sale a las 18,33 y se pone a las 03,14 (H. S.).

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO. Tan profundo que 

podrás sentirlo. Tan intenso que te hará 
bailar...

“EL AMOR ESTA EN EL 
AIRE”

Todos los públicos 
Paul Mercurio, Tara Monee, Bill Hunter, Pat 

Thomson y Gia Carides
SESIONES: 6,15 - 8,30 y 10,45

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO. 

Demasiado peligrosa para conocería. 
Demasiado sexy para ignoraría...

“SANGRE FRESCA” 
No recomendada a menores de 18 

años 
Anne Parilland, Anthony LaPaglia y 

Robert Loggia.
Sesiones: 6 - 8,15 y 10,30

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LUIS MARTIN, Feria, 22 y F. GONZALEZ,
D. Sangre, 24 (Frente Residencia).
De 10 de la noche en adelante:
LUIS MARTIN, Feria, 22.
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LORENTE, Pedro Coca, 76 y RUIZ AMAYA, 
Hermanos Falcó, 6.
De 10 de la noche en adelante:
RUIZ AMAYA, Hermanos Falcó, 6.

VILLARROBLEDO
PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31.
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20.

HELLIN
PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36.
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO MARTINEZ, 
Plaza Iglesia, 2. Í
PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3.

LA RODA

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.
PARA MANANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10.

ALMANSA
PARA HOY: ANA M^ GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, 
Plaza Constitución, 2.

Cielo cubierto

El tiempo

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer fue de 24,3 grados a las 13:10 horas, mientra.s que la mínima 
fue de 14,0 grados a las 7:10 horas. El cielo estuvo cubierto, 
la humedad relativa del aire fue del 82% y el viento sopló 
con una fuerza de 21,6 kilómetros a la hora en dirección 
Ñor-noreste.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé en La Rioja, Ara
gón, resto de Baleares, mitad oriental de Castilla-La Mancha 
e interior de Valencia y Murcia, intervalos nubosos con chubascos 
tormentosos, principalmente en los sistemas montañosos. En Gali-
cia, E de Castilla y León y Madrid, algún 
con posibilidad de alguna precipitación. En 
a muy nuboso en el N y en las islas orientales.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos

intervalo nuboso, 
Canarias, nuboso

en la mitad este
de la comunidad con chubascos ocasionalmente tormentosos en 
la Ibérica poco nuboso con alguna nubosidad de evolución en 
el resto. Temperaturas en ligero a moderado descenso en la 
mitad este y sin cambios en el resto. Vientos flojos de componente 
n.

Carteleras

CANDILEJAS I

CERRADO

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO EN TODA 

ESPAÑA.- La película más esperada de este 
verano. ¿Pueden dos fontaneros salvar el 

mundo...?
“SUPER MARIO BROS” 
(Esto no es un juego) 

No recomendada a menores de 13 años 
Bob Hoskins, John Leguizamo, Dennis 

Hopper, Samantha Mathis y Fisher Stevens.
Sesiones; 6,15 - 8,30 y 10,45

1

CERRADO

PALAFOX
Siete Jóvenes ciegas salvajemente 
asesinadas y mutiladas. De un solo 

hombre depende que no haya otra víctima.

“JENNIFER 8”
(Es la próxima) 

No recomendada a menores de 18 años 
Andy García, Uma Thurman, Lance Henriksen. 

Sesiones; 5,50 - 8,10 y 10,30 
Quedará clavado a su butaca hasta el sorprendente 

final.

ALBACETE
Parque de Bomberos,..59 61 08
Policía Nacional..........22 33 62
Policía Municipal........59 61 26
Guardia Civil.22 11 00-21
G. Civil de Tráfico..... 21
Casa de Socorro......... 21
Cruz Roja Ambulancia21
Urgencias...........
Hospital General

86 61
07 23
61 61
9012

.59 71 37

.59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 03 12
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos....................22 20 00
O. Reclamación Pre
cios.....................................59 61 11
Protección Civil.............22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
..............................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza
............................  50 33 31

Teléfono dél Vecino 
.....................................24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha ,21 25 25

LA RODA
Policía Municipal........ 44 21 93
Guardia Civil............... 44 13 05
Casa de Socorro.......... 44 13 28
Cruz Roja..........................44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía....30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal........30 00 00
Bomberos..................... 30 00 80
Cruz Roja..................... 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos.........

.34 10 80
,34 00 80

Hospital Ntra. Sra. Belén 
.....................................3419 80

Policía Municipal.........31 04 65
Guardia Civil........... .....34 00 96
Cruz Roja...................... 34 11 90
Casa de Socorro...........34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal........ 14 04 00
Centro de Salud.......... 14 36 11
Centro de Salud.......... 14 36 51
Guardia Civil............... 14 01 27
Bomberos..........................14 00 80

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO en toda 

España. ¿Estarías dispuesto a vender tu 
fidelidad o la de tu pareja por 1 millón 

de dolares...?

“UNA PROPOSICION 
INDECENTE”

(No recomendada para menores de 13 años) 
Robert Redford, Demi Moore, Woody 

Harrelson, Seymour Cassel y Oliver Platt.
Sesiones; 5,30 - 8 y 10,30
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Horóscopo

ARIES
y SALUD.- Forma perfecta.

TRABAJO.- Sea cauto y desconfiado.
AMOR.- Si no quiere perder a la 

si persona amada, compórtese mejor
con ella.

' LIBRA
SALUD.- Cuidese un poco.
TRABAJO.- Hable de sus problemas 
con ese amigo: le ayudará.

Av AMOR.- Encuentro grato con una 
persona fascinante.

TAURO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Procure ser más cohe- 

Jw rente y no actúe dando palos de ciego.
AMOR.- Gran armonía con su pareja.

Q. ESCORPION
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Hoy tendrá un gran éxi- 
to, al que seguirán otros en el futuro. 

N AMOR.- Tranquilidad en el plano
sentimental.

GEMINIS
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No espere más para 
reemprender ese trabajo abandonado. 

’ AMOR.- EI ser amado vendrá a pedir
le perdón; otórgueselo.

^. SAGITARIO
SALUD.- Excelente, pero tenga cui- 
dado con las corrientes de aire.
TRABAJO.- Algo puede torcerse.

” AMOR.- Felicidad.

CANCER
SALUD.- Perfecta.
TRABAJO.- No viva en las nubes: 
podría tomar un camino equivocado. 
AMOR.- No pierda la cabeza; obre 
de forma racional.

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Conocimiento ¡mportan- 
^*^' 9“^ podría resultarle muy útil. My AMOR.- Si lo desea, aún puede recu-
perar el cariño de esa persona.

, LEO
SALUD.- Dolores de tipo reumático 
o artrítico.
TRABAJO.- Enfréntese cuanto antes 
a esa tarea antipática.
AMOR.- Felicidad.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No juegue con la segu- 
ridad de su familia.
AMOR.- Los celos le harán sentirse 
malhumorado.

4^ VIRGO 
t SALUD.- Buena.

TRABAJO.- Sus superiores le apre- 
A^t» cian de veras, pero no se aproveche

de ello.
AMOR.- Nostalgia y melancolía.

PISCIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Divergencias con su.s 
compañeros; no pierda los estribos. 
AMOR.- No oculte nada de su pasado 
a su pareja; podría lamentarlo.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán fríos, serenos y extraordinariamente convicentes. Su habilidad en los 
negocios y su suerte en el terreno económico les hará destacar fácilmente en el mundo de los negocios.
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Entre las desordenadas 
letras de este recuadro figuran 
diez, (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno o 
más de ellos?

(1) Embarcaciones.
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Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Confi
nante. 2: Iski aluvial del Ebro. 
Entre los filósofos gnósticos, cada 
una de las entidades divinas ema
nadas de la divinidad suprema. 3: 
Municipio de Pontevedra. Del ver
bo ir. Pronombre personal. 4: Suje
to con ligaduras. Altar. Al revés, 
término. 5: Al revés, carta de la 
baraja. Consonante repetida. Ciu
dad italiana. 6: Hueso de la cadera. 
Denotan alegría. 7: Herramienta 
de un oficio. 8: Nombre de con
sonante. Cabeza de ganado. Sím
bolo químico. 9: Embarcación. 
Escuchaba. Cierto alimento. 10: 
Nombre de consonante. Demostra
tivo. Superficie. 11: Dícese de la 
persona quue prepara y adiestra
atletas o deportistas.

VERTICALES: 1:

SOLUCION AL
LES: 1: Jenofonte.

UÍcese de la

lengua hablada en una serie di 
provincias de España. 2: Cada une 
de los postes de madera o hierrí 
que sirven para dar vuelta a I» 
cables del ancla cuando se fondea 
la nave. Aportan. 3: Provincia espa' 
ñola. Signo aritmético sin valoi 
propio. 4: Distraído. Socave. Ter-
minación de infinitivo. 5: Repetide " 
y familiar, madre, Dueña (Pl). Se 
atreva. 6: Terminación de infini í- 
tivo. Del verbo ir. 7: Antigua ciu- ^, 
dad de Egipto. Recorra con la visU R 
lo escrito. 8: Pieza gruesa y cun-^' 
que forma la proa de la nave. Disd 
de color vario en cuyo centro se 
halla la pupila del ojo. Al revés 
entrega. 9: Al revés, negación 
Letras de “necio”. Provecho. Id 
Socave. Al revés, auténtico. 11: Ish 
de Egipto.

CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTA
2: Rosa. Ría. 3: Feto. Dad, aT. 4: Lía. Les.

ísA. 5: OA. Bi. ebo¡N. 6: ¡rT. otaD. 7: esneunamA. 8: Nado. 
Uno. RR. 9: do. Sea. aeT. 10: II. naV. Aloe. 11: Albigenses.

VERTICALES: 1: Florencia. 2: Reía. saliL. 3: 
Eso. Breo. Ni. 5: Na. litU. saG. 6: De. Nueve. 
8: Oid. Bomo. As. 9: Na. Iota. Ale. 10: Asia. Reos.

Jota. Indo. 4: 
7: Frase. Ana. 
11: Estandarte



Viernes, 2
Julio de 1993 43 -

o lo
VENTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
VENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

VENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

E INDUSTRIA

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial
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VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 

COMPLETAMENTE GRATIS
PARA GASOLEOS A Y B

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial
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SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 

CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 

PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

CINTRO COMKOAi 
LOS UANOS (PRYCA) 

Avenida I.’ de Mayo, s/n
TeltfonoSOSl SO 
02006 ALBACETE

• TECNICA STENCIUNG
• FIGURAS DE MARMOUNA

Y TODO TIPO DE ESCAYOLA
• PINTURAS Y UTENSIUOS 

PARA MANUALIDADES
• DECORACION SOBRE MADERA
• MUEBLES DE ESCAYOLA A MEDIDA

■CES
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES
HIOINIO OUVARES |

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

ASESORAMOS Y EMSE ISAM OS TECMICAS 
A MUESTROS CLIENTES

CURSO INTENSIVO DE VERANO 

PARA EXAMENES DE SEPTIEMBRE

Preparamos todas las materías des
E.G.B. ' F.P - B.U.P. -C»O.U. ' ÍDIOMAS

NUESTROS RESULTADOS NOS AVALAN
BVOKHAn m Harqata de «¡torea. l8.Teli.23 31 II

CURSO INTENSIVO DE
PARA UNIVERSITARIOS

ALGEBRA-CALCULO 
FISICA-OUIMICA 
MATEMATICAS 1 - n 
ESTRUCTURA

* ESTADISTICA
• DIBUJO TECNICO
• CONTABILIDAD
•ECONOMIA

INFORMATE Elb Marqués de VlUores, 18. Tell. 25 31 II

GAONA. 6 
g 2410 04

CURSO PRACTICO 
DE BOLSA

20 horas - del 11 al 15 de julio
IMPARTE: D. MIGUEL ANGEL LOPEZ MENDO
* EMINENTEMENTE PRACTICO
* LENGUAJE CLARO Y SENCILLO
* SIN NECESIDAD DE CONOCIMIENTOS PREVIOS
* ENTREGA DE DIPLOMA ACREDITATIVO 

PRECIO DEL CURSO: 7.000 Ptas.

CA0NA,C 
G2410CT

CONTABILIDAD
COMENZAMOS NUEVOS 

CURSOS PARA

* F.P.
* ECONOMICAS
* EMPRESARIALES
* RELACIONES LABORALES

(DURACION JULIO Y AGOSTO)

PARA APROBAR 
EN SEPTIEMBRE

GAONA* G 
g^lOO4

CURSO INTENSIVO 
DE VERANO

•E.G.B.
*B.U.P.
*C.O.U.
‘SELECTIVIDAD
•IDIOMAS

•ECONOMICAS
•EMPRESARIALES
•RELACIONES LABORALES
•MATEMATICAS
•CONTABILIDAD

•POLITECNICA
•ALGEBRA
•CALCULO

•F.P.
METODOLOGIA COBOL
Y PASCAL 

•PRACTICAS ADMINISTRATIVAS

ACADEMIA GASPAR ROMERO

- EGB; BUP; COU; FP1; FP2; ESCUELA 
POLITECNICA; UNIVERSIDAD:

- Clases de formación y recuperación de todas las 
materias.

- Garantizamos;
* Asistencia personalizada en grupos reducidos y 

homogéneos.
* Formación de base y técnicas de estudio.
* Profesorado altamente cualificado.

- OPOSICIONES AYUDANTES TECNICOS 
INFORMATICA DE LA JUNTA DE ANDALUCIA. 
Instancias hasta el día 2 de Julio. Reunión informativa; 
día 29 de Junio a las 18 horas. Comienzo inmediato 
de clases.

INFOfíMACION, INSCfílPCIONES E INSTANCIAS:
C/ Tlnts, 12. EntpIa. A. Albacate. Tino: 22 82 O1

OPOSICIONES A:
UNIVERSIDAD CASTILLA-MANCHA. 
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE. 
INSERSO
PLAZAS PARA: CONSERJES

AUXILIAR SERVICIOS 
CUIDADORES

Dionisio Guardiola, 56
Tell: 22 67 66

t CADEMIA 

EMAS

GAONA. C 
15 241004

CURSO 
INTENSIVO DE 

MECANOGRAFIA

INICIACION-VELOCIDAD 
CLASES ESPECIALES NIÑOS 
cada alumno escoge su horario

HORARIOS ]
PARROOll.A

OE MISAS DE
LABORALES_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

LAS PA
SABADOS Y VISP. FIESTAS

RROQUIAS DE ALBACETE
DOMINGOS Y FIESTAS

ASUNCION
8 8’30 

•

9 9'15 10 11 18'30 19 19'30 

•

20 16 17’30 18'30 19 19'30 

•

20 8 9 9'15 9’30 

•

10 10’30 11 11'30 

•

12 12'30 

•

13 16'30 17’30 18 18'30 19 19'30 20

BUEN PASTOR • • • • •

CORAZON DE JESUS • • • • •

ESPIRITU SANTO • • • • •

FATIMA • • • • •

NTRA. SRA. DEL PILAR • • • •

NTRA. SRA. DE LA PAZ •

NTRA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • •

PURISIMA CONCEPCION • • • • • •

SAGRADA FAMILIA • • • • •

SAN FRANCISCO (*) • • • • • • •

SAN JOSE • • • • • • •

SAN JUAN • • • • • • • • • •

SAN PABLO • • • • • •

SAN PEDRO •

SANTA TERESA • • •

SANTO DOMINGO • • •

SAN PEDRO-SEPULCRO 19’30 miércoles •

SAN VICENTE DE PAUL 18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. • •

NTRA. SRA. DE LA ESTRELLA •

VIRGEN MILAGROSA 19 mart.y juev. • •

_ 0 SAN FRANCISCO Todos los días a las 20’30 horas.
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• SE NECESITA chica para 
copartii piso. Telf. 23 88 51 
o C/ Herradores, 7-4® Dcha.

• SE OFRECE encargado 
de albañilería para obras 
con experiencia o de Oficial 
1». Teléfono: 23 21 28

INGENIERO 
TECNICO TELECO

MUNICACIONES
Da clases particulares 
de matemáticas, físi
ca, informática. Prefe
rentemente BUP y
COU. Tef. 23 45 34

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades 

de pago.
Tef: 21 12 52

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado a estrenar a 
cien metros zona parque. 
Telf.: 2214 53

• LAS ALIANZAS cocinera, 
33 años, soltera, espera 
encontar un hombre que 
pruebe sus recetas de amor. 
Tef. 52 15 90

• SE DAN CLASES PAR
TICULARES de inglés todos 
los niveles. Teléfono:, 
23 27 66

• SE NECESITA empleada 
de hogar, con vehículo pro
pio. Telf.: 27 33 78

• SE NECESITA protesor/a 
de matemáticas e inglés. 
Llamar al número 50 95 98.
Viernes y Sábado

• BUSCAMOS maridos que 
le enseñen este anuncio a 
su esposa. Grandes bene
ficios en venta bisutería fina. 
Solicite catálogo gratis. 
Apdo. Correos 806. 46080 
Valencia o tef.96/ 121 17 87

y tarjeta. Teléfono: 32 98 50.
A partir 11 noche.

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 

de 45 m® a 170 m®. 
Acabados de primera, 

aire acondicionado, 
mármol. 

115.000 ptas. m®.
. Tef. 21 12 52

VENDO 
DUPLEX

En Avda, de 
España. 200 m^. 
Téléfono: 22 52 29 VENDO PISO

Seminuevo, tercero 
sin ascensor, calefac
ción central, poca 
comunidad, 120 m®. 
Calle Hernán Cortés 
(Zona Plaza Toros). 10 
millones.

Tfno: 23 61 49

• SE VENDE piso frente 
Hospital. 3.500.000. Teléfo
no: 52 09 49

• VENDO autocar, empresa

• SE NECESITAN Comer
ciales para empresa en 
expansión. Se ofrece: Altos 
ingresos. Posibilidad de pro
moción. Cursos de forma
ción a cargo de la empresa. 
Apoyo a nivel publicitario y 
de marketing. Se requiere: 
Buena presencia. Dedica
ción exclusiva. Interesados 
solicitar entrevista en el tifno. 
52 19 42. Horario de oficina.

• OPORTUNIDAD vendo 
■ parapente, nuevo. Mercui, 
Fineza-6. Casco y silla 
incluido. Precio a convenir. 
Teléfono: 22 01 01

• VENDO chalet. Precio 8 
millones. Telf.: 22 16 35 
50 24 72

• VENDO piso Avda. Espa
ña. Precio 25 millones. Telf.: 
22 16 35 - 50 24 72

• VENDO piso a estrenar. 
Trastero, garaje, gas. 
8.300.000. Herradores, 17. 
Tef. 22 71 52

• VENDO coche Audi 100. 
Precio 950.000 Ptas. Telf.: 
22 16 35 - 50 24 72

• ALQUILO piso amuebla
do céntrico, con teléfono. 
Reformado. Electrodomésti
cos. Llamar: 24 08 07

• ALQUILO local comercial, 
48 m^. C/ Arquitecto Van- 
delvira, 25 (próximo al par
que). Tifno: 50 4211

• SE ALQUILA piso amue
blado. Zona La Pajarita. Tef. 
22 09 39

• ALQUILO apartamento a 
estrenar, sin muebles 65 m^ 
y trastero. C/ Feo. Pizarro, 
62. Tifno: 50 4211

• SE ALQUILA apartamen
to lujo. 1 dormitorio. Nuevo, 
amueblado, muy céntrico. 
Garaje opcional. 55.000 Tef.

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Teléfono; 
22 63 20

2411 12

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado (todo nuevo), 
dos dormitorios, calefac
ción. Teléfono: 50 33 03. 
(Tardes)

• ALQUILO apartamento 
ujo 1* línea. Arenales del 
Sol. Tef. 22 32 88

• ALQUILO LOCAL, Pasa
je. C/ Gaona, 18. Teléfono: 
21 23 81

• ALQUILO piso sin mué-- 
bles. Lujo. 220 M2. Zona 
Fátima. Teléfono: 22 65 89.

• ALQUILO piso nuevo. 
Calefacción individual. Telf.: 
21 26 13 (2 a 3)

• LAS ALIANZAS DE ORO 
agencia matrimonial. No se 
confunda. Somos una agen
cia matrimonial seria, doce 
años de experiencia nos 
avalan. Nuestro propósito es 
crear hogares o bien una 
amistad sana. En este cen
tro trabajamos cada día para 
que las cosas sean serias 
y honestas. C/ Padre Roma
no n® 13 2® A. Tfno: 
52 15 90. Albacete

• LAS ALIANZAS soltero, 
40 años, ganadero. Juntos 
podemos compartir un gran 
amor. Tef. 5215 90

• LAS ALIANZAS separa
do, 57 años, conductor del
Ayuntamiento, 
mujer que le 
una nueva 
5215 90

Busca una 
conduzca a 
vida. Tef.

• LAS ALIANZAS separa
do, 34 años. Empresario de 
Confección, busca una 
mujer que le dé un nuevo 
corte a su vida. Tef. 52 15 90

• TR APASO café bar. Telé
fono; 24 18 44

• GRUPO DE SOLTEROS 
HONRADOS conocerían 
mujeres sin hijos entre 20 
y 40 años. Amistad, matri
monio, seriedad, sinceridad. 
Apartado 1039 Alicante

FUTUROLOGO HINDU 
Ayuda solucionar proble
mas de trabajo, negocios, 
nervios, timidez, a recupe
rar persona amada, rom
pimiento de hechizos, tra
bajo y rituales de alta 
magia Hindú para quitar 
daños, negatividad y bru
jería. Teléfono 21 04 62 
Albacete

©UMPIEZAS 
FERNANG

-eSIRACClON 0£ FOSAS SEPDCAS
■UMPEA M TUBERIAS Y AíCANmiADOS 
«VISION DE TUBERÍAS POR EQUP06 0£ 
TELEVISION

-OFICINA 22 08 38
-PARTICUj^R  52 04 80

anmartin
asesores

Rosario, 3 - 7.' (Edificio Capítol)
* 21 04 29 ALBACETE

• TROPICAL AGENCIA per 
Contactos de alto nivel, 
Hacemos realidad sus fan-i ^^ 
tasías eróticas. Tfno iaiT 
50 9411 ■

—------------------------------ --prc
• RAFAEL ANDUJAR Ca
ORTUNO médico estomató-i alo 
logo. Cirugía oral, implantes. ®
Rosario, 3 Pral. Teléfono:
21 88 65. Albacete

ma 
PO 
a 1

• ENTREVISTADORES 
Personas dispongan de 
tiempo libre para realizar 
encuestas de opinión. No se 
precisa experiencia previa. 
Se requiere formación a 
nivel bachiller. Llamar al tef. 
de Madrid 91 -563 18 21. 
Preguntar por Ramón 
Yague. (Absténganse ven
dedores).

• SE VENDE Casa-Chalet. 
Zona Parque. Reformada. 
Teléfonos.
21 59 21 -23 75 05

• VENDO chalet de lujo. 
Precio 18 millones. Telf.: 
22 16 35 - 50 24 72

• SE ALQUILA nave con 
luz a 2 kilómetros de Alba
cete. Precio 25.000 Ptas. 
Telf.: 2214 53

• LAS ALIANZAS soltero, 
28 años, obrero agrícola, 
busca una chica sencilla y 
afectuosa. Tef. 5215 90

A SANTA 
CLARA EN 

ESPERA DE 
SUS FAVORES

R.P.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
R.Q.l.

• VENDO Honda VFR-F 
750. Año 91. 17.000 Kms. 
700.000. Tef. 52 14 40

• VENDO chalet lujo, junto 
Albacete. Piscina. Parcela 
3.300 m». Tef. 24 1 5 64 (9 
a 11 y 14,30 a 17,00)

VENTA DE 
ULTIMAS VIVIENDAS
Con acabados de pri
mera calidad: locales 
comerciales en el cen
tro de Albacete; plazas 
de garaje y trastero. 
Información y venta 
telf: 2419 59

SE ALQUILA 
LCCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^, 
con 8 metros de 
fachada, Dr. Ferrán, 

,. 123. Tef; 24 29 69

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO O 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CALIENTE CON LjA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08 

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, S.A.

£¿ La Tribuna
de Albacete

HORARIO DE AUTOBUSES
PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Albatana 13’30-18’30 13’30 —
Alcalá del Júcar 14'30 — ___
Almansa 09’30-11’30-12’00-13’30

17'00-18’30-19’30
13’30-19'30 —

Ayna 14’15-18’00 14'15 ___
Balsa de Ves 13’00 — ___
Bienservida 15’00-17’45 15'00-17'45 ___
Carcelén 12’00-14’30-18’30 — —
Casas Ibáñez 07’00-09’30-13’00-13’45

18’00
07’00-09'30-13'45

18’00
18’00

Casas de Lázaro 18’00 14’30 —
Caudete 12’00-13’30-18'30 13'30-19’30 ___
El Bonillo (1) 14'00-14'30-18'00 14’30 ___
El Salobral 08’00-12'45-18'00 14'15 —
Hellín 06’4008’15-09'30

11'15-12'15-13'30-13'40
14'30-16'00-18'00-20'15

20'40

06’40-11'15-13'30
13’40-18'00-20'40

06’40-13’40-20’40

La Herrera 14'00-15'00 14'00 —
Minqlanilla 19'00 — —
Molinicos 18'00 14'15 —
Montealegre del Castillo 13'30-18'30 13'30 —
Munera 14'00-17'00 14'00 ___
Nava de Abaio 12'45-16'00 — ___
Paterna de Madera 1500 15'00 —
Peñascosa 18'00 —
Socovos 15'00 15'00 ___
Valdeganga 13'45-18'00 14'15 ___
Villamalea 12'00-14'30-19'00 14'00 ___
Villarrobledo 08'00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30
17'00-18'00-19'00

20'00

12'30-19'00 —

(4)
(5)
(6)
{7)

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Alcázar de San Juan 16’45 — —
Alicante y Benidorm (2) 03’10-11’25-17’20-18’15-19’15

22'15
33'10-04'10-11'25-17’20-18'15

19'15-22'15
03’10-11’25-17’20-18’15-19’15

22’15
Almena 03'05 03’05 03’05
Barcelona 00'00-00'154)6'30-14'15 00’004)0’15-06’30-14’15 00’00-00’15-06’30-14’15
Campoamor (3) 12'45-19'05 03’i 0-12’45 12'45
Casasimarro 13'00-18'30 — —
Ciudad Real 05'00 05’00 —
Cuenca 06’00-06'00-15'00 06'00-15’00 09'00
El Picazo 18'30 — —
Iniesta (4) 13'15-18'00 — —
Jaén 03'00-16'45 03’00-16’45 03'00-16'45
Jumilla 14'30 — —
La Manga 12'00-19'05 12’00-19’05 12'00-19'05
Las Pedroñeras 14'30 — —
Los Alcázares (5) 12'45-18'00 02’15-12’45 02'15-12'45-18'00
Madrid (6) 02'15-09’30-10'45-11'15-12'15

16'15-17'35-18'15-19'00-19'45
32’154)2’504)9’30-10’45-11’15
12’15-16’15-17'35-18’15-19’00

02'15-09'30-10'45-11’15-12’15
16'15-17’35-18’15-19’00-19’45

Motilla del Palancar 06'00-14'15 14’15 —
Orcera 15’00 — —
Playa de Gandía (7) — — —
Puente Genave 15’00 15’00 —
Puertollano 12’30 12’30 —
Quintanar del Rey 06'00-08’15-11’00-13’15

14’15-18’30
14’15

Sevilla 01 '45-06’00-12’15 01’45-06’00-12’15 01’45-06’00-12’15
Tébar 17’00 — —
Toledo 05’30 — —
Tomelloso 14’00-17’00 14’00 —
Torre Juan Abad 16’00 — —
Valencia 00’30-06’30-07'00

09'30-13'45-14'15
17’30-18'00

00’30-06’30-07’00
09’30-13’45-14’15

17’30-18’00

00’30-00’45-06’30
14’15-17’30-18’00

Iniesta: viernes: 14’30-18’00
Los Alcázares: 18’00 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y final de puente
Madrid: 19'45 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y final de puente
Playa de Gandía: no hay sen/icio hasta el 01 -06-93

(2) Alicante: 22'15 sólo Alicante
03’10-04’10 sólo Benidorm

(3) Campoamor: 19’05 sólo viernes y 
vísperas de fiestas

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes; 14’00 y 18’00 
miércoles y jueves: 14’30
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nivelará alsuna de Ias claves de su última película “Por amor, sólo por amor”, en la que encarna a la Virgen

El espacio de Canal Plus “Primer
entrevista a Penélope Cruz

Penélope Cruz junto a Fernando Fernán Gómez en “Belle epoque”.

Las películas del día

Francisco Rabal.José Luis López Vázquez.Analía Gadé.

► “Noche de rock”.- Algo más
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La cadena entrevistó 
también para este programa 
al actor Peter Coyote

MADRID. (Efe).- La actriz 
íCiA Penélope Cruz, galardonadísi- 

protagonista de “Jamón, 
fno7 jamón” y “Belle epoque”, des

velará hoy en primicia en el 
___programa cinematográfico de 
JAR Canal Plus “Primer Plano” 
^3tó-i algunas de las claves de su últi- 
fono- "1^ película, “Por amor, sólo 

por amor”, en la que encarna 
a la Virgen María.

Penélope Cruz,, que vive en 
Nueva York con el componen
te del grupo Mecano Nacho 
Cano, se ha desplazado a 
Túnez para incorporarse al 

^.rodaje de la película, una pro
ducción italiana que supone el 

■ debut como realizador de Gio- 
■ vanni Veronese.

El guión del filme está basa
do en la novela homónima del

=Ji MADRID. (Fax Press).- 
= Otro espléndido día para salir 

a la calle y gozar de la vida 
natural y sin aditivos catódicos. 

i El único elemento simpático 
que tiene la programación 
cinematográfica -hoy llena de 
series “B”puede ser una peli- 
culilla de ciencia-ficción cutre 
de los 50, “La invasión de los 
hombres del espacio”.

► “Los hijos de la ciudad”.- 
El telefilme de Tele 5 sigue 

__ las pautas del género; moralina 
a tope con fondo de retrato 
costumbrista. Un chaval de 14 
años se escapa de casa y va 
a Nueva York, donde le espe
ran todos los peligros de la 
gran urbe. Escape, usted tam
bién de este “Los hijos de la 
ciudad” (15,30).

► “Hielo verde”.- Antena 3 se 
5ale de su propia norma y pone 
¡una película! en lugar del 
habitual telefilme a las 15,30; 
“Hielo verde”, una historia de 
aventuras exóticas protagoniza
da por Ryan O’Neal y Anne 
Archer. La cosa va del robo 
de esmeraldas, y al menos 
entretiene.

► “Sesiones”.- Protagonistas 
de “Canción triste de Hill 
Street” (la guapísima Veronica 
Hammel) y de “La ley de Los 
Angeles (Jill Eikenberry) coin
ciden coinciden en el telefilm 
Sesiones”, la historia de una 

prostituta con problemas de 
conciencia, que superará gra
cias a la ayuda psicológica 
06,35-la2).

►■“Viaje a la Atlántida del 
capitán Nenio”.- Volvemos a 
Antena 3, donde se han plan
teado un programa doble vera- 

escritor Pasquale Festa Cam- 
panile, quien recrea lo que 
pudo ser la relación entre San 
José, papel que interpreta Die
go Abatantuono, y la Virgen.

Canal Plus entrevistó tam
bién para este programa al 
actor norteamericano Peter 
Coyote, que ha aceptado pro
tagonizar la última película de 
Pedro Almodóvar, “Kika”, en 
la actualidad en proceso de 
rodaje.

En cuanto a los estrenos, 
“Primer Plano” hablará del de 
“Super Mario Bross”, la con
versión a fotogramas de las 
aventura.s del héroe de las 
videoconsolas y que amenaza 
con ser uno de lo.s éxitos del 
verano.

El encargado de dar vida al 

1

9

niego, con las aventuras de un 
viejo conocido de Julio Verne 
en su segunda parte; “Viaje a 
la Atlántida del capitán 
Nemo”, con Mel y José Ferrer, 
que puede enganchar sobre 
todo a los chavales aburridos 
y sin piscina. Los padres, agra
decidos, señor Campo Vidal 
(17,30).

► “La invasión de los hombres 
del espacio”.- Durante la déca
da de los 50 estuvo de moda 
el género de ciencia-ficción, 
manufacturado con poco_s 
medios pero imaginativas ideas 
y efectos primitivamente diver
tidos. En muchas de estas pelí
culas de serie “B” inequívocas, 
los extraterrestres eran marcia
nitos canijos y verdes, suma
mente peligrosos. Este es el 
caso de “La invasión de los 
hombres del espacio” (1957), 
que nos hará pasar una tarde 
entretenida (18,25-La 2). 

heroico fontanero es el actor 
Bob Hoskins, a quien da la 
réplica como ayudante Dennis 
Hooper.

El apartado de “nuevas 
adquisiciones” se completa con 
“El amor está en el aire” y 
“Los rebeldes del swing”, dos 
historias en torno al baile que 
han dado pie al programa para 
preparar un reportaje con 
secuencias de danza de pelí
culas de todos los tiempos.

Una que comienza a rodarse 
ahora es “Cómo ser infeliz y 
disfrutarlo”, basada como su 
antecesora, “Cómo ser mujer 
y no morir en el intento”, en 
una novela de Carmen Rico 
Godoy y que está interpretada 
por Carmen Maura y dirigida 
por Enrique Urbizu.

► “Un marido impotente”.- En 
“Erotísimo” ponen esta madru
gada otro de esos subproductos 
eróticos que le dan a uno ganas 
de amar al cine porno o en 
su defecto al de Walt Disney. 
Cualquier cosa es mejor, la 
perversa Ajita Wilson es la úni
ca figura del género que curra 
en “Un marido impotente”, 
peli italiana del 78 (01,05-Tele 
5).

► “El escuadrón del infier
no”.- Y seguimos con la serie 
“B”. Es también una película 
de bajo presupuesto y actores 
desconocidos “El escuadrón 
del infierno”, sólo que se encla
va en el género bélico. Cinco 
soldados se quedan aislados en 
el desierto de Túnez, donde 
serán diezmados por el ene
migo. Poca cosa (01,15-TVE 
1).

tarde, en la 2, el rey de la 
serie “B”, Roger Corman, trae 
un “thriller” -a pesar de su títu
lo, “Noche de rock”- juvenil 
y algo chapucero, que rodó en 
un sólo decorado y en apenas 
una semana. Puro relleno noc
turno (01,50).

► “La revolución industrial”.- 
Nieves Conde dirigió un año 
antes de la muerte de Franco 
a López Vázquez y Analía 
Gadé en la tontorrona comedia 
española “La revolución indus
trial”, que además de tan mala 
como casi todas las demás de 
la época, es casi desconocida 
(04,45-Tele 5).

► Divinos peñazos.- Con qué 
facilidad nos colocan trampas. 
Tanto quejamos de que la tele 
pública está vendida al capital 
publicitario, al peso de los estu
dios de audiencia, y al cutrerío 
hortera y militante, y ahora,

toma cosa “fisna” e intelectual. 
Han tenido que venir unas ita
lianas a difundir por el mundo 
los grandes mitos de la cultura 
hispánica, con “Los divinos”; 
danza, poesía, mimo, música 
seria... aderezadas con ciertas 
notas de modernidad y van
guardia. Rabien, señores críti
cos. ¿No querían calidad? 
Tomen taza y media... Pues no, 
no es esto, precisamente. El 
programa de las italianas, que 
ha llegado “de prestado” a Pra
do del Rey es el tipo de “Arte” 
pretencioso que sirve de coar
tada para colocar antes y des
pués más de lo mismo. Dicen 
que tuvo 3 millones de espec
tadores. Seguramente, al prin
cipio, gracias a la herencia 
millonaria de “¿Quién sabe 
dónde?”. Hay que admirar la 
capacidad de las cuatro italia
nas para convencer a un mon
tón de patrocinadores de su 
país para que pagasen la movi
da. Debería ser un ejemplo. Si 
los amigos de Roma son capa
ces de vender una burra extran
jera, ¿no son un tanto inútiles 
sus colegas de aquí que úni
camente aciertan a colocar 
concursillos y “reality-shows 
entre los publicitarios? “Los 
divinos2, a un servidor le pare
cieron aburridos. Incluso por 
momentos (los que protagoni
zaban un grupo llamado algo 
parecido a aquella marca de 
sartenes antiadherentes...(Mo- 
mix, creo) crispante. No deja 
de ser discutible que el home
naje a Don Quijote sea a base 
de una canción americana can
tada por una alemana y un ita
liano, en inglés, o que al pobre 
Paco Rabal le pongan a estas 
alturas otra vez un peluquín.

M.C.D.2022
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bi^ “Sesión de 
verano”, cine 

para los más jóvenes en 
la sobremesa de TVE

EI espacio cinematográfico de 
TVE “Sesión de Verano”, progra
mado en dos entregas justo en la 
sobremesa y destinado a la legión 
de niños y jóvenes que ya no tienen 
clases, está dominado por el des
concierto más absoluto, o al menos 
así lo indica la elección de las pelí
culas.

La segunda película de esta tarde 
está centrada, en el tema de los 
OVNIS. OVNIS en “Sesión de verano”.

La segunda
~ semifinal de la

Copa América en 
Antena 3TV

Antena 3 ofrecerá hoy desde el 
estadio de Guayaquil, en Colombia, 
la segunda semifinal de la Copa 
América de fútbol, en la que se 
enfrentarán las selecciones de 
Argentina y Colombia. Los colom
bianos, con Pacho Maturana como 
seleccionador, han practicado a lo 
largo de esta edición de la Copa 
un juego muy vistoso, mientras que 
la actual campeona, Argentina, ha 
tenido una actuación discreta.

M

5^ 
^us 5 
los hi 
actr¡2
■uno 
idos c 
altor:

Fútbol en Antena 3. *“

------------------------------------------------------------- ^gui

07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07,29.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,30.- PINNIC
09,55.- NOTICIAS
10,00.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10.40. - TU MUNDO Y EL 

MIO
11,30.- NOTICIAS
11,35.- POBRE DIABLA
12,30.- EL SHOW DE LA PRI- 

MERA; Dirección: 
Rafael Herrero. Presen
tación: Goyo González y 
Concha Galán. Un show 
en directo con actuacio
nes musicales, con 
humor y sobre todo con 
muchas sopresas e 
importantes premios.

13.05.- EL ZORRO
13.30.- EL MENU DE CADA 

D1A
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS OUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO
15,30.- ABIGAIL
16.20.- PASA LA VIDA
17.15.-NOTICIAS
17.20.- CLUB DISNEY
19.05.- SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN
19.55.- NOTICIAS
20.00.- FLASH, EL RELAM

PAGO HUMANO
20,55,- COLORIN COLORA

DO
21,00,- TELEDIARIO
21,27,- EL TIEMPO
21,30.- UN, DOS, TRES
24,00.- VAMPIROS
01,00.- TELEDIARIO
01,15.- CINE DE MEDIANO

CHE
02,25.- EL VIEJO POLICIA 
03.25.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA 
09,30.- UNIVERSIDAD DE 

VERANO
11,30.- DOCUMENTALIA: 

LOS MERCADOS
1230.- DIME LUNA 
1330.- EL INFORMATIVO 

DEL MEDIODIA 
14,00.- LENNY
14,30.- AUTOPISTA EN 

CALIFORNIA
14.55.- LA ISLA DEL TESO

RO
15.00.- CIFRAS Y LETRAS
15.30.- GRANDES DOCU

MENTALES: EL 
CAMINO DE SANTIA
GO

16,30.- LA ISLA DEL TESO
RO

16,35.- SESION DE VERANO; 
“Sesiones” (1983). 
Dirección: Richard Pear
ce. Intérpretes: Veronica 
Hammel, Jeffrey 
Demunn.

18.25.- DOCUMENTAL
19,00.- BALONCESTO. CAM

PEONATO DE EURO
PA; Cuartos de final. 
Alemania - España

20.30.- EL INFORME DEL 
DIA

21,00.- LOS PRIMEROS
2130.- POLICIA DE BARRIO 
22,00 - TAL CUAL
23,30.- DOCTOR EN ALAS

KA
00,30.- VENUS TV
01,00.- ATLETISMO; CAM

PEONATO DE ESPA
ÑA ABSOLUTO. (Re
sumen)

01,50.- CINE CLUB. A TODO 
RITMO: “Noche de 
r(x;k” (1957). Dirección: 
Roger Corman. Intérpre
tes: Dick Miller, Russell 
Johnson.

03,00.- CIERRE

0630.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- LA MUJER SHERIFF 
07,30.- CAPITAN POWER
08,00.- VACACIONES ANI

MADAS
09.15.- VIVA LA VIDA
09,45.- LA DAMA DE ROSA 
1030.- SECRETOS
11,15.- SANTA BARBARA
11,45.- ESTO SE ANIMA 
1230.- VIVIR. VIVIR ¡OUE 

BONITO!; Programa 
presentado por Pepe 
Navarro.

14,00.- EL PRINCIPE DE BEL 
AIR

15,00.- NOTICIAS: Presenta 
Olga Viza.

1530.- CINE FIN DE SEMA
NA; “Hielo verde” 
(1981-GBR). Dirección: 
Ernest Day. Intérpretes: 
Ryan ONeal, Anne 
Archer.

17,30.- CINE FIN DE SEMA
NA; “Viaje a Atlántida 
del capitán Nemo” 
(1978-USA). Dirección; 
Alex Marsh. Intérpretes: 
José Ferrer, Mel Ferrer. 

1930.- VAYA FAUNA
20,00.- LA CAMARA BAJA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- LOS VIGILANTES DE 

LA PLAYA
22.00.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
2230.- AL FILO DE LA LEY 
00,00.- QUEDATE CON LA 

COPLA
01,30.- FUTBOL: SEMIFINAL 

COPA AMERICA; 
Argentina - Colombia

03,10.- CINE DE MADRUGA
DA; “El ritmo de la vio
lencia” (1986-USA). 
Dirección: Blaine Novak. 
Intérpretes: Art Garfun- 
kel. Robert Doqui.

04.45.- CIERRE DE EMISION

06,55.- AVANCE PROGRA
MACION

07,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

10,00.- LA MUJER PROHI
BIDA

10,45.- TOPACIO
11,30.- DATE UN RESPIRO 
1330.- A MEDIODIA ALE

GRIA; Programa infantil 
presentado por Leticia 
Sabater.

14,00.- LA CASA DE LA 
PRADERA

14,55.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

15,30.- TARDE DE CINE: 
“Los hijos de la ciudad”

17,30.- REMIGTON STEELE
18,25.- APARTAMENTO 

PARA TRES
18,55.- JEM. CHICA POP
19,20.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
20,00.- PRIMER AMOR
20,50.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA NARAN

JA; Programa concurso 
presentado por Jesús 
Puente.

22,00.- EL MAXIPOLICIA
23,50.- CONTACTO CON 

TACTO; Juego presen
tado por Bertín Osborne, 
en el que dos chicos y . 
tres chicas concursan 
para buscar su pareja 
ideal.

00,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,05.- EROTISIMO: “Un 
marido impotente”

02,45.- TWIN PEAKS
03,35.- NUEVA MISION 

IMPOSIBLE
04.45.- CINE: “La revolución 

industrial”
06,20.- TAXI

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Despierta peque 
y al loro”

09,00.- VIDEOMINUTO 
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Ley criminal” 
11,50.- CINE: “Él sello de 

Satán”
13,22.- PIEZAS: CAFE Y 

CIGARRILLOS II.
1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: “Los chicos de 
Beverly Hills”

14,30.- TELESERIE: “La pan
dilla plumilla”

15,00.- CINE: “¿Lo sabe el 
ministro?”

16,48.- CINE: “La pequeña 
pícara”

18,26.- DOCUMENTAL: 
EMPERADORES DE 
LA ANTARTIDA

19,19.- PIEZAS: WESTER- 
BALD

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: “Ricos y mocosos” 

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- PRIMER PLANO 
21,00.- TELECOMEDIA: “Pa- 

dre.s forzosos”
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“No me mientas, que te 
creo”

23,32.- CINE: “Querido intru
so”

01,22.- LA NOCHE MAS X: 
“Máxima potencia”. 
“Plata de ley”.

03,57.- CINE: “Hasta la noche, 
mi amor”

06,38.- CINE: “¡Hola, cariño, 
estoy muerto!”

07,45.- CARTA DE AJSUlft^.^l'^ 
07,55.- AVANCE DE PROjtig’O 

GRAMACION púéí 

08,00.- DIETARI siOU 
08,03.- A LA BABALA jane 
0930.- CANAL EDUCATIV(|n,ay 
10,00.- SERIE . * 
10,35.- CINE MATINAL^ \ 

“Hollywood, HollvwW'^f' * 
11”. ‘ pre¡

12,58.- DIETARI tica
13,00.- A LA BABALA «,
13,58.- DIETARI •□,
14,00.- NOTICIAS 9; Presea^ 

tan; Rosa Brines y S¿| , 
vador Caudeli. Produci) piel 

do por los servicios infoti añe 
mativos de Canal 9.

15,00.-SERIE -
15,30.- TARDES DE CINE! 

“Sombras en la oso) ^^ 
ridad”. . mis 

17,10.- BELLEZA Y PODEl) gúr 

18,00.-A LA BABALA me
18,45.- EN HORA BONA ¿^ 
19,30.- A TRAVES DEll 

TIEMPO; Sam ecb* 
anclas como un apuesl!?4 
trotamundos a bordo áf int 
un crucero donde deL de 
hacer zozobrar los planel 
matrimoniales de su aris-': 
tocrática ex-mujer co: ^^ 
un desalmado ganster. qu

20,28.- DIETARI mi
2030.- NOTICIAS 9 qu
21,10.-EL TIEMPO
21,15.- PROGRAMA SlSj “ 

DETERMINAR f 
22,00.- CARTA BLANCA; Pn» I 

grama debate, que todos! I 
los viernes “en directo'i J 

propone un tema ál 
actualidad, contando cw! 
la participación y las opii 
niones del público así?) L 
tente al programa. ■ 

00,45.- noticias"9
01,00.- CINE DE NOCHE) 

“Las mil y una noches" 
03,15.- DIETARI
03,18.- FIN DE EMISION g' 

di

t
DONA MERCEDES GIMENEZ TORRES

Ha fallecido en la Residencia de San Antón, a los 84 años de edad, confortada con los 
Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Hermana política, Herminia Tébar Simón; sobrinos, José, 
Amelia, Avelina y Virginia Giménez Tébar; sobrinos políticos 
y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
El entierro tendrá lugar esta tarde a las CUATRO CUARENTA Y CINCO en la Residencia de San Antón, trasladándose a continuación a la Iglesia 
de la Purísima Concepción de Barrax. Albacete, Julio, 1993
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Shirley MacLaine echa de menos
ima “calida relación amorosa

SANTA FE. (Fax Press).- A
W 5^ ’^^°^’ ‘^^ *^^ cuales 38 
105 ha dédicado a ejercer como 
actriz. Shirley Mac Laine, es 
.uno de esos monstruos sagra
dos de la historia del cine, que 

- ahora reside en un precioso 
rancho cerca a Santa Fé.
'“Me siento feliz. Lo he con- 

—^seguido desde una posición en 
_ ja que puedo hacer todo aque- 
^110 que me gusta, libre de con- 
k^dicionamientos y responsable 
V con las normas de una sociedad 

normal. Yo he sido afortunada 
■~^de trabajar primero como 
^utft3Ctriz y alcanzar cierto pres- 
PRShgio en ese trabajo, para des

pués desarrollar una de las ilu- ‘ 
siones de mi vida, poseer un 
rancho^’. Desde que paSa la 

^'^^Imayor parte de su tiempo en 
,el rancho, hay quienes piensan 

^□en Hollywood, que Shirley esta 
preparando su despedida artís
tica”'.

“Cada día que pasa en mi 
vida, me siento mas al margen 

J‘^S^^*de mi trabajo como actriz, 
óduj pienso que después de tantos 
infe' años en esta profesión, empie

s -

zo a sentirme cansada, sin ilu
siones. Creo haber avanzado 
como actriz casi al límite de 
mis posibilidades, y bajo nin- 

)DEí gún concepto deseo arrastrar
me a cuenta de mis pasados 

, éxitos en la pantalla. Eso 
3 podría sucederme de proseguir 

jue$í a estas alturas de mi vida, 
doi' intentando estar a la cabeza 

u anv) 
- co; 
ter.

‘^®^i de las mejores actrices. Es 
P “"* mejor empezar a meditar seria

mente en dejar este oficio al 
que tanto he dado y del que 
mucho he recibido, antes de 
que el público comience a pen-

Jo COEfe

SIN

i; Pro 
toda 

recto' 
i¿i di

iografía y disco de “Camarón” en
el primer aniversario de su muertetó opi' 

) asís-

•CHEf 
ches"!

MADRID. (Efe).- La bio- 
hgrafía “Camarón de la Isla, el 

'3 
5

ha
193

dolor de un príncipe”, del 
periodista Francisco Peregil, y 
un disco con doce canciones, 
han sido publicados con motivo 
de conmemorarse hoy el pri
mer aniversario de la muerte 
de este cantaor. “Camarón de 
la Isla, el dolor de un príncipe”, 
recoge a lo largo de más de 
doscientas páginas el retrato de 
un artista polémico, admirado, 
con un público incondicional, 
y calificado por el guitarrista 
Paco de Lucía como el cantaor 
’riás grande de la historia”.

El disco, que se vende junto 
con el libro, contiene una selec
ción de doce temas, entre bule
rías, tangos, ‘seguiriyas’ o tien
tos, cargados de ‘duende’ y 
marcados por la voz desgarrada 
del cantaor de la Isla.

dosé Monge nació en la Isla 
de San Fernando en 1950 y 
falleció el 2 de junio de 1992

Shirley cree haber avanzado como actriz casi al límite de sus posibilidades.

<

sar que artisticamente se me 
ha “parado el reloj”.

- Shirley, ¿empiezan a pesar
le los años?

“¡No!, pero voy camino de 
los sesenta años, lo que me 
hace sentirme veterana. No vie
ja, ni mucho menos, pero sí 
algo cansada”.

- Presume de estar en pose
sión de una excelente salud...

“Me cuido, apenas bebo, 
hago ejercicio y procuro comer 
cosas saludables y dormir bien. 
Se llega a cierta edad en que 
el cuerpo de una mujer tiende 

aquejado de una afección pul
monar.

Hijo de un herrero y una 
canastera, Camarón fue un 
gitano rubio que ya de niño 
cantaba en las calles, y que, 
a los siete años, lo hacía en 
los trenes y autocares que iban 
desde la Isla a Chiclana o Jerez 
junto a su compañero “Ran- 
capino”.

A los doce años, José Mon
ge, a quien su tío Joseíto bau
tizó “camarón” por su pelo 
rubio, casi transparente, aban
donó los estudios a los doce 
años para trabajar en la herre
ría de su padre y, ese mismo 
año, consiguió su primer pre
mio como cantaor de flamenco 
en el Festival de Montilla.

Pasó por los escenarios de 
toda Andalucía y, con 16 años, 
se trasladó a Madrid con la 
compañía de Miguel de los 
Reyes, hasta que empezó a 
actuar en solitario en 1972. 

a aumentar en peso, pero una 
puede conservarse atractiva”.

La fortuna ha sonreído en 
muchas ocasiones a esta admi
rable mujer, menos en su vida 
matrimonial, donde fracasó en 
su única experiencia con Steve 
Parkker. Una relación que ofi
cialmente duro 29 años, 
momento en el que se produjo 
el divorcio, aunque la separa
ción había tenido lugar muchos 
años antes.

“Lo mejor de mi matrimo
nio, fue el nacimiento de lo 
más preciado de mi vida, mi 

“Camarón de la Isla”, el mejor cantaor de todos los tiempos.

2

hija Stephanie. Sin ella, creo 
que hace tiempo me habría 
olvidado de que algún día estu
ve casada”.

- ¿Por qué no duraron 
mucho sus relaciones con hom
bres como el escritor Peter 
Hamiil y el realizador cinema
tográfico Andre Konchalosky?

“No me importa reconocer 
en estos momentos, que echo 
mucho de menos, una cálida 
relación amorosa. Yo he bus
cado esa relación entre los 
hombres que he conocido, pero 
no tuve suerte”.
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“Guns n'roses” 
ofrecerá dos 
conciertos en 
España

MADRID. (Efe).- El grupo, 
californiano de rock duro, 
“Guns N’ Roses”, una de las 
bandas “malditas” de la música 
actual y con mayor capacidad 
de convocatoria, ofrecerá dos 
conciertos en España, el día 
5 en Barcelona y el 6 en 
Madrid, dentro de una gira 
mundial que dura ya dos años.

Los “Guns N’ Roses” 
comenzaron el “Use your ¡ilu
sión world tour”, la gira que 
ahora les trae a España, el 9 
de mayo de 1991 en San Fran
cisco y, desde entonces, han 
recorrido Estados Unidos, 
Canadá, América del Sur, 
Japón, Australia, Nueva Zelan
da y parte de Europa.

Esta formación está com
puesta por la voz de Axl Rose, 
la guitarra de Slash, el bajo 
de Duff McKagan, la guitarra 
rítmica de Gilby Clarke, la 
batería de Matt Sorum y los 
teclados de Dizzy Reed.

Los conciertos europeos de 
“Guns N’ Roses” incluyen, ade
más de sus canciones más 
conocidas, particulares versio
nes del “Imagine”, de John 
Lennon, “Knockin’ on Hea- 
ven’s door”, de Bob Dylan, o 
del tema central de la película 
“El Padrino”. Se necesitan 11 
camiones para transportar las 
75 toneladas del “Use your illu- 
sion tour”, que incluyen el 
equipo de la banda, el anda
miaje y la estructura metálica 
utilizados para la construcción 
de un gran escenario de 23 
metros de altura, 50 de ancho 
y 24 de profundidad.

El grupo “Guns N' Roses” 
no sólo es conocido por la 
potencia de su música y la 
intensidad de sus baladas, y el 
nombre de la banda va inva- 
riablemente unido a la violen
cia y el escándalo, como últi
mos pregoneros que son del 
viejo lema “sexo, droga y rock 
and roll”.

‘^Vive como un suicida’'

“Vive como un suicida”, 
“Apetito de destrucción”, o 
“Usa tu desilusión” son los 
lemas que la banda liderada 
por el cantante Axl Rose y el 
guitarrista Slash, ha elegido 
para titular sus discos.

Unos trabajos que destilan 
mensajes como “La vida es cor
ta / tu vida es tuya” o “haz 
lo que tengas que hacer / ve 
por tu propio camino”, capaces 
de arrastrar a un público fiel 
que, en pocos años ha forjado 
lo que se ha dado en llamar 
la “gunmanía”. un fenómeno 
que va más allá de la música 
y se convierte en todo un estilo 
de vida.

Se conocieron en Hollywood 
en 1985 y, durante dos años, 
recorrieron el circuito de clu
bes de Los Angeles, hasta que 
editaron su primer elepé, 
“Apetite for destruction”, que 
s¡r\áó para catapultarles a la 
fama.

En 1991, la banda dejó de 
ser sólo un grupo de “heavy” 
para conquistar también las lis
tas de pop, con baladas de gran 
intensidad.

M.C.D.2022



EL RUSTICO: ASI DE FACIL 

PROMOCION ESPECIAL 20 % DE DESCUENTO 
EN MUEBLES DE LAS COLECCIONES RUSTICAS 
Y DE JARDIN (HASTA EL 15 DE JULIO)
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AT.TOZANO
Una persona se 
suicida en la 
localidad 
albaceteña de 
Munera

LI
Según informaciones facili

tadas por el Gobierno Civil 
de Albacete, a la 19:30 horas 
del martes, A.M.O. denunció 
la aparición de un cadáver 
que se hallaba suspendido de 
una cuerda en una nave de 
ganado sita en camino de 
Lituero, demarcación del 
Puesto de Lezuza.

Una vez realizadas las com
probaciones pertinentes, se 
comprobó que el muerto era 
N.M.O, natural y vencino de 
Lezuza.

Hasta el lugar de los hechos 
acudieron el juez de instruc
ción de La Roda y el médico 
forense, quienes dictaminaron 
el traslado del cadáver al 
depósito municipal para prác
tica de la autopsia.

Asimismo, el martes, pasa
ron a disposición judicial, 
F.V.R. y MA.G.A., por estar 
reclamados y V.R.L. denunció 
el robo con violencia e inti
midación por individuos, sus- 
trayendóle 39.000 pesetas.

Por otra parte, P.L.A. 
denunció a J.A.M. por daños 
en vehículo de su propiedad 
por valor de 80.000 pesetas 
y A.M.O., denunció a F.F.M. 
por cheque en descubierto.

O

Lunes, 28 .......... 46005 
Martes, 29..........10202 
Miércoles, 30 . 32369
Jueves, 1 ........... 19262
Viernes, 25 .....62581

Serie 056

S

BONOLOTO
Lunes, día 28
2-20-23-30-37-44

Cumple. 28 Rein. 0
Martes, día 29

1—11—17-22—31-43
Cumple. 28 Rein. 9
Miércules, día 30
17-29-34-37-44—47

Cumple. 26 Rein. 8
Viernes, día 25
2-18-22-34-35-37

Cumple. 38 Rein. 7
PRIMITIVA

Jueves, día 1
17-18—22-35-40—45

Cumple. 37 Rein. 3
Sábadu, día 26

8-16—18-20-23—46
Cumple. 25 Rein. 2

►
 Homenaje de la CCM a sus empleados.- La Caja regional ha ofrecido 

un cálido homenaje a treinta y ocho de sus empleados que cumplen veinticinco 
años de ejercicio profesional al servicio de las diversas entidades que se fusionaron 
hace ahora un año. Precisamente con motivo de este primer aniversario se organizó 
este homenaje, en el transcurso del cual el presidente y el director general de la 
CCM entregaron un diploma y una medalla conmemorativa a los distinguidos.

El detenido ejercía como abogado en asuntos de lo social

La Policía detiene a un
falsificador en Albacete

Funcionarios de la 
Comisaría de Albacete pro
cedieron el pasado sábado, 
a la detención de E.L.P, de 
25 años de edad, en las 
dependencias de los juzga
dos de la capital albaceteña, 
por presunta falsificación de 
documentos, según informa
ciones facilitadas por la 
Comisaría de Albacete.

Las citadas fuentes, que 
comentaron que en el 
momento de su detención, 
E.L.P., portaba un destor
nillador y unos guantes, 
señalaron que en su vehí
culo se encontraron nume
rosos sellos de caucho pro
cedentes de diferentes ins
tituciones oficiales, así 
como llaves, croquis, prue
bas de firma, los cuales fue
ron utilizados en falsifica
ciones y robos ya cometidos 
o en preparación.

Se da la circunstancia de 
que el^ vehículo usado por 
E.L.P. fue robado en 
Madrid, los números dé 
chasis habían sido manipu
lados y utlizaba un docu
mento falsificado de una

Se le incautó sellos y llaves.

notaría de Madrid para jus
tificar su legal posesión. En 
este sentido hay que señalar 
en relación a este hecho y 
a requerimiento de la Comi
saría de Albacete ha sido 
también detenida en 
Madrid otra persona, 
supuesto cómplice de E.L.P.

E.L.P., que ejercía como 
letrado, colegiado en esta 
capital, y estaba actuando 

en asuntos de los Juzgados 
de lo Social, ademá.s de los 
delitos de falsificación, está 
acusado de dos robos en las 
oficinas de Telegráfos de 
Munera, localidad de la que 
es natural su familia.

Hasta la fecha continúan 
las investigaciones para 
esclarecer su participación 
en otros hechos delictivos 
de estafa, falsificación y 
robo.

En este sentido, fuentes 
de la Comisaría de Alba
cete, apuntaron que se está 
investigando la autenticidad 
de los papeles entregados 
por el detenido para su 
acreditación como abogado.

Por lo que respecta a este 
último punto Ramón Bello 
Bañón, presidente del Cole
gio de Abogados de Alba
cete, comentó a este perió
dico que como decano de 
los abogados albaceteños, 
está interesado en este tema 
“por afectar a un profesio
nal”, no obstante, no quiso 
entrar en detalles al carecer 
de conocimientos oficiales 
sobre este asunto, “que está 
actualmente bajo jurisdic
ción penal”.

► Después de la menos que! 
discreta actuación del Alba ! 
cete en su segundo partido r 
de promoción, hay quien dÍGe( 
que quien menos mérito tuvo 
para salvar la eliminatoria 
fueron los jugadores sobre el 
terreno.

► Los verdaderos artífices de i 
la salvación habrían sido, 
según esa teoría, el obispo 
que atrajo el favor celestial 
con su presencia en el encuen- l 
tro, y Constantino Romero | 
que empeñó su famoso bigote 
y cumplió su palabra.

► Sea o no cierta esa apre- f 
ciación, lo innegable es que 
el año próximo seguiremos en 
Primera. Y como decía Catal¡ 
en plena celebración festiva: ' 
Barcelona, Madrid, 
el Alba sigue aquí.

► Los agricultores se que
daron ayer con las ganas de 
que hubiera cotización de la 
ceba en la sesión de la Lonja.

► Habrá que seguir esperan
do, porque aunque el precio 
de intervención sobrepasa las 
21 pesetas, el refrán de hasta 
segar tó es hierba se ha alar
gado y ya es todo hierba hasta 
vender el grano.

► Un concejal socialista del 
Ayuntamiento de Almansa 
(que además sonaba como 
alcaldable) ha sido sorpren
dido in fraganti cuando inten
taba crear junto con dos 
socios una empresa para 
hacer la competencia a la 
industria que le paga todos 
los meses. Y ahora, claro, no 
se fían de él ni unos ni otros. 
Menudo ganao.

Un bigote salvador.


